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Tu confianza, nuestro compromiso

Autovía Madrid- Toledo Km. 63,300- 45280- Olías del Rey (Toledo) - Teléfono: 925 35 37 37MOTOR TOLEDO

Gam a

f - 3 0  desde 11.555€  
con A ire  A co n d ic io n a d o

Emisiones de CO2 (gr/km): Gama ¡10: 114-136. Gama ¡20:110-144. Gama ¡30: 115-152. Gama ¡30CW: 119-152. Gama ¡x35: 147-189 
Consumo mixto (1/100 km): Gama i10: 4,8-5,9. Gama ¡20: 4,2-6,1. Gama ¡30:4,4-6,5. Gama ¡30CW: 4,5-6,2. Gama ix35 :5,5-7,5

Sujeto a las condiciones del 'Compromiso HYUNDAI" disponible hasta el 31 de diciembre de 2010. Consulta en tu Concesionario y  en la web www.hyundai.es. Plan Triple Confianza disponible 
exclusivamente para los vehículos de la gama i: ¡10, i20, nuevo ¡30 e ix35. PVP recomendado en Península y Baleares para ¡10 1.1 GL Classic AA, ¡20 3p 1.2 L Classic AA Key, ¡30 1.4 GL FDE Classic, 
¡30CW 1.6 CRDI GL Classic, ix35 2.0 4x2 GL Classic. Incl. IVA, transporte, impto. matriculación, dto. promocional, aportación de concesionario, Plan de Fidelización Hyundai, válido hasta fin de mes. 
Vehículo mostrado: Nuevo i30 Style.

Ya somos el cuarto fabricante del mundo; un paso más en nuestro compromiso contigo de superarnos en cada 
cosa que hacemos.
Compromiso Hyundai es darte nuestra Triple Garantía: 5 años de garantía sin límite de Km., 5 años de asistencia 
en carretera y 5 años de control preventivo para la Serie i. Y es asegurarte que, si en 30 días y hasta 2.000 Km. 
no te convencemos, nos traes tu Hyundai y te devolvemos todo tu dinero. Con toda confianza.

Nuevo 1 3 0

< S >  H Y u n o n i

Si no te convencemos, 
nos lo devuelves.
Con toda confianza.

f JO desde 8.045C 120 desde 9.525C

5 AÑOS
• Garantía sin límite de km. 
•Asistencia en carretera 
■Control Preventivo
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La estrategia 
del 29-S
261.200 trabajadores de Toledo 
están convocados a la huelga 
general del 29 de septiembre.
Casi 3.000 delegados sindicales de 
UGT y CCOO están visitando los 
centros de trabajo para 
convencerles de la necesidad de 
luchar por sus derechos y 
organizan piquetes informativos 
contundentes, pág 10
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Ugena cambia de alcalde
El socialista Martín Pérez es desde el día 
17 el nuevo alcalde de Ugena con el 
apoyo de dos ex-concejales del PP. Una 
moción ha acabado con Los Conde, los 
hermanos que gobernaban el pueblo 
desde hace tres legislaturas, pg. 36

!<  c? )

Así son las misses

Toledo acoge por primera vez en la 
historia la Gala de Mlss España, un 
evento que ha reunido en la ciudad a 
52 aspirantes de todas las provincias. 
Les contamos todas las anécdotas, 
curiosidades, polémicas y el impacto 
económico que ha supuesto para la 
ciudad, pg. 60

REVESTIMIENTOS Y DECORACIONES ORTEGA
ALMACÉN Y DISTRIBUCIÓN

C/ Río Mundo n° 3 TRAV. COLOMBIA, 2 (TIENDA)
Telf. 925 232 434 (Polígono Industrial) TLF: 925 220 109 - TOLEDO

Distribuidor oficial 
de tarima de:

- TARIMA FLOTANTE MADERA Y LAMINADOS, 
RODAPIÉ, ACCESORIOS DE INSTALACIÓN - MANTENIMIENTO

Q U IC K  STEP PRIMERAS MARCAS EN 

CALIDAD - FÁCIL INSTALACIÓN - DISEÑOS
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En favor del desdoblamiento de la N-401

La Nacional 401 de Toledo a Ciudad Real ¿va a ser una rifa? 
¿O también los pueblos que nos afectan tendremos algo 
que decir? Nos hemos instalado en el impacto medio 
ambiental, como estudio previo a cualquier proyecto y me 
parece bien y oportuno; pero en el caso de la carretera o 
autovía de Toledo a Ciudad Real los señores ecologistas o 
ecológicos sentencian a que no pasen por los Montes de 
Toledo, y creo que va siendo tiempo de que los realmente 
afectados, que somos los vecinos de Los Yébenes, Sonseca, 
Orgaz, Ajofrín, Marjaliza, Mazarambroz y Chueca, tenga
mos voz.
El desvió de la Autovía por Urda y Consuegra uniendo con 
la autovía de los Viñedos nos deja sin la posibilidad de 
futuro. Nos margina, entiendo yo, con la justificación o

Despido más fácil y barato 

No se crea empleo! TemPoral¡dad abusiva
Más poder a los empresarios

Congelación de las pensiones

Recortes salariales y sociales

HUELGA

motivos de linces o de si vale unos millones más de Euros. 
Nos preguntamos los que realmente vamos a sufrir el 
impacto medioambiental, es decir los habitantes legítimos 
herederos de milenios de paso entre Andalucía y Castilla, si 
tiene sentido esta oposición después de la construcción del 
AVE, que iría paralelo a lo que podría ser la carretera, la 
autovía o, como proponen con mucho acierto los de 
Sonseca, Los Yébenes (y otros), el desdoblamiento de la 
ctra. N. 401 entre Toledo y Ciudad Real.
En cuanto a los ecologistas, agradecerles el interés en la 
defensa de la fauna de los montes de Toledo, pero les agra
deceríamos más la mayoría de los pueblos a los que nos 
afecta que valorasen el impacto que producen miles y 
miles de kms. de cerramientos para caza, que impermeabi

lizan un territorio de miles de hec
táreas, y que en la actualidad impi
den el acceso de miles de animales 
como el Lince y otros.
Cambiar el acceso a Ciudad Real y 
desviarlos de la actual carretera 
supone para estos pueblos un 
impacto a medio y a largo plazo 
demoledor.
Pueblos industriales como Sonseca, 
laborioso y emprendedor donde los 
haya, así como su entorno de 
influencia han sido motor de la 
zona y si no es por ellos nuestra 
comarca y pueblos hubieran desa
parecido o casi.
Creo justamente que nos merece
mos que se nos respete el desdo
blamiento de la N. 401 de ello 
dependerá el futuro de miles de 
habitantes que hoy disfrutamos de 
ese derecho.

VIDAL GALLEGO GUTIÉRREZ 
EX ALCALDE DE LOS YÉBENES

ACLARACION

La pasada semana informábamos 
en la sección Siete Días que 
Francisco Javier Redondo había 
sido nombrado director general de 
la Policía de Madrid, cuando el 
cargo exacto es el de Jefe Superior 
de Policía de Madrid. Rogamos dis
culpen este error.
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JOVI Joyeros
C/ Colombia, 8 - 45004 Toledo - Teli.: 925 210 630 
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JOVI Joyeros al servicio del cliente 
- Trato personalizado -

JOVI Joyeros

“ TE E S P E R A N O S ”
Ô  Y A N E S  COOLOOK p a d o v a n i  s a l v a t o r e

4 o Q VI G

L U X E N T E R
C LEM EN TE NAVARRO

DU©
A L I A N Z A S

T IM E  FORCE
ultim ate concept watches

FESTINA N D D
SWISS MADE SINCE! 1 B V □

V I C E R O Y
S i n c e  1951
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EL TING DO F R A N C I S C O  G Ó M E Z  H E R R U Z

Normalidad
Salvo los juegos políticos que no cesan 
en torno a CCM, la noticia más 
destacable sobre esta entidad 
financiera es la de la normalidad con 
que se ha producido el salto de Caja de 
Ahorros de Castilla-La Mancha a Banco 
CCM. Una prueba de que la entidad no 
eran ni son sus gestores, ni su consejo 
de administración, sino el conjunto de 
impositores, de clientes, los 
trabajadores y la confianza de un 
entorno, en este caso geográfico, en el 
ahora banco y antes caja de ahorros. 
Por suerte es así. Los gestores y el 
consejo de administración de antes 
dejaron mucho que desear en su labor 
y no creo que ni los impositores, ni la 
mayoría de los clientes, ni los 
trabajadores, ni el entorno vayan a 
sentir ninguna añoranza de ellos, a no 
ser que se cumpla el dicho de “alguien 
vendrá que buenos los hará", algo que a 
día de hoy no hay razones para pensar. 
Por lo pronto el dato, además de la 
tranquilidad señalada, es que antes de 
su conversión en banco devolvió CCM 
los 1.300 millones de euros que se 
pusieron a su disposición para sanear 
las cuentas. Ese camino, el del 
saneamiento, no está terminado y sin 
duda, como las familias venidas a 
menos, tendrán que vender las joyas, 
entendiendo como estas las 
participaciones accionariales de la 
Corporación Industrial CCM. La política 
de gestión arriesgada originó el grave 
problema; pero también aportó algunos 
elementos de valor que son los que 
ahora se utilizan para solventar en la 
medida de lo posible esos problemas 
originados.
Entre esas joyas está la participación de 
CCM en el proyecto del aeropuerto de 
Ciudad Real, una joya ahora devaluada. 
Un proyecto mediante el que, junto al 
no nacido de Parque Quijote, con el que 
surgía a la par y casi de la mano, se 
pretendía convertir las cercanías de 
Ciudad Real en unas mini Las Vegas, y

dar así un cambio radical a la 
economía de esa provincia. Era 
la diversificación económica tan 
cacareada para una zona de 
paso y por tanto de difícil 
progreso. Un proyecto que sólo 
con el consenso político, que lo 
tuvo, con el apoyo de la 
administración regional, que 
también lo tuvo, y con el dinero 
de la CCM, porque otros no lo 
tenían, podría salir adelante; siempre y 
cuando las condiciones fueran 
favorables, ahora no lo son. Tampoco 
existe ya el consenso puesto que 
Cospedal considera que hay tajada 
política que obtener del fracaso, 
olvidándose de la participación de su 
propio partido de fiudad Real en todo 
el proceso, no es casualidad el trabajo 
con sueldo millonario en el aeropuerto 
del marido de la alcaldesa del PP en 
Ciudad Real, Rosa Romero. Tampoco 
hay dinero, no está CCM en condiciones 
de avalarse a si misma. Se mantiene, 
eso si, el apoyo de la administración 
regional y en especial del presidente 
Barreda.
Ahora es fácil cuestionar el proyecto 
que debía de haber llevado a Ciudad 
Real hacia una economía moderna, y 
aún puede ser así; pero me pasa como 
al entrañable José Antonio Labordeta, 
al hablar de un proyecto similar al de 
Parque Quijote que el Gobierno de 
Aragón apoya para la comarca de los 
Monegros, que en común tiene con Las 
Vegas el ser un desierto. Le
preguntaban al genial cantaautor:
-  ¿Hacer Las Vegas en los Monegros 
no es un sin Dios?.
Es un sin Dios, pero yo no juzgo. Con el 
sociólogo Mario Gaviria estuve 
durante dos años enfrentándome a la 
General Motors en Zaragoza. Y 
Zaragoza ha sobrevivido gracias a la 
General Motors. Ahora me callo.
Pues eso, de Labordeta aprendí muchas 
cosas, también a callarme.

E l ministro Sebastián, M iguel Sebastián, junto a l alcalde de Illescas 
y presidente de la Diputación, José M anuel Tafino, durante una 

visita a la  fábrica del A ir Bus en esa localidad.

Sebastián
Es de agradecer la diligencia del ministro 
de Industria, Miguel Sebastián, en 
informar al Presidente Barreda y al resto 
de implicados de que la localidad elegida 
para instalar la ATC era la valenciana de 
Zarra. Uno tiene la impresión de que no 
fue igual de diligente en informar a la 
Vicepresidernta del Gobierno, María 
Teresa Fernández de la Vega. Con los 
anuncios previos, Sebastián blindó de 
alguna manera lo que ios informes 
técnicos señalaban como idoneidad para 
ubicar la ATC. La Vicepresidenta, que 
tiene intereses políticos y electorales en 
Valencia añadidos a los de su propio 
partido, tuvo que parar el anuncio y el 
acuerdo en el Consejo de Ministros. Es 
de suponer que si hubiera conocido el 
hecho con anterioridad no hubiera sido 
necesario.
El problema que se le plantea al 
Gobierno central es cómo endosa el 
caramelo a otro, Aseó en Tarragona 
primero y Yebra en Guadalajara son aún 
firmes candidatas. Pero Yebra con 
alcalde del PP tiene la firme oposición 
del gobierno de Barreda a ser el 
municipio que acoja el basurero nuclear 
que nadie quiere y creo que gracias a la 
"indiscreción" del ministro Sebastián, 
con quien hace unos meses polemizó el 
propio Barreda a cuenta de la AT C, será 
muy difícil que Guadalajara cuente con 
otra instalación nuclear. La 
"indiscreción" le ha dado un arma muy 
poderosa a Barreda en su oposición.
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'! F r a s e s  

de la semana
Leandro Esteban, d iputado 

del PP:
"El PSOE debe prescindir de 

personajes de la catadura de 
Caballero (...) Es altam ente  

perjud ic ia l para la po lítica  por 
m en tir s istem áticam ente a los 
ciudadanos y pensar que éstos 
no tienen n i idea y se chupan 

el dedo"

Pastoral obrera de la 
archidiócesis de Sevilla:

"Apoyamos la convocatoria de 
huelga general del 29 de 

septiembre como un derecho 
de los trabajadores y como 

una m edida ju s ta  y leg ítim a"
■

José María Barreda, 
presidente de la Junta :

"Hoy podemos decir que en 
esta tierra no habrá un ATC, 

porque no lo queremos"

M aría Dolores de Cospedal, 
presidenta del PP regional:

"Me parece adecuado que 
algunos dejen de considerar el 

vino como una bebida 
alcohó lica"

José M anuel Caballero, 
sc trio . O rganización PSOE:
"Para Cospedal, la región es 
algo secundario, po r eso no 

vive y  no trabaja aquí, no 
u tiliza  los servicios sanitarios, 

n i educativos de nuestra  
Com unidad"

Carmen Riolobos, portavoz 
del PP reg ional:

"Curiosamente, Barreda es el 
único presidente de una 

Com unidad que vive en M adrid  
(...) El o tro  día le vi paseando 

p o r allí, con su mujer, de 
compras"

Fernando Mora, delegado de 
la Junta y  pregonero de Totanés:
"Totanés es un buen s itio  para 
v iv ir en cada m om ento de la 

historia  y  para v iv ir la 
eternidad de esa misma 

h is to ria "

INFANCIA
El Defensor del Pueblo pide una ley 
de seguridad en las zonas de juegos
El Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha ha reclamado al Gobierno regional 
una ley que regule los requisitos mínimos de seguridad exigibles para parques y 
jardines con zonas de juegos infantiles, ya que hasta ahora la comunidad carece de 
un marco normativo específico.
Así lo ha indicado el adjunto a la Institución Pablo Simón, uno de los autores del 
informe 'La seguridad de niños y niñas en instalaciones de ocio en parques y 
jardines’, cuya edición impresa han presentado junto al Defensor, José Manuel 
Martínez Cenzano, y el adjunto primero, Rufino Alarcón.
Simón ha señalado que la necesidad de este estudio sobre seguridad en parques de 
juegos infantiles llegó después de haber recibido "15 quejas relacionadas con 
parques y jardines de distintos municipios de la región".
Simón ha indicado que en Castilla-la Mancha "no hay referencia normativa que las 
administraciones puedan seguir para garantizar el derecho a la integridad de los 
niños que utilizan estas instalaciones".
El informe recaba datos de 25 pueblos de Castilla-La Mancha, cinco por provincia, 
para analizar la calidad de estas instalaciones destinadas al juego de niños.
En los resultados, el adjunto al Defensor ha destacado que "un 83% de los 
municipios carecen de normativa aplicable a este tipo de instalaciones", y "un 42% 
de los municipios carece de señalización sobre edad recomendada para el uso de un 
elemento de juego".
Simón se ha referido a "casos concretos", como problemas de vallado en zonas de 
juego muy próximas a carreteras, falta de accesibilidad o de limpieza y mal 
conservación. No obstante, la situación de parques y jardines con zona de juego 
infantil en la región es "muy dispar", pues hay "instalaciones modernas y adaptadas 
a la normativa europea que coexisten en un mismo municipio con instalaciones 
obsoletas que pudieran incumplir los requisitos mínimos de seguridad".

PARTIDO POPULAR
Cospedal será secretaria general 
del PP hasta 2 0 12

La secretaria general del PP,
María Dolores De Cospedal, 
continuará en este cargo hasta el 
próximo congreso nacional que 
celebre el partido, previsiblemente en 
2012, incluso aunque se convierta en 
presidenta de Castilla-La Mancha.

Fuentes de la dirección del 
Partido Popular han señalado a 
agencias que éste es el compromiso 
que han sellado el presidente de la 
organización, Mariano Rajoy, y la 
propia De Cospedal.

Sin embargo, en el caso de que la 
secretaria general se erija en la primera presidenta de Castilla-La Mancha, además 
de en la primera dirigente del PP en lograrlo, la dirección nacional designaría una 
suerte de "coordinador" para cubrir aquellas funciones que De Cospedal no pueda 
asumir, precisamente por ser elegida para la Presidencia de una comunidad 
autónoma.

Las fuentes consultadas precisan que ese cargo transitorio recaería en un 
dirigente del partido "de la máxima confianza" de Rajoy y de la secretaria general, 
que son, por tanto, los que tendrán "la última palabra".

La permanencia de María Dolores De Cospedal en la Secretaría General del PP, 
siempre que sea al mismo tiempo presidenta castellano-manchega, durará hasta el 
próximo congreso nacional que celebre el partido.
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MURIERON 120 AVES EN LA LAGUNA PÉTROLAA CONSECUENCIA DE U N A  TORMENTA

Los flamencos heridos por el pedrisco vuelven a su hábitat

Seis ejemplares de flamencos 
que resultaron gravemente 

heridos por la tormenta de pedrisco 
que sobre la Laguna de Pétrola 
(Albacete) descargó el 13 de agosto 
han regresado curados a su hábitat 
natural tras ser tratados en el Centro 
de Recuperación de Fauna Salvaje 
de Albacete (en la fotografía, 
momento de la suelta de los 
flamencos en la laguna de Floya 
Usilla. Como consecuencia de la 
tormenta murieron 116 flamencos, 2 
fumareles comunes y 2 patos 
cuchara, sobrevivieron 41 
flamencos. Ocho de las aves heridas 
no podrán volver a la naturaleza y 
permanecerán en un aula de 
Educación Ambiental. ■

|  PREVISIÓN AEMET

Nos espera un 
otoño caliente

El 23 de septiembre comenzó el 
otoño, estación que nos va a deparar 
en Castilla-La Mancha unas 
temperaturas más calidas de lo 
habitual y menos lluvias. La 
responsable territorial de la Agencia 
Estatal de Meteorología (AEMET), 
Delfina Gil, ha avanzado la predicción 
para los meses de octubre a 
diciembre: "Tendencia a 
temperaturas ligeramente superiores 
a los valores normales en la mitad sur 
de la Península, fundamentalmente 
en el tercio sur. En Canarias se 
aprecia una marcada tendencia a 
temperaturas por encima de lo 
normal. En el resto de las zonas 
(mitad norte peninsular y Baleares) no 
se aprecian señales significativas, por 
lo que lo más probable es que las 
temperaturas se sitúen alrededor de 
los valores normales. En la mayor 
parte de las regiones de España 
existe una tendencia a precipitaciones 
ligeramente por debajo de los valores 
normales para esta época del año, 
más acusada en el interior y 
cuadrante suroeste peninsulares". ■
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LOS LÍDERES SINDICALES ADVIERTEN DE LA CONTUNDENCIA DE LOS PIQUETES EL 29 S
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La estrategia 
sindical se radicaliza
Los casi 3.000 delegados sindicales de la provincia de Toledo trabajan a destajo para que 
todo pare el 29 de septiembre y lograr así que la huelga general sea considerada un éxito. 
261.000 trabajadores ocupados en la provincia están llamados a secundar una huelga en 
defensa del mantenimiento de sus derechos laborales y contra la reforma laboral del 
Gobierno. La maquinaria sindical despliega todas sus armas y los dirigentes advierten que 
habrá piquetes contundentes.
. ................................................... ... PRADO LÓPEZ GALÁN

En la foto, los delegados de los comités de las mayores empresas de la provincia de Toledo posan con los responsables 
provinciales de UGT y  CCOO. Cerca de 3.000 delegados sindicales llevan casi cuatro meses trabajando para que e l 29  de 
Septiembre la  huelga general sea un éxito.

E sta reforma laboral permite que 
una persona de baja por 
enfermedad sea despedida 

automáticamente; esta reforma permite 
que un trabajador fijo que lleve 15 ó 20 
años en una empresa pueda ser despedido 
con una indemnización de 20 días por 
año trabajado en vez de con 45 días. Sólo 
con estas dos cosas se justifica una huelga 
general con tu n den te lo dice José Luis 
Gil, secretario general de CCOO de 
Castilla-La Mancha, quien califica de 
“burla y disparate” el paquete de 
medidas incluidas en la reforma 
laboral aprobada por el Parlamento 
Nacional y que entró en vigor el 
pasado domingo 19 de septiembre. 
Carlos Pedrosa, secretario general de

U G T de Castilla-La Mancha hace un 
llamamiento a los empleados públicos: 
“esta reforma va a perjudicar también a 
quienes tienen un trabajo seguro”.
En Toledo están convocados a esta 
huelga los 261.200 trabajadores 
ocupados (otros 70.100 están en paro, 
un 21 ’ 17% de la población activa, 
según los últimos datos de la Encuesta 
de Población Activa -EPA-). Gil 
recuerda a todos ellos que “esta huelga 
se hace por el empleo. Queremos 
recuperar la idea de que el centro del 
debate sea el empleo, no que el mercado 
sea el que dicte la política económica de 
España. Zapatero ha traicionado a su 
base electoral y social, se ha plegado a las 
dictaduras del mercado y está siendo servil

con los poderosos y muy audaz con los 
débiles”.
Estos son algunos de los mensajes que 
están trasladando a los trabajadores los 
delegados sindicales. Toda la 
maquinaria sindical se ha desplegado y 
en la provincia de Toledo los 2.867 
delegados (1.753 de CCOO y 1.114 de 
U G T) visitan los centros de trabajo y 
organizan asambleas informativas para 
explicar y convencer a la masa laboral. 
Los responsables provinciales de 
ambos sindicatos, Jesús García 
Villaraco (CCOO) y Rubén Martín 
(U G T ), reconocen que cuando 
convocan una asamblea “los 
trabajadores se muestran escépticos al 
principio, pero luego salen quemados al
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261.200 TRABAJADORES TOLEDANOS ESTÁN LLAMADOS A LA HUELGA

Los sindicatos y  partidarios de ia huelga general movilizan a  ios más jóvenes, sobre ios que recae e i mayor desempleo y  tas 
peores condiciones laborales.

conocer los detalles de la reforma 
laboral”... “es cierto que los trabajadores 
que están más sindicalizados son los que 
se muestran más comprometidos con la 
huelga”, confiesa Villaraco.
El 22 de septiembre se reunieron los 
delegados de los comités de las 
mayores empresas de Toledo, entre 
ellas Rubicar, Continental, Renfe, 
Unauto, Artes Gráficas Toledo, Sufi, 
El Cigarral del Bosque, Incarlopsa, 
Altan Innovación, Uniarte, 
Telefónica, Teletech, ICSA, Airbus, 
Reig Jofré, Cemex, Holcim, Correos, 
Castilla Textil, etc. para firmar un 
manifiesto de adhesión a la huelga, 
que bajo el lema “Así, No” insisten en 
rechazar seis conceptos: “No al despido 
más fácil y barato, No a la  temporalidad 
abusiva, No a dar más poder a los 
empresarios, No a la congelación de las 
pensiones, No a  ¡os recortes salariales y 
sociales, Por una salida justa y 
equilibrada de la crisis".
Aunque al cierre de esta edición (22 
de septiembre) aún no había acuerdo 
sobre servicios mínimos, los sindicatos 
insisten en que éstos son sólo los 
“esenciales", “vamos a garantizar los 
servicios sanitarios esenciales, por 
ejemplo, dice Villaraco, pero lo que 
nunca vamos a consentir es que los 
servicios mínimos del Museo de Santa 
Cruz sean el 100% de la plantilla como 
pretende el Gobierno regional. Quien

ENTRÓ EN VIGOR EL 19 DE SEPTIEMBRE

Así es la reforma laboral que 
rechazan los sindicatos

El Boletín Oficial del Estado 
publicaba el 18 de septiem bre 
la Ley de Medidas Urgentes 

para R eform ar el M ercado de 
Trabajo, que entraba en vigor el día 
19. El Gobierno socialista la ha 
considerado necesaria para 
"solventar ¡os principales problemas que 
el mercado laboral español arrastra desde 
hace más de veinte años: La fuerte 
segmentación de ¡os trabajadores entre 
fijos y temporales, la escasa flexibilidad 
interna de las empresas, la insuficiente 
capacidad de colocación de los servicios 
públicos de empleo y las fuertes 
dificultades de inserción de algunos 
colectivos de trabajadores, como los 
jóvenes, las mujeres, los parados de larga 
duración o las personas con 
discapacidad’’ . Sin embargo, los 
sindicatos la consideran, en palabras 
del secretario provincial de UGT, 
Rubén Martín, “el mayor ataque jamás 
realizado contra los derechos de los 
trabajadores. Va contra todos”.
Tras su paso por el Congreso y por el 
Senado la Ley ha sufrido ligeras 
modificaciones, pero se mantienen los 
objetivos de alentar la contratación y

el empleo a costa de rebajar las 
indemnizaciones y flexibilizando las 
causas de despido objetivo. Los 
contratos temporales se penalizan 
elevando la indemnización de estos a 
doce días de salario por año (en los 
contratos que se firmen a partir de 
2015). Entre los puntos más polémicos 
está el de permitir a una empresa la 
extinción de contratos cuando ésta 
“tenga pérdidas actuales o previstas o 
disminuyan persistentemente su nivel de 
ingresos y afecte a su viabilidad o 
capacidad para mantener el volumen de 
empleo”. A las empresas se les dota de 
mayor flexibilidad para modificar las 
condiciones de trabajo, tales como la 
jornada, el horario y distribución del 
tiempo de trabajo, los turnos, el 
sistema de remuneración, etc.
Se apoya la reducción de la jomada 
que evite despidos y se contemplan 
mayores bonificaciones para los 
contratos indefinidos que las empresas 
hagan a los colectivos con mayores 
dificultades de empleabilidad.
El mayor control sobre los parados que 
cobran prestación es otro de los 
aspectos más polémicos.
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José Luis Gil, secretario general de CCOO CLM, y  Carlos Pedrosa, secretario 
generai de UGT de ia  región advierten que ios piquetes serán contundentes.

José Luis Gil (CCOO): 
"Hacemos esta huelga 

por el empleo"

Carlos Pedrosa (UGT): 
"La reforma 

perjudica también a 
quienes tienen un 
trabajo seguro"

quiera ver ios cuadros que venga al día 
siguiente”.
Los sindicatos organizan ya los 
piquetes informativos que habrá en 
toda la provincia el 29 de septiembre. 
Gil advierte que “van a  ser piquetes 
contundentes”. Pedrosa matiza 
“esperamos que ¡a contundencia de los 
piquetes sea entendida, tienen que 
garantizar que los que libremente quieran

hacer la huelga puedan hacerla”.
La patronal defiende el otro extremo: 
el derecho al trabajo. La Federación 
Empresarial Toledana que preside 
Angel Nicolás califica la huelga 
general de “inoportuna y política" y 
exige que “se garanticen el derecho al 
trabajo, la seguridad de las personas e 
instalaciones empresariales, la protección 
de bienes, productos y servicios, la

actuación legal de los piquetes y la 
exigencia de responsabilidades sobre los 
daños”. La patronal recuerda que “las 
empresas tienen derecho a  abrir y 
permanecer abiertas sin soportar ningún 
género de violencia o coacción... del 
mismo modo que los empresarios no 
pueden impedir a los trabajadores que 
quieran ir a la huelga hacerlo 
libremente”. □

Aeródromo de Camarenilla
Escuela de Vuelo

Cursos de 10 horas para obtener el Camét de Piloto por 950 €
Bautismos de iniciación por 20 €

Volar y ver la ciudad de Toledo por 50 €

Plazas de hangar por 100 € al mes

Material paracaídas de salto, parapentes, paracaídas de frenado de Aviones por 20 € 

Ametralladoras anti-aéreas de la 2a guerra mundial por 150 €
Depósitos de combustible de Aviones, Hélices,...

Ctra. CM - 4003, Km. 15,500 (a 15 k iló m e tro s  al n o rte  de T o le d o ) 
M ig u e l Cuchet: 670 92 14 81 

la rg a r ia @ g m a il.co m
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EL GOBIERNO REGIONAL AUTORIZA LA FUSIÓN DE CAJA GUADALAJARA CON CAJASOL

LAS EXPORTACIONES CRECEN EN CASTILLA-LA MANCHA UN I2 ’4%

3.458 autónomos 
cesan su actividad 

en la región
En los ocho primeros meses de 
2010 han cesado su actividad, a 
consecuencia de la crisis, 3.458 
empresarios autónomos, según 
los datos que maneja la 
organización CEAT. Esta cifra, 
que es un 2 7%  mayor que la 
registrada el año pasado, 
preocupa hondamente a esta 
organización, que reprocha que la 
reforma laboral no ha servido 
para aliviar la situación de la 
economía y pide a las 
administraciones que la voz de 
los autónomos sea escuchada.

El com ercio e x te r io r  pisa 
el ace lerad o r

| |  MISIONES COMERCIALES DE FEDETOY LA CÁMARA

Polonia y E E U U  en el p u n to  de m ira

30 PROMOCIONES DE LA REGIÓN

Pisos ‘o u tle f en la 
feria inmobiliaria de 

Madrid
Prometen rebajas de hasta el 40% en 
los precios de viviendas a estrenar, 
principal gancho del III Salón del 
Outlet Residencial (Madrid, del 24 al 
26 de septiembre). En total se ofertan 
211 promociones, con 4.200 
viviendas en todo el país; de ellas 30 
promociones se encuentran en 
Castilla-La Mancha: 17 en la provincia 
de Toledo (Carranque, Cobeja, 
Esqulvias, Ocaña, Recas, Ugena, 
Toledo capital, Yeles, Yuncler, 
Yunclillos y Yuncos), once 
promociones de Guadalajara; una en 
Ciudad Real y otra en Cuenca.

De las 76.839 empresas españolas que 
exportaron en el primer semestre de 
2010, 2.489 tienen su sede en Castilla- 
La Mancha y 891 en Toledo.
La mayor parte de las empresas 
exportadoras de la reglón, 1.446, 
producen materias primas, bienes de 
equipo y productos industriales, 
mientras que 401 elaboran alimentos y 
330 vino.
Para animar a más pymes a vender en 
el exterior Fedeto y la Cámara de

Comercio, en colaboración con el IPEX 
y el ICEX, realizan misiones 
comerciales y participaciones en ferias 
internacionales. La próxima semana un 
grupo de empresarios toledanos 
acudirá con Fedeto a una misión 
comercial en Chicago y Nueva York. 
Recientemente otras seis empresas 
toledanas han buscado negocio en 
Polonia, destino también de otra 
delegación comercial que la Cámara 
de Comercio prepara para octubre.

El mercado internacional se anima y 
las empresas castellano-manchegas 
incrementan sus exportaciones e 
importaciones entre enero y julio de 
2010. Según los datos facilitados por 
la dirección territorial del ICEX, en los 
ocho primeros meses del año las 
exportaciones de la región crecieron 
un 12'4% con respecto al mismo 
periodo de 2009 y alcanzaron los 
1.791 '5 millones de euros. Las 
importaciones aumentaron un 19%, 
sumando 2.918'6 millones de euros. 
Toledo se mantiene como la segunda 
provincia más exportadora de la 
Comunidad, por detrás de Ciudad Real 
(aunque le va ganando terreno 
también Guadalajara). Las empresas 
toledanas exportaron por valor de 
388'5 millones de euros (un 77%  más

que el año anterior), mientras que las 
importaciones sumaron 829'9 millones 
de euros (crecen un 14'6%).
Vinos y mostos forman el mayor grupo 
exportador, con unas ventas de 276'1 
millones de euros en siete meses (un 
12% de crecimiento). Le siguen en el 
ranking la maquinaria y aparatos 
mecánicos (194 millones €), el material 
eléctrico (167'8 millones €), 
manufacturas plásticas (130 millones €) 
y colorantes alimentarios (92'3 millones 
€). Las empresas toledanas 
comercializan en el exterior 
fundamentalmente productos cárnicos, 
seguido de vino y aparatos mecánicos. 
En la fotografía, empresarios chinos de 
visita en Toledo, recibidos por 
responsables de Fedeto e interesados 
en el aceite de oliva.
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LOS 250 MINEROS DE ENCASUR (PUERTOLLANO) SECUNDAN LA HUELGA DEL SECTOR

CO NVENTIO N BUREAU

Toledo oferta su 
turismo de negocios 

en Bruselas
Diez empresas de Toledo, integradas 
en la Oficina de Congresos que 
gestiona la Cámara de Comercio 
(Toledo Convention Bureau), han 
participado esta semana en una misión 
comercial realizada en Bruselas, a la 
que han asistido también el alcalde de 
la ciudad, Emiliano García Page; la 
concejala de Turismo, Milagros Tolón; 
el gerente de la Oficina, Javier Díaz y 
el presidente de los hosteleros, 
Alfonso Silva. Las empresas 
toledanas han presentado a 75 
agencias MICE (agencias profesionales 
para la organización de congresos, 
reuniones de incentivo y eventos) de 
Bélgica sus productos para el desarrollo 
de congresos e incentivos en la 
provincia de Toledo. Durante este año 
la provincia ha logrado mantener su 
cuota de negocio de turismo pese a la 
crisis económica.

EL 29 DE SEPTIEMBRE

Huelga de compras
La Asociación de Consumidores de 
Toledo UNIDAD, integrada en la 
nacional FACUA, apoya la huelga 
general de 29 de septiembre y anima a 
los consumidores a sumarse a ella en 
un día sin compras, bajo el lema 
"Contra una Europa dominada por el 
mercado". Esta organización considera 
que la salida de la crisis debe hacerse 
cuestionando el modelo económico 
"basado en la especulación y en 
patrones irracionales de consumo".

las c u e n ta s  
c la ras

Pr ado  L ó p e z  Gal án

Tengamos la 
huelga en paz

cho años, tres m eses y nueve días después de que 
se hiciera en este país la ú ltim a huelga general 
(contra el Gobierno popular de Aznar y su decretazo  
para m odificar el m ercado laboral), los trabajadores 
están llamados por los sind icatos a una nueva 
huelga -el 29 de septiem bre-, en esta ocasión 

contra el Gobierno socialista de Zapatero y su Ley de m edidas 
urgentes de reform a del m ercado de trabajo. Nadie sabe si será el 
éxito  que anticipan UGT y CCOO, pero lo que sí parece claro es 
que es el resultado de un fracaso con m uchos protagonistas: los 
agentes sociales -em presarios y sindicatos- que durante más de 
dos años de negociaciones no han sido capaces de ponerse de 
acuerdo para adaptar el mercado laboral al nuevo contexto  
económ ico y social y m odernizar las relaciones laborales; el 
Gobierno, que con su errática -y a m enudo desatinada- política 
económ ica, se ha vis to  obligado a im poner por ley una reform a 
que a nadie convence; y la oposición, que ha m ostrado más 
disposición a destru ir que a cooperar.
Llegados a este callejón sin salida es lógico que los sind icatos 
expresen en la calle el m alestar de los trabajadores de la manera 
más radical que perm ite  la ley: la huelga general. ¿Tú vas?.
Para curarse en salud si las cosas no salen bien, a lgunos 
sindicalistas advierten que hay m iedo entre  los trabajadores a 
posibles represalias, m ientras que desde la patronal, por el m ism o 
m otivo, se avisa que en los resultados puede influ ir el te m o r a la 
agresividad de los p iquetes inform ativos. Ir o no a la huelga es una 
decisión que lib rem ente  ha de tom ar cada trabajador, con todo  su 
derecho, tanto  a lo uno com o a lo otro. ¿No podem os tene r la 
huelga en paz? ¿No podem os dar la sociedad el e jem plo  que no 
han dado los d irigentes? ¿O es que hay que ver en las te lev is iones 
la furia de individuos quem ando neum áticos o adoptando acciones 
agresivas para que parezca que esto es la guerra?
La huelga será un éxito si en un plazo breve (la situación no está para 
seguir mareando la perdiz) sindicatos, patronal y Gobierno vuelven a 
retom ar la senda del diálogo, el entendim iento y, com o resultado de 
esto, el rumbo de la confianza y la recuperación económica. Es lo 
que los ciudadanos quieren de verdad. ¿Tú quieres?

mpresarios y sindicatos meten miedo, cada uno a 
su manera. Los primeros temen la agresividad de 
los piquetes, los segundos la prepotencia de los 

empresarios. ¿Es ese el ambiente en el que trabajamos?
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PRIMERAS CALIDADES Y TRATO INDIVIDUALIZADO
Imperiales Productos Selectos es una empresa distribuidora y 

tienda de jamones ibéricos de Jabugo y Guijuelo, quesos de 
Tierra de Barros, vinos de fíioja, Ribera del Duero y Mancha, 

cerveza artesana elaborada en Toledo de exquisito sabor, 
licores elaborados en Toledo y extraordinario mazapán. Esta 

empresa, regentada por Carlos González, cuenta como 
rasgo diferenciador, además de las primeras calidades de los 

productos con los que trabaja, el trato personal e 
individualizado con sus clientes, para los que diseña la 
prestación de servicios en función de las necesidades 

capacidad de cada uno de ellos. "Gran parte de nuestros 
proveedores de productos de la provincia son empresas 

familiares, que proporcionan productos artesanales de gran 
calidad", destaca González, que no se olvida de otras 
especialidades de su catálogo, procedentes de otras 

comunidades autónomas, como Andalucía (jabugo), Murcia 
(salazones y ahumados) o Extremadura (torta de queso de 

Barros, que fue premio al mejor queso del mundo en 2009)
PUBLICIDAD ▼

ASADOS A LA BRASA Y COCINA TRADICIONAL
El Chuletero, situado en la entrada a Toledo por la carretera 
de Avila, es uno de los restaurantes clásicos de la ciudad 
que acaba de renovar sus instalaciones y su dirección. Bajo 
la batuta de tres empresarios con experiencia en hostelería, 
Miguel Angel Ramos, Jesús García y Javier Serrano, 
volvió a abrir sus puertas la semana pasada, para ofrecer 
todos los días de la semana, en horario de comida y cena, 
su especialidad en carnes a la brasa. El local, abierto desde 
la siete de la mañana hasta la medianoche, cuenta con 
capacidad para más de doscientas personas, distribuidas en 
tres espacios diferentes, un salón comedor para un 
centenar de comensales, la terraza, con capacidad para 
otros 120 y el bar. "Además de los asados a la brasa, de 
todo tipo de carnes, los días laborables disponemos de 
menú del día, compuesto por un primero, un segundo y 
postre, a elegir entre seis platos diferentes de la cocina 
tradicional. Los fines de semana, la carta incluye además de 
las carnes pescados de temporada". El amplio espacio para 
aparcamiento es otro de sus atractivos.

LENCIA^I
asador

(Ju n to  a la Catedral)

c/Nuncio viejo,&
4500Z  Toledo 

TBL.: 2ZS ZS  67 46 
fAX.: 9ZS Z í  5 5  Sb

asadoirpalenciadelara.es' 
reservas@asadorpalenciadelara.es

Cocina tradicional con estilo propio

Tapas especiales todos los días 
en nuestro bar
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TOLEDO Ef OTTO4: H iíTORJA

C iudad de Leyenda 
C iudad con A lma

Lugar del G reco abrazado por el Tajo 
T esoros O cultos que se D escubren al M undo 

U n V iaje al Pasado que mira con Fuerza al Futuro 
Toledo vive los S iglos inalterada por el T iempo

Ayuntamiento de Toledo
Patron ato  M u n ic ipa l  de T urism o  

925 25 40 30
T O L E D O
PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD
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LEONOR GALLARDO GUERRERO, COAUTORA DE "EL M U N D IA L  DE LA ROJA":

“En España no sabemos 
trabajar en equipo"
A Leonor Gallardo Guerrero le apasiona el deporte como a tantos otros españoles, pero 
ella va más allá de disfrutarlo y lo analiza, lo interpreta y saca de él las mejores enseñanzas 
para aplicarlas a otras áreas: al mundo laboral, empresarial o la propia manera de afrontar 
la vida. Profesora de la Facultad de Ciencias del Deporte de Toledo, acaba de publicar su 
vigésimo libro, "El mundial de La Roja", escrito en colaboración con Juan Carlos 
Cubeiro, y ya está en imprenta el próximo, " Mourinho versus Guardiola".
. ..................................................... ... PRADO LÓPEZ GALÁN

Leonor 
Gallardo 
analiza en sus 
libros I,as 
claves del 
éxito deportivo 
y  e l perfil de 
los líderes del 
momento.
Foto.- M.A.Sánchez

L

v ,

Leonor Gallardo llega 
acelerada a su despacho de la 
Facultad de Ciencias del 

Deporte en Toledo. Las clases ya 
han comenzado y compatibiliza su 
actividad docente con conferencias 
que imparte a nivel nacional e 
internacional y con la publicación 
de libros y artículos relacionados 
con líderes y equipos deportivos que 
triunfan y las claves de ese éxito. Su 
última publicación, en 
colaboración con el experto en 
liderazgo y coaching (técnica de

entrenamiento personal) Juan 
Carlos Cubeiro, es “El Mundial de 
la Roja. Lecciones prácticas del mejor 
equipo del mundo”, en la que se 
analiza el liderazgo y gestión de 
equipo de Vicente del Bosque y su 
posible aplicación al mundo de los 
negocios y la empresa.
-E n  el actual contexto de casi 
depresión económica, los éxitos de 
nuestro deporte son un bálsamo 
para la sociedad. Pero en sus obras 
va más lejos y plantea que pueden 
ser un modelo a seguir en la

La Roja nos ha dado 
un buen ejemplo a 

seguir: "Las ganas de 
conseguir objetivos y 
el esfuerzo que hay 
que hacer para 
lograrlos"

empresa, en el trabajo, en la 
administración pública o en otros 
ámbitos de la vida.
-E n  el caso de La Roja nos dan un 
buen ejemplo a seguir, tanto en el 
ámbito público como en el privado: 
las ganas de conseguir objetivos y el 
esfuerzo que hay que hacer para 
lograrlos. La motivación, la 
productividad, el trabajo en 
equipo... todos conceptos aplicables 
a cualquier trabajo.
-E n  todos sus libros anteriores 
destaca el papel clave del líder para 
lograr el éxito.
-Es la base. Cuando hay un buen 
líder es más fácil que todo funcione. 
En “El Mundial de la Roja” o en 
“Liderazgo Guardiola” (o en el que
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"UN BUEN LÍDER Y TRABAJO EN EQUIPO SON LAS DOS CLAVES PARA TRIUNFAR"

Opiniones 
muy personales

La pasión despertada por ¡a Selección Nacional de Fútbol puede ser un 
revulsivo para copiar e i modelo de gestión y  de trabajo en otros ámbitos de ia 
vida, y, sobre todo, para poner de ejemplo ios valores humanos que han 
demostrado ios jugadores.

I éxito es rentable. "La Selección Nacional de 
Fútbol está valorada en 600 millones de euros; 

los 26 millones de euros que invirtieron sus 
patrocinadores les ha revertido un 300%"

ya tenemos en imprenta y saldrá al 
mercado en noviembre, “Mourinho 
versus Guardiola”) analizamos qué 
tienen ellos, que les hace líderes y 
como puede aprender un directivo o 
empresario a serlo. Yo creo que 
tienen tres cosas que deberíamos 
tener todas las personas: 
humanidad, humildad (algo que 
refleja muy bien Vicente del 
Bosque) y un carácter muy 
positivo.
-¿Liderazgo sin carisma o 
magnetismo especial es posible?
-D ice Mourinho (entrenador del 
Real Madrid) que para ser un buen 
líder hay que ser arrogante; está 
equivocado, a un líder no se le nota, 
pero tiene tal credibilidad que la 
gente le sigue. Son los líderes 
introvertidos, como Del Bosque. En 
“El Mundial de La Roja” señalamos

que “éstos ofrecen como ventaja su 
capacidad para reflexionar, su 
naturaleza calm ada, su enfoque 
profundo, su voluntad de obtener 
información antes de decidir, su 
aceptación de la soledad”.
- Y  en el mundo económ ico, 
político, sindical... ¿cómo andamos 
de líderes en España?
-Pues andamos fatal. En las 
organizaciones empresariales, en las 
sindicales y no digamos en los 
políticos tenemos líderes con 
perfiles muy bajos. Yo creo que esta 
crisis posiblemente pueda 
contribuir a que haya un mayor 
interés en la política y empiecen a 
salir políticos de raza. Por ejemplo, 
el tema de las primarias en los 
partidos políticos está muy bien, 
porque hay que luchar para ganarse 
un puesto.

-  "Este año la liga de fútbol la va a 
ganar el Real Madrid".
-"Iniesta es un genio. No le da 
Importancia a lo que hace porque 
disfruta con ello y no le cuesta trabajo". 
-"A  la Selección Nacional de 
Baloncesto le ha sobrado exceso de 
confianza. Cuando te relajas pierdes, y 
eso le puede pasar ahora a La Roja ". 
-"La crisis actual que padecemos es 
fruto de que nos hemos olvidado del 
factor trabajo, trabajo y trabajo".

En “El Mundial de La R o ja”, 
Gallardo y Cubeiro recogen el dato 
de que “en España sólo el 16% de los 
jefes son auténticos lideres, mientras 
que el 36% es lo que se llama ‘jefe 
tóxico’ o mal directivo.
—¿Qué cualidades imprescindibles 
ha de tener un líder que se precie? 
-Bueno, se citan muchas pero en 
nuestro último libro hemos 
utilizado las diez que da un autor 
americano: Saber mandar; saber 
decidir, tener autoridad moral, 
credibilidad; saber escuchar con 
atención; tener serenidad; saber 
anticipar el éxito; prescindir de los 
perjudiciales, de los elementos 
tóxicos que pueden estropear un 
equipo (hemos visto el caso de 
Guardiola con Ibrahim); poner el 
foco en el cliente; saber canalizar 
las emociones, tanto la euforia 
como la disforia y la ecuanimidad. 
-Y  un buen líder ¿garantiza un 
buen equipo?
-E l líder bueno sabe hacer equipo. 
Yo creo que todas las personas 
tienen alguna habilidad, todos 
sabemos hacer algo bien, pero 
alguien tiene que descubrirlo y 
potenciarlo. Y además está el factor 
entrenamiento.
-¿Cóm o andamos de equipos en el 
ámbito empresarial y laboral?
-E n  España no sabemos trabajar en 
equipo. No hay formación, no se
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"NUESTROS ÜDERES POLÍTICOS, ECONÓMICOS Y SINDICALES TIENEN PERFILES M U Y BAJOS"

A la derecha, Leonor Gallardo posa con su última publicación, en ia que analiza los secretos de La Roja. La Selección 
Nacional de Fútbol ha sido un auténtico fenómeno de masas (a la izquierda, seguidores de Toledo durante la  retransmisión 
de uno de los partidos del Mundial).

trabaja con planificación, ni por 
objetivos. Estamos a la cola en 
productividad y es por todo esto, y 
por que falta la clave para conseguir 
triunfar: trabajo, trabajo y trabajo. Y 
en los puestos de responsabilidad lo 
que nos ocurre es que hay miedo a 
perder la silla y la tendencia es a no 
rodearse de los mejores, por ese 
miedo a perder el puesto; pero lo que 
hay que hacer es lo contrario, 
rodearse de los mejores (es lo que yo

haya con mis libros, colaborar con el 
mejor en talento y liderazgo, que es 
Cubeiro).
-¿Q ué papel tiene la disciplina en 
el triunfo?
-¡Todo! Los deportistas saben muy 
bien que sin disciplina no se 
consigue nada.
-H a  citado a lo largo de esta 
entrevista muchos valores 
imprescindibles, pero ¿dónde queda 
el talento?

—Es el 50%. Pero como decía Picasso 
“la inspiración te tiene que pillar 
trabajando”. Y si es en equipo, mejor. En 
el caso de La Roja se ve muy claro, hay 
talento individual que se ha sabido 
canalizar en un talento colectivo. Y eso 
tiene un valor: 600 millones de euros es 
el valor económico de la Selección. Ha 
sido un negocio muy rentable para los 
patrocinadores, a los que ha revertido 
en un 300% los 26 millones de euros 
invertidos. O

Centro  de es té t ica  y pe luquer ía  en un a m b ie n te  am a b le  y 
acogedor ,  donde te o f re cem os  tod os  los se rv ic io s  para 

cu ida r  tu imagen y co n s e g u i r  tu b ienes ta r .

C/ Doctor  F leming, 1 Local 1 
(F rente  al Hosp i ta l  3 cu l tu ras)  
45005 - To ledo

Cita Previa:  925 21 63 81 
656 91 86 48

LIM ES C E N T E R

“Raquel V én eta
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En TOLEDO en:
Av. de la Reconquista, 3 - Tel.: 925 22 69 68
También TALAVERA en:
C/ Prado, 14 - Tel.: 925 80 29 02 
C.C. Los Alfares - Tel.: 925 82 14 89
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COOPERATIVAS AGRO-ALIMENTARIAS

“Queremos grupos 
cooperativos fuertes 

que influyan en el 
mercado”

La organización Cooperativas Agro- 
Alimentarias de Castilla-La Mancha 

quiere predicar con el ejemplo y ha 
renovado su imagen (antes era 
UCAMAN), su logo y ha incorporado 
una web moderna y atractiva al 
servicio de sus socios, en particular, y 
de la sociedad en general 
(www.agroalimentariasclm.coop), y 
ha mejorado también otros dos 
portales, el de seguros y el 
productos ecológicos. Los cambios 
los han presentado el presidente de 
Cooperativas Agroa-Alimentarias, 
Ángel Villafranca, y el gerente,
José Luis Rojas (ambos en la foto). 
Villafranca ha recordado que "las 
cooperativas no podemos quedar al 
margen de lo que ocurre y nuestros 
socios tienen que estar Informados 
día a día de lo que pasa en los 
mercados, en la legislación, en todo 
lo que afecte a su trabajo".

La organización cooperativa 
agraria de la región desarrolla un Plan 
Estratégico con el objetivo de impul
sar la competitividad de las cooperati
vas, para lo que fomenta los procesos 
de integración o cooperación. Así lo 
resume Villafranca: " Queremos que 
existan los menores grupos coopera
tivos posibles, con el mayor volumen 
y capacidad de gestión integral para 
alcanzar cualquier mercado del 
mundo. Lo importante es tener gru
pos cooperativos fuertes, que influ
yan en los mercados, pero el modelo 
lo tienen que elegir las cooperativas, 
ya sean fusiones, cooperativas de 
segundo grado, acuerdos comercia
les, o lo que sea". ■

LOS BAJOS PRECIOS ENSOMBRECEN LA C A M PA Ñ A

V e n d im ia  con c a n tid a d , c a lid a d ... 
y c o n flic tiv id a d

Miles de vendimiadores recogen ya la uva en los viñedos de Castilla-La 
Mancha, que darán esta campaña una producción de 197 millones de 

hectolitros. Estos son los cálculos que hace Cooperativas Agroa-Alimentarias de 
la región, que estima que en la provincia de Toledo se alcanzarán los 4 3 
millones de hectolitros de vino, en Ciudad Real -la mayor productora- unos 9 
millones de hectolitros y el resto en las provincias de Albacete, Cuenca y 
Guadalajara. El presidente de las cooperativas, Ángel Villafranca, ha destacado 
que "la calidad va a ser excepcional porque se han dado las condiciones casi 
perfectas para el viñedo: suficiente lluvia, los días de sol adecuados con

temperaturas adecuadas y noches muy frías, etc. Esto unido a que países 
(competidores) del cono sur, como Chile, Argentina, Sudáfrica o Australia) han 
tenido una producción baja y no van a poder vendimiar hasta febrero o marzo, y 
a que Europa también tiene menor cosecha, nos va a poder permitir que 
nuestros vinos tengan una buena comercialización y podamos subir los precios, 
porque ahora estamos vendiendo a los precios más bajos del mercado 
internacional".
Por su parte, el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, José Luis Martínez 
Guijarro, ha apuntado otro factor positivo para esta campaña: "Esta vendimia se 
ha iniciado con unas existencias de vino de 8'2 millones de euros, de los que 
hay que descontar 820.000 hectolitros vendidos en la segunda destilación de 
alcohol de uso de boca, con lo que hay un 25% menos de existencias que la 
medida de las de los últimos diez años".
Buena calidad, óptima cantidad en la región y baja en el resto del mundo son 
condiciones que, a juicio de Villafranca, "se tienen que traducir en precios 
razonables que irán de menos a más durante el transcurso de la campaña". 
Menos confiada en temas de precios se muestra la organización agraria Asaja, 
que denuncia que " mientras que las grandes industrias agroalimentarias 
aumentan sus beneficios, el sector primario se hunde cada vez más por 
competencia desleal. En el caso del vino, las grandes bodegas están pactando 
precios y los que ofrecen ni siquiera cubren los costes de producción de la uva, 
además de exponer tarde las tablillas abusando de su posición dominante y 
manteniendo a los viticultores en una situación de desasosiego incluso con la 
vendimia ya generalizada". El responsable regional de COAG-IR, Alfonso Marín, 
ha reconocido que " es muy difícil parar la vendimia a estas alturas", pero 
propone hacer una "huelga de brazos caídos" al finalizar la campaña para obligar 
a los industriales a " reconsiderar su postura" en tema de precios. ■
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CCM HA DEVUELTO LOS 1.300 MILLONES DE € D E  AYUDAS RECIBIDOS TRAS SU INTERVENCIÓN
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CCM ya es un banco
Las oficinas de la red de la caja de ahorros CCM abrieron sus puertas el 22 de septiembre 
convertidas ya en un banco: Banco de Castilla-La Mancha S.A., propiedad del grupo 
Cajastur y presidido por Manuel Menéndez. Se culmina así la operación de integración de 
la caja regional -intervenida por el Banco de España desde marzo de 2009- en el Banco 
Liberta (que pierde su nombre), filial de Cajastur. La plantilla de la ya extinta CCM no ha 
sufrido bajas traumáticas y el Grupo aspira a mantener el liderazgo financiero en la región

: • • • • • • •  PRADO LÓPEZ GALÁN

[superai

La integración de CCM en Cajastur a  través 
de! Banco Liberta ha culminado sin coste

b
ms-io

laboral traumático. Arriba, trabajadores de 
CCM; a i  a deha, Manuel Menéndez, 
presidente dei Banco CCM junto a i 
presidente Barreda.

El proceso de integración del negocio 
bancario de Caja Castilla-La 
Mancha en el Grupo Cajastur se 

ha culminado con la firma de la escritura 
de segregación e integración y
presentación al Registro Mercantil (21 de 
septiembre). El Banco de Castilla-La 
Mancha S.A , que cambia su
denominación anterior de Banco Liberta 
y traslada su sede a Cuenca, operará con 
la marca CCM  e inicia su actividad desde 
una posición de solvencia y solidez, con 
un coeficiente de solvencia del 13% y un 
volumen de activos de más de 23.000 
millones de euros, ratificando el vínculo 
con los clientes y la posición de liderazgo 
en Castilla-La Mancha"; ésta es la 
primera declaración pública que hacía 
el Banco Castilla-La Mancha. 
Simultáneamente, el Grupo Cajastur 
daba cuenta de sus resultados

económicos del primer semestre de 
2010, en los que ya ha incorporado el 
negocio de CCM. El Grupo ha 
obtenido unos beneficios de 117’5 
millones de euros, tiene una 
morosidad del 2’39% (por debajo de la 
media del sector financiero), gestiona 
32.418 millones de euros de recursos 
de sus clientes, alcanza una inversión 
crediticia de 31.785 millones de euros 
y tiene un balance de 39.512 millones 
de euros.
CCM ha devuelto los 1.300 millones 
de euros de ayudas que recibió del 
Fondo de Garantía de Depósitos de las 
Cajas de Ahorro. O

La Fundación 
nace con polémica

La confrontación política marcó el 
agónico final y el desenlace de 

Caja Castilla-La Mancha y con la 
misma confrontación se está 
gestando la Fundación CCM, que 
será la responsable de gestionar la 
obra social en Castilla-La Mancha.
A falta de que los estatutos de esta 
Fundación se oficialicen legalmente, 
PSOE y PP se han enzarzado en una 
nueva pelea por la designación de los 
seis miembros (tres elegidos por 
cada partido) que en representación 
de las Cortes regionales serán 
consejeros de esta Fundación. El PP 
no quiere que se elijan antes de que 
los estatutos sean legales, a pesar de 
que la designación estaba prevista 
para el pleno a celebrar el 23 de 
septiembre. Además de estos seis 
consejeros, la Fundación tendrá 
otros 24 más: 12 se elegirán en el 
seno del Consejo Económico y Social 
de Castilla-La Mancha (en 
representación del grupo de 
empresarios y del de sindicatos), 4 
por las Diputaciones provinciales (uno 
por cada una de la reglón, excepto 
Guadalajara), 4 por la Federación de 
Municipios, 2 por los Consumidores y 
otros dos en representación de los 
Servicios Sociales.
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Ac+to©do EnvejecimientoProgramas
Con los Programas de Envejecimiento Activo de 
Castilla-La Mancha nuestros mayores podrán convertir 
esa etapa de su vida en un mundo de posibilidades.

* Turismo • Termalismo • Universidad para Mayores
* Escuelas Deportivas * Actividades en Centros de Mayores
* Senderismo * Nuevas Tecnologías * Voluntariado
* Preparación para la Jubilación * Prevención de la Dependencia

Castilla-La Mancha
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YA HAY CASI UNA DOCENA DE ESCULTURAS EN ESPACIOS PUBLICOS DE LA C IUDAD

Museo de escultura en 
toda la ciudad

La escultura de Chillida es la primera obra del proyectado museo a ! aire libre.

El anuncio de suscribir un con
venio con la Asociación 
Cultural Tolmo para difundir 

y explicar la escultura de Chillida a 
los escolares de la ciudad, -que rea
lizó el alcalde, Emiliano García 
Page, durante la inauguración de la 
remodelación de la Plaza de 
Alfonso VI y la restauración de la 
obra ‘Lugar de encuentro V, del 
escultor vasco- es la fórmula elegida 
para dar cumplimiento al acuerdo 
del Pleno Municipal de “realizar 
una puesta al día" del Museo de 
Escultura al aire libre.

El vicealcalde y concejal de cul
tura, Angel Felpeto, señaló que el 
concepto de Museo de Escultura al 
Aire libre, que fue presentado y pro
movido por Tolmo a principios de la 
década de los 80, “debe ser revisado”. 
“Ahora la ciudad dispone de casi una 
docena de esculturas contemporáneas 
al aire libre, en distintos barrios y pun
tos de la ciudad, desde el puente de la 
Cava, con una obra de Qabriel Cruz

Marcos, al Polígono, donde se han 
instalado cinco esculturas en otras 
tantas rotondas en los dos últimos 
años, pasando por la obra de Chillida 
y las esculturas de Sebastián en 
varios puntos. Por lo tanto, el museo 
junto a la muralla y el paseo de 
Recaredo, que no llegó a constituirse 
como entidad administrativa, a pesar 
de que Tolmo tenía un proyecto bas
tante avanzado, incluso con el com
promiso de algunos artistas de ceder 
obra, debería replantearse”, indicó.

Según el concejal, el convenio 
que se va a suscribir con la 
Asociación Tolmo, por 6.000 euros 
y para la puesta en marcha de un 
programa del Ministerio de Cultura, 
puede ser el primer paso para el 
cumplimiento del acuerdo del 
Pleno. “Porque lo más importante 
para la conservación del patrimonio y 
el arte, es su conocimiento. La escul
tura contem poránea, en muchos 
casos, no se respeta porque no se 
entiende y no se puede entender si no

La "puesta al día" del 
Museo de Escultura al aire 
libre, una de las propuestas 
del grupo municipal socia
lista durante el debte del 
estado del municipio, supo
ne una revisión de la idea 
inicial de Tolmo sobre la 
instalación del mismo en el 
Paseo de Recaredo. Un con
venio entre el Ayuntamiento 
y la Asocaición Tolmo es la 
fórmula para llevar a la 
práctica el acuerdo del 
Pleno.

a ISABEL ABARCA 
hay una formaciónMís-es^la razón por 
la que además de explicar ¡a escultura 
de Chillida ,a escolares, el convenio 
permitirá qu¡ezefcpértós dé. esta asocia
ción expliquérca personas de todas las 
edades tanto la obra del escultor vasco 
como otras pieias'qneryq:éstán instala
das en distintos puntos de la ciudad”.

Felpeto anunció también la ins
talación en la rotonda de las Cortes, 
en sustitución de la columna, una 
obra homenaje al Greco, que finan
ciarán las Cortes y que según las 
bases del concurso será obra de un 
“artista castellano-manchego de 
prestigio”, y que elegirá una comi
sión de expertos de la Fundación 
Greco 2014.

Sin embargo, la idea de conside
rar las esculturas urbanas de las 
rotondas como un museo de escul
tura al aire libre ya tiene algunos 
detractores en la ciudad, “porque 
una rotonda es un elemento para regu
lar el tráfico, no un lugar para disfru
tar del arte, de la escultura. Habrá 
algunas que ni siquiera puedan perci
birse”.
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IM PU ESTO S  

Bonificación para 
coches ecológicos
El concejal de Hacienda, Fran
cisco Martín Cabeza, anunció 
una bonificación del 50 % en el 
im puesto  de circulación a los co
ches que em iten m enos de 120 
gramos de CO2 por kilóm etro 
durante los cuatro prim eros 
años, y una subida del 1,95 al 2 
para los coches con más de 16 
CV fiscales y las m otos de más 
de 500 c.c. Con estas medidas, 
Martín Cabeza señaló que el 
Ayuntam iento  busca colaborar en 
la preservación del m edioam - 
biente y la lucha contra el cambio 
climático. El concejal añadió quer 
la bonificación no será autom á
tica, sino que deberá solcitarse 
por el interesado en el ayunta
m iento  y la subida, en té rm inos 
absolutos, no superará los cinco 
euros.

jU V E N T U D  

Talleres y educación
La XXII edición pretende la educa
ción de los jóvenes a través de la 
diversión, que según la concejala 
Carmen Jiménez se conseguirá 
por m edio de la información. Para 
desarrollar esta tarea se han orga
nizado las Jornadas de Juventud 
y Vivienda, para inform ar en torno 
al alquiler joven en la ciudad, y la 
conferencia sobre violencia de gé
nero, con la participación de la 
asociación de María Padilla. Entre 
las novedades de este año desta
can los talleres de fotografía, 
magia, DJ y break dance, que 
además se han incluido en el pro
grama por petición de los adoles
centes. Al m ism o tiem po podrán 
aprender a realizar tatuajes de 
henna, broches de fie ltro, velas, 
chapas y pulseras. El presupuesto 
de esta Semana de la Juventud 
es de 30.600 euros y la concejal 
Carmen Jim énez animó a la parti
cipación de todos en alguna de 
las actividades que se ofrecen.

S A N TA  BÁRBARA

Aparcamiento para los vecinos por dos años

La presidentes de la Junta de D istrito  de Santa Bárbara y concejal 
de Servicios Sociales, Ana Saavedra, anunció que se va a habili
ta r provisionalmente la parcela m unicipal que se encuentra en el 

aparcam iento de la estación del AVE para que los vecinos del barrio 
puedan aparcar sus vehículos de manera gratuita. Así, en princip io  el 
aparcam iento se abre a los ciudadanos de Santa Bárbara en general, 
pero se prioriza para aquellos que viven y tienen em padronados sus 
vehículos en un radio de 150 m etros a lrededor de la estación. De ese 
modo, podrán beneficiarse en prim er lugar los vecinos que vivan en 
las calles Cabrahigos, Subida del Hospital (incluido su calle jón y trave
sía), desde el número 66 al 96 del Paseo de la Rosa, del núm ero  1 al 
44 de la calle de la Fuente y del núm ero  1 al 20 de la avenida de Santa 
Bárbara. El plazo se abrió el pasado lunes y los in teresados en las 70 
plazas de este parking podrán presentar sus so lic itudes hasta el 20 de 
octubre. Posteriormente, se publicará una lista provisional y habrá 10 
días para reclamaciones y una vez resueltas se publicará la lista de fin i
tiva. La duración de ¡a ad
judicación será de dos 
años, siem pre y cuando 
el Ayuntam iento no nece
site antes disponer de la 
parcela. Además, ni el 
Consistorio ni la empresa 
que explota el parking de 
Ad if se hace responsable 
de daños que puedan 
producirse en los vehícu
los.

P O L ÍG O N O

Dos nuevas esculturas en sendas rotondas

Metam orfosis ', de Alberto Romero, y 'M o v im ie n to  de ida y
vuelta ', de Luis Pablo Gómez Vidales, son las dos esculturas 
que se colocarán en los p róxim os m eses en las rotondas de 

Río A lberche con Río Bullaque, la prim era, y Río Bullaque con Río Fres- 
nedoso, la segunda. El vicealcalde y concejal de Cultura de Toledo, 
Ángel Felpeto, presentó las obras con sus autores, y señaló que 
ambas están financiadas por las em presas constructoras. Con la insta
lación de estas esculturas, la ciudad cuenta ya con una docena de es
culturas urbanas en d iferentes espacios públicos. M etam orfos is , 
según Romero, está inspirada en el libro de Kafka y representa el 
cuerpo de una m ujer que se convierte  en pájaro y se realizará en acero

cortex y bronce. La obra de 
Luis Pablo tiene  una altura 
de sie te  m etros aproxim a
dam ente, está construida 
en chapa de acero y te rm i
nada en lacado blanco es
pecial para in tem perie ; 
e legido este  color para ab- 
sorver cualquier incidencia 
lumínica que le sea apli
cada en cualquier instante.
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OFERTA PÚBLICA MUNICIPAL: SEIS TRABAJADORES SOCIALES Y CUATRO EDUCADORES DE FAMILIA

ü ¡ URBANISMO

85 parcelas en el 
sector industrial
La nueva zona industrial de To
ledo, que viene contemplada en el 
POM com o el PP 11 con una ex
tensión de 6 millones de metros 
cuadrados, tiene ya el visto bueno 
defin itivo tras aprobarse la repar
celación y proyecto de urbaniza
ción del primero d elos cuatro 
secotres en qeu se divide. Este 
prim er sector, de casi 1.300.000 
m etros cuadrados, es en el que 
se ubicará, en 200.000 metros, 
Coca-Cola. En total se dividirá en 
85 parcelas de 761.822 metros 
cuadrados, de las que 72 serán de 
carácter industrial que ocuparán 
645.785 m etros cuadrados. En 
cuanto al suelo terciario, se com
pondrá de 13 parcelas con un total 
de 116.037 m etros cuadrados. El 
concejal de Urbanismo, Javier Ni
colás, explicó que el proyecto 
tam bién contempla la construc
ción de una subestación eléctrica 
que dará servicio al nuevo hospi
tal, a la zona industrial y al Barrio 
Avanzado. La zona industrial tam 
bién dispondrá de una depuradora 
autónom a e independiente de la 
actualm ente existente.

■  MOVILIDAD
ÍÜ  pide un Plan de 
Movilidad sostenible
C oincid iendo con la celebración 
del Día Europeo sin Coches, IU 
de Toledo ha vuelto  a reivindicar 
la elaboración de un verdadero 
Plan de M ovilidad Sostenib le que 
a fronte  uno de los problemas 
más graves a los que se enfrenta 
la ciudad. En rueda de prensa, el 
portavoz m unicipal de IU, Aurelio 
San Emeterio, destacó que la 
d ispersión urbanística de Toledo y 
una centralización excesiva de 
servicios, unido a un defic iente  
transporte  público, han llevado a 
una gran dependencia del vehí
culo privado que congestiona las 
calles. San Em eterio añadió que 
"el A yuntam ien to  no puede lim i
tarse a o frecer más vías sino que 
debe apostar por priorizar al pea
tón y apoyar la bici com o m edio 
de transporte.

m ira d e ro
A N A  N O D A L  DE 

ARCE

a tenem os una nueva fecha de esas que marcan h is to 
ria: el 29 de septiem bre, jornada en la que los sindica
tos m ayorita rios han convocado una huelga general 
contra la reforma laboral y, en defin itiva, contar la polí
tica del presidente Zapatero quien ha pegado un tije 
retazo a los recortes socia les com o nunca se había 

conocido en la historia dem ocrática de este país. Así las cosas, y con 
gran cantidad de ciudadanos más que hartos del actual je fe  del Eje
cutivo, no parece que la huelga vaya a lograr un segu im ien to  masivo. 
Por un lado, no están las cosas com o para perder un día de sueldo, 
los que tengan trabajo, claro, que ésa es otra historia. Por otra parte, 
son m uchos los afiliados a sindicatos que han estado aguantando con 
esto ic ism o la política de 'cap illita ' de sus líderes nacionales con Za
patero. De ahí que ya, cuando se convoca la huelga, estén hartos de 
tragar con carros y carretas. O tro m otivo  para no secundar el paro es 
el que puede surg ir ante cualquier protesta de un trabajador, no nos 
engañem os: el te m o r a que el je fe  le despida. Así las cosas, sería 
bueno que cada uno actuase librem ente, acorde a sus ideas, sin con
tar con presiones ni de je fes ni de piquetes, aunque me da que eso 
es una utopía.
La maquinaria municipal sigue su marcha. El concejal de Tráfico y M o- 
livilidad, Rafael Perezagua, continúa con su política de peatonaliza- 
ción y, en octubre, pondrá en marcha el pivote del C risto de la Luz. 
La política que ha seguido el tam bién portavoz m unicipal ha sido in
te ligen te : sin prisa, pero sin pausa, ha ido ganando espacio a los co
ches. Y con un m érito  añadido: consegu ir que los sectores 
trad ic iona lm ente  opuestos a la peatonalización no digan ni pío. As
tu to , Perezagua tiene en su m ente todo el mapa de la circulación de 
la ciudad. Dice que, precisam ente octubre, es el m es más problem á
tico  en cuanto a tráfico, cinco puntos por encima de la media. La cir
culación vuelve a d ism inuir en noviem bre y repunta en marzo. Vamos, 
que puede hacer una tesis doctoral sobre el asunto.
M ientras, el alcalde, Emiliano García-Page, se ha ido a Bélgica a 
prom ocionar Toledo com o ciudad de congresos (¿?), aunque el pala
cio no está acabado. Hay problem as económ icos, pero, a la vez, se 
construye en San Lázaro el centro regional de expresión artística 'Qui- 
xote crea' (¿pedante y rebuscado, no?), en el que se invertirán 35 m i
llones de euros. No entiendo nada... Tanto es así, que he llegado a 
pensar que soy de o tro  mundo. ¡Qué vengan a buscarm e!

erezagua tiene en su m ente todo el m apa de 
la circu lación  de Toledo: en octu bre el 
tráfico  es cin co  puntos superior a la m edia

29-S
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UNED

A u m e n to  
de m a tríc u la s
El nuevo director de la Uned, Enrique 
Martínez de la Casa, espera que el 
número de matrículas experimente 
una subida del diez por ciento este 
próximo curso al ofrecer a los poten
ciales alumnos veintiséis títulos de 
grado adaptados al espacio educativo 
europeo. Enrique Martínez ya ha 
empezado a desarrollar su gestión en 
un centro que el pasado curso contó 
con 1.600 alumnos y un centenar de 
tutores y asegura que ha encontrado 
un centro "funcionando a pleno ren
dimiento y con una impecable organi
zación". Asume que el reto para este 
curso es ir implantando el Plan 
Bolonia y continuar siendo una insti
tución "comprometida con las perso
nas que quieren formarse". La nove
dad de este nuevo curso es la puesta 
en marcha del acceso a la 
Universidad de Mayores de 45 años, 
que es la oferta que registra más 
alumnos inscritos, y el estreno del 
Master de Formación del Profesorado 
de ESO, Bachillerato, FP e idiomas.

VIV IEN D A S

IU  d en u n c ia  una  
posib le  es ta fa
Izquierda Unida ha denunciado 
púb licam ente y exige a la Junta 
Local de Gobierno que revoque el 
acuerdo de venta de un solar a la 
constructora HCO  y que retire 
cua lqu ie r pub lic idad que esta 
empresa realice en la ciudad una 
vez que puede haber cristalizado 
una posible estafa. HCO  publicl- 
tó, en 2009, la construcción y 
venta de ve in ticuatro  viviendas 
de protección oficial en la parcela 
G-2 de la calle Comercio, un solar 
que en abril de ese m ism o año la 
Junta Local de Gobierno había 
declarado des ie rta  la subasta 
pública. Según IU, esta empresa 
no realizó una oferta form al al 
Ayuntam iento  por la compra del 
solar, pero cobra a cada cliente 
en concep to  de d epós ito  de 
reserva la cantidad de 3 .210 
euros. En mayo de 2010, el con
sistorio  acordó aceptar una oferta 
económ ica de HCO, pero aún no 
ha ten ido  respuesta.

NUEVO CONVENIO CON EL GOBIERNO REGIONAL

La Junta cede al A yuntam iento  un 
edificio para la instalación de em presas

El alcalde 
José 
Francisco 

Rivas ha firmado 
• con la vicepresi- 
: denta y consejera 
: de Economía y 

Hacienda, María 
Luisa Araújo, el 

¡ convenio por el 
• que se dispone el 
: uso y la cesión de 

1.500 metros 
: cuadrados, para la 
l instalación de

empresas por parte de emprendedores, en el edificio de Nuevas Tecnologías. 
Se trata, dice Rivas, de favorecer el acceso a la actividad empresarial a los 
emprendedores, sean jóvenes o no, en un nuevo edificio -junto a la carretera 
de Calera-, ya que el actual de la Plaza del Pan se encuentra ya a pleno rendi
miento y se puede así atender a las demandas de este tipo de espacios de 
"oportunidades". Por ello, gracias a este acuerdo, el Ayuntamiento se encar
gará de la gestión de este edificio -cedido por el Gobierno regional-, de cara a 
favorecer la actividad empresarial entre los emprendedores y, a la vez, facilitar 
el acceso, al menos coste posible, a dicha actividad. Se trata de una planta de 
unos 1.500 metros cuadrados, con espacios de cuarenta y ochenta metros cua
drados, para facilitar la instalación de emprendedores según sus necesidades. 
En el acto de la firma estuvieron reponsables de la C-amara y del CEEI.

FUTURA PLATAFORMA LO G ÍS T IC A

Él P SÓ É acusa al P a rtid o  P o p u la r de  
“ s e m b ra r dudas” sobre el c o m p le jo

El vicesecretario del 
PSOE, Miguel Ángel 
Perantón, asegura que 

í la plataforma logística será 
: una realidad de la mano de la 
• Junta de Comunidades, a 

pesar de que el presidente 
; del PP, Gonzalo Lago, sigue 
: "sembrando dudas y arrojan

do sobras sobre el proyec- 
\ to". Perantón ha recordado 

que el miércoles Julián 
Sánchez Pingarrón, consejero de Ordenación del Territorio -en la foto con el 
alcalde Rivas y otros miembros de su gobierno-, firmó con el Ayuntamiento el 
contrato por el cual una empresa realizará el estudio previo para la plataforma 
logística que impulsará el ejecutivo regional junto a una terminal de carga de 
Adlf para mercancías ferroviarias y ha remarcado que Talavera "está en la red 
básica de transporte de mercancías".

TALAVERA
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LA DETECCIÓN PRECOZ DE LAS FUGAS DE A G U A  AHORRA 415 M ILLO NES DE LITROS

¡ TREN CONVENCIONAL

F o m e n to  no  
lo  ve  m u y  c laro
El director general de 
Infraestructuras Ferroviarias del 
M inisterio de Fomento, Carlos 
María Juárez, sostiene que "es pre
maturo pronunciarse" sobre la con
vivencia de la línea de tren conven
cional con la de alta velocidad. 
Juárez considera que hay "ciertas 
exigencias medioambientales" en la 
línea convencional existente que 
piden "su desmantelamiento" y rei
tera que el Ministerio de Fomento se 
ha dirigido al de Medio Ambiente 
para estudiar la posibilidad de evitar 
la supresión de la línea férrea tradi
cional. "Es prematuro pronunciarse 
sobre el futuro de la línea actual", 
insiste Juárez. No obstante, la pos
tura del Ministerio de Fomento que
dará definida en un documento que 
será publicado este mismo trimestre 
y que definirá el servicio de trans
porte público que se quiere ofrecer y 
las infraestructuras necesarias para 
prestarlo. Además, el consejero 
Julián Sánchez Pingarrón ha expli
cado que la recuperación del trans
porte de mercancías por ferrocarril 
para la ciudad de Toledo no conlleva 
crear una línea de cercanías que con
viva con la alta velocidad.

H  TU R ISM O

V is ita s  guiadas  
a la  C o le g ia l
La delegación municipal de Turismo 
ofrece visitas guiadas a todos los 
ciudadanos que quieran conocer la 
Colegial y los trabajos que se han 
desarrollado durante la restauración 
de esta joya del patrimonio. La res 
de esta área, María Jesús Pérez 
Lozano, asegura que las visitas 
serán gratuitas, que se organizarán 
grupos de la mano de un guía y que 
se desarrollarán entre el 27 de sep
tiembre y el 7 de octubre, en horario 
de mañana y tarde, y de lunes a 
sábados. No obstante, si existiera 
una gran demanda "no habrá proble
ma para fijar los días necesarios que 
hagan falta

—liene razón Carlos Gil al decir que las ferias transform an 
'al personal, tal y com o lo dem uestra el cam bio de acti
tud de algún que otro personaje que deam bula por esta 
sección cada semana. Este es el caso de Gonzalo 
Lago, el que -además de presidente  de la Junta Local 
del PP y portavoz del grupo m unicipal- será el candidato 

a m edirse con Rivas desde las filas populares. Pues bien, Lago ha 
ofrecido la fo to  de la legislatura al com parecer jun to  a Tirso 
Lumbreras -com o se puede ver en la página 32- para explicar que 
luchará codo con codo con el equipo m unicipal de gobierno en pos 
de que las obras de soterram iento  de las vías del AVE a su paso por 
la ciudad com iencen cuanto antes. Elogiable paso el dado por Lago, 
pero me tem o  que desde la cúpula de su partido no se habrá v isto  
con buenos ojos y esta actitud de cooperación con el gobierno m un i
cipal no durará m ucho. Tiempo al tiem po.

El líder del grupo m unicipal tam bién ha estado en boca de uno de 
sus ín tim os enem igos: Miguel Perantón. Desde s iem pre Lago se 
ha m ostrado crítico con el concejal socialista. Quizá porque consi
dera que atacándole a él de paso machaca al corazón del PSOE. Así, 
que el edil popular siem pre se aterra a la delegación que ostenta  -la 
de Empleo- para ironizar sobre el paro en la ciudad. Y com o donde 
las dan las tom an, Perantón aprovechó la víspera de la Feria de San 
M ateo  para devolverle la cuchillada. Y lo hizo con cierta gracia y 
asiéndose en esa presum ib le  rivalidad interna que m antiene 
Gonzalo Lago con su predecesora en la presidencia de la Junta Local 
y aquella que le birló a ú ltim a hora el puesto de senador: Carmen 
Riolobos. El tam bién vicesecretario  general de los socia listas tala- 
veranos se ha m ostrado contundente  al afirm ar que "las verdades  
de Lago duran lo que tardan en llamarle al o rd e n "  y, encima, le ha 
descrito  com o "una m arioneta en m anos de la señora R io lobos". 
Perantón tam bién  hace labores de adivino y profetiza que el líder de 
PP en esta Talavera de nuestros pecados acabará "s iendo un jug ue 
te ro to ". Hacía tiem po  que no se escenificaba una pugna verbal 
entre Lago y Perantón, pero por lo que se aprecia da la im presión 
que se ha endurecido.

Casi me despido sin hablar de la decisión de Rivas. Ya dije que 
estaba cantada. Se presenta con la hum ildad que le caracteriza, sin 
echar las campanas al vuelo y respetando a su rivales en las urnas.

E1 líder del P P  m uestra su colab oración  con  
el equipo de gobierno, algo que no ha  
impedido que sea criticado por P eran tó n
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ESPERA REVALIDAR LA ALCALDÍA POR CUARTA LEGISLATURA C O N S E C U TIV A

Rivas vuelve a ser el 
candidato del PSOE
Estaba cantado: José Francisco Rivas volverá a ser el candidato socialista para 
revalidar la alcaldía por cuarta legislatura consecutiva. Eso sí, se ha tomado su tiempo 
para meditar tan capital decisión y lo ha hecho en compañía de su esposa e hijos. En el 
seno del partido nunca se temió porque el alcalde decidiera tom ar otra postura, pero una 
vez que ha dado su consentimiento se vuelve a respirar aires de triunfo en la agrupación. 
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • a  Emilio J iménez

El alcalde y también 
ahora candidato del 
PSOE a volver a 

conquistar la alcaldía, José 
Francisco Rivas, ha elegido el 
barrio en el que nació -el 
Puerta de Cuartos- para 
anunciar que sí se volverá a 
presentar a la reelección en las 
próximas elecciones
municipales de mayo de 2011 
y expresar sus intenciones de 
intentar revalidar la alcaldía. 
Y lo ha hecho en presencia de 
su mujer María del Mar, de su 
equipo de gobierno, de la 
diputada Nieves Arriero y de 
José Miguel Camacho, 
secretario general de los 
socialistas talaveranos.

Y claro está, Rivas apuesta 
por seguir gobernando la 
ciudad una legislatura más - 
después de haber obtenido la 
mayoría absoluta en las tres 
precedentes-, pero con “la 
misma ilusión, los mismos nervios 
que el primer día y la 
responsabilidad de dar 
continuidad a un proyecto 
consolidado y que ha conseguido el 
respaldo de los ciudadanos”. 
Además, ha dejado claro que 
pretende “avanzar en el 
desarrollo y el progreso de la 
ciudad, llevándola hacía el futuro 
con nuevos proyectos y sobre todo

José Francisco Rivas anuncia su decisión.

El candidato socialista asegura 
que se presenta con la misma 

ilusión que la primera vez y los 
mismos nervios que entonces, 
pero con la responsabilidad de 
dar continuidad a un proyecto 
consolidado y con respaldo

con la con la confianza y el 
compromiso de los talaveranos”.

Tampoco se ha olvidado de 
subrayar que junto a “ese 
compromiso y creencia en el 
futuro de nuestra ciudad" ha 
tomado esta decisión “desde la 
intimidad" y con el apoyo de su 
familia y, en especial, de su 
esposa María del Mar. “Ha sido 
una decisión personal que, como 
parte integrante de un grupo 
humano responsable del gobierno 
de Talavera y desde la referencia 
política de mi partido, reconoce la 
implicación con los compañeros, 
con la militancia, con los hombres 
y mujeres de nuestra tierra”, 
sostiene.

José Miguel Camacho, por 
su parte, ha tildado la decisión 
de Rivas de “meditada” y no ha 
tenido rubor en señalar el 
agradecimiento del PSOE a 
dicha decisión, además de 

resaltar la “dedicación a un 
proyecto de ciudad que ha sabido 
liderar a la perfección". Para 
Camacho, Rivas tiene a su favor 
“el aval de la experiencia y un 
proyecto consolidado para seguir 
liderando la ciudad otros cuatro 
años m ás” y apunta que se 
cuenta con “el mejor candidato 
para que nuestra aspiración para 
revalidar la alcaldía sea máxima 
por el apoyo de los ciudadanos”.
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SIETE A Ñ O S  HAN DURADO LOS TR A B A JO S DE REHABILITACIÓN Y  R E S TA U R A C IÓ N

Una nueva Colegial abre 
sus puertas al público
Los talaveranos podrán volver a disfrutar de los encantos de la Colegial. Y lo harán siete 
años después de que el templo cerrara sus puertas para acogerse a los tareas de 
rehabilitación y restauración, que han sido sufragadas por el M inisterio de la Vivienda. 
José M aría Barreda, ha anunciado -en presencia de Beatriz Corredor- la elaboración
de un plan estratégico para la restauración de las obras de arte de la Colegial.
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • a  Emilio J iménez

Un momento de la visita de ia m inistra a ia  recuperada y  restaurada Colegial.

Han sido siete los años que la 
Colegiata Santa María la 
Mayor ha estado cerrada al 

culto porque, a lo largo de este tiempo, 
han tomado cuerpo en su estructura 
obras de rehabilitación y restauración. 
Unos trabajos que han sido sufragados 
íntegramente por el Ministerio de 
Vivienda y por ello su titular, Beatriz 
Corredor, cursó visita a esta joya del 
patrimonio talaverano en compañía 
de José María Barreda, presidente 
regional; Javier Corrochano, 
subdelegado del Gobierno, el alcalde 
José Francisco Rivas y Braulio

Rodríguez, arzobispo de Toledo.
Existía cierta expectación por 

comprobar el aspecto que presenta la 
Colegial, tal y como se demostró 
nada más abrir sus puertas; pues un 
buen número de ciudadanos hizo su 
aparición mientras las autoridades 
elogiaban el trabajo de restauración. 
“Ya era hora de que tuvierais la Colegial 
abierta”, dijo la ministra dirigiéndose 
a los que allí se encontraban - 
párrocos, autoridades políticas 
regionales, provinciales y locales, 
representantes de la cultura y 
ciudadanos-.

Corredor tampoco olvidó de 
resaltar el “importante esfuerzo 
inversor del Ministerio en el patrimonio 
arquitectónico teniendo en cuenta la 
coyuntura actual” y puso en valor sus 
efectos en el empleo y en la 
reactivación de la economía. La 
intervención realizada en la 
Colegial, por ejemplo, ha hecho que 
el Gobierno central desembolsara 1,2 
millones de euros.

El encargado de explicar los 
detalles de la obra fue Manuel 
Urtiaga, arquitecto responsable del 
proyecto, al mismo tiempo que la 
comitiva hacía su presencia en las 
capillas laterales, la nave central y el 
claustro del templo -de estilo gótico- 
mudéjar-, cuya construcción 
comenzó en el siglo XIV y duró hasta 
el XVIII. Se pueden contemplar 
nuevas cubiertas, se ha ganado luz en 
la nave gracias a la creación de 
vidrieras de alabastro, y se 
consolidado el rosetón de la fachada.

La ministra agradeció “todo el 
trabajo realizado, al que se suma la 
ayuda del Estado para preservar y 
recuperar su rico patrimonio, que, por 
otra parte, registra nuestra memoria 
colectiva, y que tiene que ser preservado 
y recuperado para que las generaciones 
futuras puedan seguir disfrutando de 
éste”. Barreda aprovechó la ocasión 
para anunciar que habrá que elaborar 
un plan estratégico de restauración 
para las obras de arte de la Colegial.
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EL PP SE C O M PRO M ETE A  TRABAJAR EN ESTE A S U N TO  EN S IN T O N ÍA  CO N  EL PSOE

Desbloqueado el 
soterramiento del AVE
Por fin, el espinoso asunto del soterramiento de las líneas del AVE a su paso por la ciudad 
ha quedado desbloqueado. Una buena nueva que ha cristalizado en el encuentro celebrado 
en el consistorio por la Comisión de Seguimiento del AVE. La noticia ha hecho que la 
oposición se comprometa a trabajar en sintonía y ofreciendo la máxima colaboración al 
equipo municipal de gobierno, tal y como han refrendado los portavoces de ambos grupos. 
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • a « « ................... ... EMILIO JIMÉNEZ

Un momento de la reunión de ia Comisión dei AVE A 
Tirso Lumbreras y  Gonzalo Lago celebran ia ‘‘nueva tuna de miel”.

El Ministerio de Fomento se ha 
comprometido a acelerar en 
todo lo posible el inicio de las 

obras de soterramiento del Tren de 
Alta Velocidad a su paso por la ciudad. 
No obstante, se ha cuidado de dar 
plazos para el comienzo de los trabajos 
y ofrecer un fecha para la llegada del 
AVE. Y el encargado de ofrecer la 
buena nueva a Talavera ha sido Carlos 
María Juárez, director general de 
Infraestructuras Ferroviarias, que ha 
estado presente en la Comisión de 
Seguimiento del AVE, un órgano en el 
que también participa el alcalde José 
Francisco Rivas, el consejero de 
Ordenación del Territorio y el director 
de Patrimonio y Urbanismo del Adif.

Ellos serán los encargados de tomar las 
decisiones que afectan a este trayecto.

Juárez se ha comprometido a 
agilizar los proyectos constructivos 
en los próximos meses, pero no ha 
querido expresar la fecha exacta en 
que saldrán a concurso y el tiempo 
que durarán dichas actuaciones. Eso 
sí, asegura que “esta es una obra que 
requerirá más desarrollo y mayor 
inversión, pero nos va a permitir que las 
mercancías puedan circular por el 
soterramiento”, debido a la doble 
funcionalidad que tendrán las vías al 
ser tráfico mixto para mercancías y 
viajeros. Califica la situación de 
Talavera como “bastante favorable” 
porque “en el resto de las ciudades

extremeñas donde el AVE también 
tendrá parada aún no se han firmado los 
protocolos”.

El resultado de la Comisión del 
Seguimiento del AVE ha hecho 
cambiar el discurso del Partido 
Popular. Así, el mismo Gonzalo Lago 
ha comparecido ante los medios de 
comunicación junto a Tirso 
Lumbreras no sólo para ofrecer una 
imagen de “sintonía” como ha 
declarado el portavoz de la 
oposición, sino para comprometerse 
a “ofrecer la máxima colaboración al 
equipo de gobierno”. Ante el 
ofrecimiento de Lago, Lumbreras tan 
sólo tuvo un reproche: el de 
comentar “las puyitas” que ha 
lanzado el presidente del PP.
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BO RO X

O tro  nuevo esti
El ayuntamiento de Borox ha 
encargado un nuevo estudio 
geotécnico que confirme las 
causas de las enormes grietas 
que desde hace unos años 
están resquebrajando las vivien
das del barrio del Olivar. El alcal
de, Luis Miguel Díaz, asegura que desde 2001 el ayunta
miento trabaja en el problema que, con los datos obtenidos 
hasta ahora, podría estar provocado por movimientos del terre
no, Inapreciables cuando comenzó a edificarse en el barrio a 
principios de los 90. Aunque Insiste en 
que no parece que ninguna administra
ción pública sea responsable de lo ocurri

do y a la espera de los resultados del 
nuevo estudio, explica que el ayunta
miento ha propuesto un plan de realojo 
en nuevas viviendas o cambiar 2 
metros de terreno municipal por 1 a los 
afectados, aunque entiende que el 
construir una nueva casa puede ser ina- 
sumible para muchos en este momen
to. Carlos Guerrero, portavoz de los 

afectados, asegura que llevan años escuchando solo buenas 
intenciones que no les resuelven el problema. Quieren un 
estudio serlo sobre las causas de lo que ocurre y compromisos 
firmes que les ayuden a afrontar la situación.

MORA

PUEBLA DE MONTALBAN

Recogida más eficaz
La Puebla de Montalbán ha renovado 
sus contenedores de basura por 104 
nuevos que, ocupando una tercera 
parte menos de espacio, tienen 600 
litros más de capacidad; son más pesa
dos contra el viento, más higiénicos por
que se abren accionando un pedal que 
evita que los animales saquen los resi
duos; y están preparados para la carga 
lateral, que hace más silenciosa la reco
gida nocturna.

BARGAS

Nueva ambulancia

T e n d rá  el in s titu to  m ás g ra n d e  d e  la
p ro v in c ia

Será un centro de dos plan
tas, con tres pabellones Inde
pendientes conectados por 
una galería. Tendrá 41 aulas 
para 30 estudiantes (28 de 
secundaria, 6 de bachillerato 
y 7 para ciclos formativos). El 
centro producirá toda la ener
gía que necesita para la elec
tricidad y la calefacción, a tra

vés de un sistema de paneles fotovoltaicos en la cubierta, contará con una caldera de 
blomasa para el agua caliente y un aislamiento extremo para ahorrar energía. Se va a 
levantar en dos fases. En una primera se construirán nuevos pabellones en una par
cela colindante al instituto de Peñas Negras actual y en una segunda se derribarán las 
viejas instalaciones y en ese espacio se edificarán los pabellones para los ciclos for
mativos, el polideportivo cubierto y las pistas deportivas. El Gobierno regional va a 
invertir 13.500.000 euros en el instituto, que tendrá capacidad para 1.200 alumnos, 
400 más que el centro actual. Esta semana, el alcalde José Manuel Villarrubia, los 
delegados de la Junta y Educación, Fernando Mora y Francisco José García, y el 
arquitecto que lo ha diseñado, Emilio Gómez, han presentado el proyecto en Mora.

Los voluntarios de Protección Civil de 
Bargas disponen ya de una nueva 
ambulancia con la que atender las 
emergencias sanitarias del munici
pio. El ayuntamiento ha conseguido 
que una entidad financiera la subven
cione. Con éste, son 4 los vehículos 
con los que cuenta esta agrupación 
de 26 voluntarios, incluido un camión 
de bomberos de 800 litros.

P  TORRIJOS

La po lém ica  visita de Cond<
"Espero que el equipo de gobierno del PP no haya toma
do ejemplo de las recetas de este señor, no vaya a ser 
que, a partir de ahora, trabajen para mejorar su economía, 
en lugar de la del ayuntamiento. No creo que sea la per
sona más idónea para dar soluciones sobre cómo salir de 
la crisis", ha comentado Mercedes Giner, la diputada 
regional y portavoz municipal socialista de Torrijos, sobre la 
conferencia que Mario Conde ofreció en este pueblo. El 
ex-banquero, condenado por estafa y apropiación indebi
da, fue introducido en el acto por el alcalde, Juan José 
Gómez Hidalgo. Su equipo del PP dice que el ayuntamiento no organizó el acto, sino 
el club de Antiguos Alumnos del Instituto de Empresa de Toledo y recuerdan que un 
"ex-presidiario" también "tiene derecho a la libertad de expresión".
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|  Q U IN TA N A R

P a tc h w o rk
La escuela El Telar de Quintanar ha tra
bajado en los últimos meses la confec
ción con esta técnica y ahora 20 alumi
nas exponen el resultado en la sala La 
Ermitilla. Se puede ver hasta el 28.

TORRIJOS

A u to s  locos

Este es uno de los singulares vehículos 
que se presentaron a la quinta edición 
de Autos Locos que organiza la asocia
ción Antares en Torrijos. Coincidiendo 
con tan singular desfile de coches 'arte
sanales', el pueblo se llenó también de 
motos llegadas de todo el país para par
ticipar en la IV Concentración que orga
nizaba el Motoclub Torrijos, con ruta 
de las antorchas incluida, entre otras
muchas actividades. Faro: Natalia Sánchez

COB1SA

El I, un éx ito

Así valora el ayuntamiento de Cobisa 
los resultados del primer campamen
to urbano que organizan en este 
municipio durante el verano. En esta 
primera experiencia, que repetirán el 
año que viene, han participado 250 
niños que lo han pasado así de bien.

i  MORA

A la r ia
Este grupo de Mora que ha 
logrado ya hacerse un hueco en 
el panorama musical se ha 
encargado de clausurar este año 
las Ferias de su pueblo. Lo hizo 
ante cientos de vecinos que acu
dieron al concierto. RttoiFan

BARGAS

L o s  e n c ie r r o s
Son junto a la multitudinaria proce
sión del Cristo de la Sala, con cien
tos de bargueñas ataviadas con el 
traje típico, y la carrera popular que 
ha alcanzado su 32 edición, uno de 
los actos más esperados de las fies
tas de Bargas. Así fue el primero.

( G ER IN D O TE

M e j i i io n a d a
Por segundo año, la que organiza el ayun
tamiento de Gerindote durante sus Fiestas 
ha resultado todo un éxito. Hasta el alcalde 
estuvo pendiente de los preparativos. Allí el 
domingo 19 tuvieron su particular proce
sión de los borrachos. Foto: Carmona

IN U M A N C IA

35 en el
Es una de las 19 
sas y 16 carrozas qw 
han participado este ab 
en el desfile de las fies 
tas de Numancia. Buen 
parte de los vecinos S' 
implican cada año en c
Desfile. Foro: Carmona

■  CONSUEGRA

El c h u p in a z o
Con él empezaron las fiestas de 
Consuegra en honor al Cristo de 
la Veracruz, que este año ha con
tado con fiesta de la espuma, 
rodeo americano y un espectácu
lo de doma clásica (el 25 de sep
tiembre). La lluvia obligó el primer 
día a buscar refugio en la carpa, 
pero allí continuó la fiesta.
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jjjjjjjVILLACAÑAS

I 10 voluntarios limpian la laguna
Son los que han querido colaborar desinte
resadamente en la limpieza del entorno de 
la laguna Larga de Villacañas en los últimos 
días. La Fundación Global Nature, el ayun
tamiento y la Junta organizaron la actividad 
de concienciación medioambiental que 
persigue acercar e implicar a los villacañe- 
ros en la conservación de sus 380 hectá
reas de superficie inundable, protegidas 
como Reserva de la Biosfera junto al resto 
de humedales manchegos.

|  LA PUEBLA DE M O N TA LB Á N

Así ha definido el dele
gado provincial de 
Empleo, Pedro 
Antonio López, los
talleres de empleo en 
los que se están for
mando cientos de 
toledanos, como los 
16 alumnos de La Puebla de Montalbán que han aprendido jardinería ayudando a 
mejorar las zonas verdes de su pueblo y confección: renovando el vestuario y los pen
dones que se utilizan en el Festival de la Celestina. En este último taller textil se han 
confeccionado 150 prendas y 30 pendones. Esta semana se han clausurado los dos 
cursos. El delegado ha recordado a los alumnos que el autoempleo es una buena 
opción para buscar ahora una salida profesional y les ha explicado las ayudas que la 
Junta pone a su disposición para iniciar un negocio.

A prender
trabajando

m  ILLESCAS

Estrechando lazos con Europa
17 alumnos y 2 profesores de Berlín han iniciado el curso en lllescas, con los com
pañeros del instituto Condestable Alvaro de Luna con quienes participan en un pro
grama bilateral Comenius, que les mantiene en contacto durante todo el curso para 
intercambiar experiencias formativas, practicar inglés y divertirse juntos. Los alema
nes estarán hasta el lunes 27 en lllescas y sus compañeros del pueblo toledano les 
visitarán el próximo mes de junio. Otros centros de la provincia también participan 
este curso en programas europeos similares.

Tres rutas ecológicas
Las organiza el Aula Ecológica del pro
yecto de formación, orientación y capa
citación para el autoempleo del ayunta
miento de Sonseca y el club de mon
taña Torozo. Todas serán de 4 horas, 
dificultad baja y combinarán el sende- 
rlsmo con el conocimiento del entorno 
y la sensibilización medioambiental. La 
primera será el sábado 2 de octubre 
por parajes de este municipio y de 
Mazarambroz. La segunda se ha pro
gramado para el sábado 16. Las ins
cripciones se pueden hacer en el 
Centro de Día de Sonseca. El martes 
28 de septiembre habrá una reunión 
informativa en la casa de la cultura, a 
las 7 de la tarde.

Tertulias para mujeres
Las organiza el Centro de la Mujer de 
La Puebla de Montalbán. En las tertu
lias se plantean temas de actualidad y 
son una buena oportunidad para escu
char otras opiniones, debatir y conocer 
gente. Se realizan el primer martes y 
jueves de cada mes. El Centro organi
za también encuentros interculturales 
con mujeres de distintas culturas para 
favorecerles la oportunidad de darse a 
conocer y la integración de las nuevas 
vecinas. Son todas las semanas, mar
tes y jueves. Más información en el 
Centro de la Mujer.

Una rom ería con tres 
siglos en Tembleque
Es la del Cristo del Valle, que se cele
bra junto a su ermita (a unos 15 kiló
metros de Tembleque) el último 
domingo de cada mes de septiembre 
(este año será el día 26). Es una de las 
más concurridas de la provincia y ade
más se celebra en un entorno especial, 
con uno de los templos bárrocos tole
danos más bonitos. FJabrá comida 
popular, mercadillo y la tradicional puja 
de varas para elegir a quienes devolve
rán la imagen del Cristo a su ermita. El 
ayuntamiento ha pedido a la Junta que 
declare esta romería de Interés 
Turístico Regional.
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M A R TÍN  PÉREZ S U S TITU Y E  A M A N U E L CONDE CO N U N A  M O C IÓ N  DE C E N S U R A

El PSOE to m a  el 
m an do  en U gena
El grupo municipal socialista del ayuntamiento de Ugena 
gobierna este pueblo de La Sagra desde el pasado viernes 17 
de septiembre, con el apoyo de dos ex-concejales del Partido 
Popular que han entrado a formar parte del equipo de gobier
no. Martín Pérez, el nuevo alcalde, dice que se han encontrado 
"un caos" al llegar y anuncia que harán de inmediato una 
auditoria para aclarar las cuentas municipales.

PILAR PALOP

Antonio Rodríguez, Remedios Paules, Silvia Guijarro y  Martín Pérez, ios cuatro 
concejales socialistas. La dirección provincial de su Partido no ha apoyado ia  
moción de censura. Fotos: Miguel Angel Sánchez

Salvó un par de mujeres, una de 
ellas concejala del PP en 
Guadalajara, que alzaron la voz 

durante el pleno en el que se debatía la 
moción de censura contra Manuel 
Conde, la sesión en la que que fue desti- 
tuido y se nombró al candidato socialis
ta Martín Pérez como nuevo alcalde 
transcurrió sin mayores incidentes, en la 
mañana del viernes 17 de septiembre. 
Pérez, que además de liderar el gobierno 
municipal se encargará de los asuntos de 
urbanismo y seguridad, ha formado 
equipo con sus tres compañeros de la 
lista socialista: Silvia Guijarro, que es la

teniente de alcalde y se ocupa de cultu
ra e infancia, Remedios Paules, que 
lleva deportes y mujer, y Antonio 
Rodríguez que ha asumido la concejalía 
de sanidad.
Con ellos, gobernarán el municipio los 
dos ex-concejales del Partido Popular 
que fueron expulsados del gobierno 
local por Manuel Conde la pasada pri
mavera y ha apoyado la moción de cen
sura: Eduardo Esteban y Emilia 
Hernández. Él se ha hecho cargo de bie
nestar social y festejos; ella, de obras, 
medio ambiente y personal.
El nuevo alcalde de Ugena no paraba

E i nuevo alcalde, Martin Pérez, junto  
a su antecesor, Manuel Conde, 
antes dei pleno donde se debatió ia  
moción de censura, e i pasado 17 de 
septiembre.

esta semana. Definía como “un caos” la 
situación que se han encontrado en el 
ayuntamiento, empezando porque las 
actividades culturales y deportivas que 
se habían ofertado para los próximos 
días a los vecinos en un folleto publici
tario estaban en realidad sin organizar. 
“Ni habían contratado a ¡os monitores. Es 
de lo primero que nos hemos tenido que 
encargar”, decía tres días después de asu
mir el cargo, aunque advertía: “El traba
jo no nos asusta a ninguno”.
Los nuevos dirigentes municipales tie
nen previsto encargar de inmediato una 
auditoria que aclare la situación de las 
arcas municipales. Sospechan que en las

I nuevo equipo^ 
sospecha que antes de 

marcharse, ya con la 
moción presentada, los 
hermanos Conde 
pudieron realizar dudosos 
y cuantiosos pagos
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LOS DO S CONCEJALES DEL PP "DESA PA R EC ID O S" TA M PO C O  A C U D IE R O N  AL PLENO

Arriba, Manuel Conde en e i pleno del viernes 17 de septiembre junto a su 
hermano Félix, e l único concejal (de cinco] que se le ha mantenido fie l hasta e l 
fina!. Debajo, e l ex-alcalde durante la  Intervención de su sustituto.
Abajo, dirigentes y  alcaldes del PP a su llegada a l pleno: Jesús Labrador, e l 
secretarlo provincial; Emilio Bravo, e l vicepresidente y  portavoz en Diputación, 
e l concejal de Toledo Joaquín Romera y  los alcaldes de Yuncos y  Yetes, 
Gregorio Rodríguez y  José Fernando González.

Eduardo Esteban y  Emilia Hernández, 
los ex-concejales del PP que 
apoyaron la  moción y  han entrado en 
e l nuevo equipo de gobierno. Detrás 
de ellos, dirigentes provinciales y  
alcaldes del PP, incluido e l de Yetes, 
que también accedió a la alcaldía e l 
año pasado con una moción de 
censura contra la  alcaldesa 
socialista. Foro: Miguel Angel Sánchez

apenas dos semanas que transcumeron 
desde que se presentó la moción de cen
sura hasta que se votó en pleno, se 
habrían podido registrar extraños pagos 
y de considerable valor que investiga
ban al cierre de esta edición, así como la 
situación urbanística de este pueblo, 
uno de los que más ha crecido en La 
Sagra estos años.
Manuel Conde, alcalde de Ugena 
durante los últimos 11 años, dejó la 
alcaldía asegurando que en el ayunta
miento no había ni un euro de deuda. 
El ex-alcalde, a punto de cumplir los 74 
años y dispuesto a volverse a presentar 
como candidato popular las próximas 
elecciones, se había quedado gobernan
do este municipio con el único apoyo 
de su hermano Félix, que aún lleva más 
tiempo que él en la dirección municipal 
y siempre encargado del urbanismo. 
Primero expulsó de su equipo a 
Eduardo Esteban, acusándole de haber
se llevado dinero de la concejalía de 
Deportes (el juez no ha encontrado 
ninguna prueba de esa denuncia y la ha 
archivado y él insiste que le echaron por 
oponerse a las propuestas urbanísticas 
de los hermanos Conde); luego hizo lo 
mismo y alegando el mismo motivo con 
Emilia Hernández, sin denunciarla. Los

otros dos concejales del PP, Carlos Pinel 
y Elvira Lorente (ex-concejala del 
PSOE), abandonaron el gobierno de Los 
Conde en la práctica hace unos meses,

cuando la oposición, ya con mayoría en 
el pleno, les quitó el sueldo. El viernes 17 
ni acudieron a la sesión donde se debatió 
la moción de cesura.
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BROKER
su Correduría  

de Seguros  
de Confianza

Disponemos de los mejores precios 
para su seguro

Consúltenos:

9 2 5  22  58  5 4
C/ Valencia, 12 -  45005 -  TOLEDO

Persicar

wT E a s e r

s j u
L I M P I E Z A S

LIMPIEZA INTEGRAL DE 
EDIFICIOS COMUNIDADES 

Y OFICINAS
C/ Covarrubias, 20 

Telf. y Fax. 925 21 09 56 
Móvil 607 620 688

limpgaserlim@gaserlim.es 
45003 TOLEDO

SELLOS DE CAUCHO
GRABADOS Y MARCAJE

¥ .....1 X  1  X  k
■ a m a

VEHÍCULOS - LUMINOSOS 
PANCARTAS - ESCAPARATES 

VALLAS PUBLICITARIAS - IMPRES. DIGITAL 
SEÑALIZACIÓN INTERIOR Y EXTERIOR

C/. Miguel de Cervantes, 12 
Telf ./Fax: 925 22 57 97 

45001 TOLEDO 
segrade@segrade.es

PELUQUERÍA 
ESTÉTICA 
RAYOS U.V.A

¡ N u r i a

Ronda Buenavista, 39
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SUCESOS

C H O ZA S  DE CANALES

Siete madrileños tenían dos gigantescos 
huertos de marihuana en la provincia

Estaban en dos viviendas de Chozas de Canales que estos 7 jóvenes de entre 
18 y 34 años, todos residentes en Móstoles, habían alquilado para presunta
mente plantar, preparar y traficar con marihuana. La policía madrileña les seguía 
la pista desde julio y la guardia civil toledana estaba también detrás de lo que ocu
rría en estas viviendas. Cruzaron sus informaciones y con el apoyo de la policía 
local de Chozas constataron que los sospechosos de tráfico de drogas eran los 
m ismos que habían alquilado esas viviendas.

El 20 de septiembre entraron en los dos domicilios y les sorprendieron. 
Dentro había 146 kilos de marihuana en proceso de secado, además de útiles 
para favorecer el crecimiento de las plantas (focos, sistemas de ventilación, fer
tilizantes, hongos...) e instrumentos para procesarla y prepararla. En poder de los 
presuntos delincuentes se encontró también un arma de fogueo.

Con esta plantación de marihuana son ya 8 las que la policía y la guardia civil 
ha desarticulado en la provincia de Toledo últimamente. El subdelegado del 
Gobierno, Javier Corrochano, se felicitaba esta semana por el éxito consegui
do gracias a la coordinación de los distintos cuerpos de seguridad y advertía que 
no se pasa por alto ningún hecho delictivo. "Quien la hace, la paga". En la foto, 
el subdelegado con parte del material incautado.

□TO LE D O

í .500 kgs de cobre
Era lo que llevaban en la furgoneta 

B.S.S., de 38 años, y S.S.S. de 35, 
cuando la policía consiguió detenerles, 
tras una persecución que comenzó en 
el Cerro de los Palos y terminó en el 
puente de la Degollada de Toledo. Uno 
de los agentes tuvo que lanzarse al 
suelo para evitar ser atropellado durante 
la fuga. Cuando el automóvil por fin se 
detuvo, los presuntos delincuentes tra
taron de escapar corriendo, aunque fue
ron detenidos. Los 1.500 kilos de cobre 
pelado y preparado para su venta (que 
hace ya imposible determinar su proce
dencia) se han valorado en 7.150 euros. 
Uno de los detenidos tenía una orden 
de detención e ingreso en prisión del

juzgado de lo Penal número 1 de 
Cuenca.

□  URDA

A c c id e n te  m o rta l
Una joven de 21 años, de 

Malagón (Ciudad Real), fue la única 
víctima mortal en las carreteras de 
Castilla la Mancha el pasado fin de 
semana. Su coche chocó frontal
mente contra un camión en el km 
138 de la N-401, en el térm ino de 
Urda. El accidente, registrado a las 
cinco y media de la tarde del viernes 
17 de septiembre, obligó a cortar la 
carretera nacional varias horas.

Tel.925 22 09 19 

TOLEDO
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• ELEVADORES ESPECIALES PARA DISCAPACITADOS 
Y UNIFAMILIARES.
• CON MINIMA OBRA DE ALBAÑILERIA.
•FABRICACION A MEDIDA.
•SIN MANTENIMIENTO.
• MONTACARGAS Y MONTACOCHES.

ELEVADORES FENIX

Paseo de la Rosa, 124 • 45006 Toledo 
tlfno. 925 280170 fax. 925 280015 
www.elevadoresfenlx.com

Re s ta ra r  ante
LE N E O L , S .L .

M A R IS Q U E R ÍA

Especialidad en Carnes, Pescados 
y Mariscos Frescos

Avda. de Madrid, 20 Tfno: 925 21 51 22
45003 TOLEDO 925 21 25 82

P u b

Un nuevo aire

Pub la bulla te ayuda a pasar mejor la crisis. 
Durante el mes de Octubre, copas a 3'5€ 
y tercio de cerveza a 1 '5€.
La bulla posiblemente el mejor pub de Toledo

C/.Diputación, 2 ■ Tlf: 667 744 985 - TOLEDO 45004

Juan C arlo s R.M. concesionario
DIRECTOR

M O T O S
Q U A D S

A T V  O YAMAHA

motos
M Q T O R B 1 K E S

TALLER:
Cira Madrid A-42 Km 62 
Junto a Seur. Tlf: 925 353 524 

C/ Cabrahigos, 1 - 45006 TOLEDO Tel.925 252 762 - Fax 925 210 092

C e n t r o  d e  B ^ t é t í e a

I y ^ P  ¿ t í t t t - K X C r

&

Lola Testillano
ES THETI CI ENNE 

P a s e o  Rí o Guad i el a ,  15 
Po l i g o n o  I n d u s t r i a l  ( T o l e d o )  

T e l é f o n o :  9 2 5  2 4  0 5  0 5

T r a t a m i e n t o s  F a c i a l e s  
D e p i l a c i ó n  
P e d i c u r a  
M a q u i l l a j e
T r a t a m i e n t o s  C o r p o r a l e s  
D r e n a j e  l i n f á t i c o  
M a s a j e  de R e l a x  
Y e n d a s  F r i a s  
D e p i l a c i ó n  p o r  L á s e r

£ C  S a n t o  C a c R o n o
BAR - R E S T A U R A N T E

D e s a y u n o s  
C o m i d a s  c a s e r a s

C o m e  a la ca r t a  a p r ec i o  de me n u

CarcfenaC ‘TaCavera, 22 ( ju n to  a pCaza tie to ros)  
45003 O rO LW O  ‘Tei: 925 21 OI 34

MULTISERVICIOS,
Roberto García Duran
Aplicación de pintura en interior y exterior
Pintura decorativa Estuco, Tierras antiguasjextuglas
Tarimas Flotantes
Especialistas en Seguros de Hogar
Fontanería, Albañilería, etc...
Obra en general 
C/ de Alcántara, 3 Local 
45006 Barrio de Sta. Bárbara 
TOLEDO
http://www.multiserviclos-rgdtoledo.com 
e-mail: multiserviciosrgd@hotmall.com

TARIMA
Tlf: 925 258 151 
FAX: 925 253 132 
M óvil Oficina: 657 962 348 
M óvil Gerente: 657 962 346

Comercial P alomino

D I S T R I B U I D O R  O F I C I A L  
FAGOR INDUSTRIAL

«  FRÍO INDUSTRIAL
*  MAQUINARIA HOSTELERA
*  AIRE ACONDICIONADO
* LAVANDERÍAS INDUSTRIALES
*  BOMBAS DE CALOR

P a s e o  d e  la  R o s a , 1 4 4  -  T O L E D O

TelfY Fax: 925 213 960
comercialpalomino@hotmail.com
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M A R  LORO, PRESIDENTA DE LA COORDINADORA DE O N G D  DE C ASTILLA LA M A N C H A

Tenemos la capacidad y  los 
medios para erradicar la pobreza
Jefes de estado y gobernantes de todo el mundo han revisado esta semana en Nueva 
York el grado de cumplim iento de los 8 Objetivos del Milenio, un reto para reducir a la 
mitad la pobreza extrema en el planeta antes de 2015, al que se com prometieron 189 
países en el año 2000 ante Naciones Unidas. Mar Loro, la coordinadora de ONGD de 
Castilla la Mancha, hace balance en esta entrevista del proceso para alcanzar el 
ambicioso reto y de la cooperación al desarrollo que se hace desde nuestra región.
. .............................. ................................................................................................................. PILAR PALOP

Faltan cinco años para 
2015 y los avances no 
van al ritmo previsto.

¿Qué está fallando?
No ha habido voluntad política 
para cumplir todos los compro- 
misos, como destinar al menos 
el 0,7% de los presupuestos a 
cooperación al desarrollo. Sólo 
cinco países lo han conseguido:
Suecia, Noruega, Dinamarca, 
Holanda y Luxemburgo. España 
ha alcanzado el 0,5% y tenía 
previsto llegar al 0,7% en 2012, 
de acuerdo al Pacto de Estado 
contra la Pobreza que firmaron 
en 2006 todos los partidos polí
ticos (con representación 
entonces en las Cortes), pero se 
ha aplazado hasta 2015.
-¿En qué medida ha afectado la 
crisis económica mundial al 
retraso en el cumplimiento de 
los Objetivos?
Debemos intentar que no se 
aproveche la crisis para incum
plir los compromisos adquiri
dos. La ayuda al desarrollo no 
puede ser algo reservado a los 
buenos momentos porque en 
crisis precisamente las personas 
deben ser lo primero. No debemos olvi
dar que muchos millones de personas 
viven en crisis permanente.
-¿Cree que la sociedad civil lo tiene así 
de claro?
Hace unos días se publicó un informe 
que revelaba que un porcentaje muy

importante de españoles cree necesaria 
la ayuda a los países empobrecidos. 
Creo que todo el mundo se puede 
poner en la piel de esta gente y enten
der sus necesidades. Castilla la Mancha 
ha demostrado ser una región muy soli
daria. El terremoto de Haití ha sido una 
muestra de cómo los ciudadanos a nivel

Además de presidir la Coordinadora 
de Castilla la Mancha, que integra a 51 
organizaciones sin ánimo de lucro,
Mar Loro forma parte de la ONC 
toledana Escuelas para el Mundo.
Foto: Miguel Angel Sánchez de la Morena

particular se han volcado por 
ayudar. Es verdad que las organi
zaciones tienen que mantener 
informadas a las personas que 
colaboran con ellas de la situa
ción que se vive en estos países y 
del destino final de los recursos 
que se les dedican y que permi
ten ir consiguiendo muchas 
cosas. Por ejemplo: que cada vez 
más niños vayan a la escuela, y 
sobre todo niñas. Está demostra
do que cuando las mujeres están 
formadas hay menos enfermeda
des, mueren menos niños en su 
entorno porque son más saluda
bles y ofrecen mejores condicio
nes. La sensibilización, que no 
sólo es contar lo que se hace, 
también es analizar las causas de 
lo que ocurre, como influimos 
desde aquí en esas situaciones y 
posibles soluciones, es una tarea 
muy importante en nuestros paí

ses, pero ofrece resultados a largo plazo. 
Se está haciendo un gran esfuerzo en 
esto.
-¿Seguimos siendo la primera genera- 
ción capaz de erradicar la pobreza 
extrema en el mundo?
Creo que sí. Tenemos los medios y las 
capacidades para lograrlo. Hace diez
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PODEMOS PRESIONAR A NUESTROS GOBIERNOS PARA QUE CUMPLAN SUS COMPROMISOS

Debemos intentar que no se aproveche la crisis 
para incumplir los compromisos adquiridos. 

La ayuda al desarrollo no puede ser algo 
reservado a los buenos momentos. Hay millones 
de personas que viven en crisis permanente"

años 189 dirigentes de todo el mundo 
se aliaron y se comprometieron a con- 
seguirlo. Lo que hace falta es trabajar 
y mantener la voluntad política. 
-Durante esta Cumbre de la ONU 
algunas posiciones han planteado 
que es más importante mejorar la 
gestión de los recursos que ya se 
dedican a cooperación al desarrollo 
que poner más dinero. ¿Qué opina? 
Las ONGD creemos que debe haber 
más ayuda y, también, mejorar la cali- 
dad de esta ayuda y que ésta no esté 
ligada a otro tipo de intereses econó- 
micos y empresariales de los países 
donantes y de los que reciben la 
ayuda.
'¿Qué Objetivos van más avanzados?
Estamos avanzando en todos. Hemos 
conseguido que mueran 10 millones 
de niños menos por enfermedades 
curables (en el primer mundo), que 34 
millones más vayan a la escuela, se 
están reduciendo los contagios de 
sida, que cada vez más personas ten- 
gan acceso al agua potable. Y debemos 
seguir avanzando, aún hay mil millo
nes de personas que viven por debajo 
del umbral de la pobreza.
-Ante retos tan enormes, ¿cual es la 
satisfacción en el día a día del coope
rante que trabaja sobre el terreno y 
desde aquí?
Lo que nos hace seguir y mantener el 
convencimiento de que esto es posible 
son todas esas personas a las que ayu
damos a mejorar su calidad de vida: a 
los niños que han empezado a ir a la 
escuela, a los mayores que han tenido 
formación y medios para mejorar sus 
cultivos, para acceder al agua potable 
o a asistencia sanitaria. Yo tengo la 
suerte de visitar a algunos todos los 
años y lo compruebo.
-¿Qué podemos hacer cada uno de 
nosotros para contribuir al logro de 
los Objetivos del Milenio?
Creernos que es posible erradicar la 
pobreza, informamos y presionar a

nuestros dirigentes polí
ticos para que cumplan 
sus compromisos y cada 
vez dediquen más pro
porción de nuestros 
impuestos a ayuda al 
desarrollo. Los Objetivos 
del Milenio son un pri
mer paso, hay que avan
zar más para erradicar la otra mitad de 
pobreza extrema que se dejan pendien
te. Es un reto para quienes vivimos en 
estos países. No debemos olvidar que 
estamos en un mundo globalizado en el 
que lo que ocurra en un punto, influye 
en el otro.
-¿Le parece viable la propuesta del 
presidente Zapatero de imponer una 
tasa a las transacciones internaciona
les, con la que financiar la coopera
ción al desarrollo?
No es algo nuevo. Ya se planteó hace 
tiempo y este año se incluyó en el 
Manifiesto “Las Personas Primero” de la 
Coordinadora estatal de ONGs, al que 
también se sumó la Coordinadora de 
Castilla la Mancha. La tasa es una de 
las medidas para luchar contra la crisis 
que pedimos a los políticos. Hasta 
ahora esta propuesta no se ha tenido en 
cuenta, pero ojala ahora sí. Se trata de 
que esos grandes movimientos de capi
tal y quienes más tienen contribuyan a 
la ayuda al desarrollo.
-El Plan estratégico de Cooperación 
de Castilla la Mancha establece crite
rios de gestión y control más estrictos 
sobre los proyectos financiados. 
¿Cómo está funcionando?
El Plan en sí ya supuso un gran avance 
porque organizaba la cooperación en 
Castilla la Mancha, aunque está siendo 
difícil poder ejecutar todos los instru
mentos que contemplaba, fundamen
talmente por la escasez de medios para 
desarrollarlos. Hay que poner en mar
cha una Agencia de Cooperación que 
coordinará todo este asunto en Castilla 
la Mancha. Esperamos que se cree

antes de que termine la vigencia del 
Plan, en 2011. Entre la administración 
y las ONGs hay una buena sintonía y 
juntos trabajamos por mejorar. Hemos 
conseguido estar entre las comunida
des que más dinero destina a coopera
ción por número de habitantes.
-Hay quien considera desconcertante 
que haya tantas ONGs diferentes tra
bajando en cooperación al desarrollo. 
Creo que la pluralidad es buena y res
ponde a la diversidad de necesidades y 
de características de cada organización 
para dar respuesta a problemas distin
tos. En la Coordinadora regional somos 
51 ONGs y el año que viene esperamos 
que entre alguna más: desde las grandes 
con representación nacional a locales 
que trabajan en una zona reducida. Lo 
importante es que en cuestiones impor
tantes haya acuerdos y se pueda alcan
zar un consenso. Y para eso está la 
Coordinadora, que este año cumple 15 
años.
-¿Cómo tener garantías de que la 
organización con la que se pretende 
colaborar es fiable?
Todas las organizaciones que pertene
cen a la Coordinadora deben informar 
sobre lo que hacen y sus cuentas, que se 
publican en unas memorias y cualquie
ra puede consultar. La Coordinadora se 
rige por un código de conducta que 
todas asumen. Me parece fundamental 
conocer la organización con la que se 
va a colaborar para saber si responde a 
las inquietudes que cada uno tienen.

***M ás información sobre b s  Objetivos del 
Milenio en: unmv.un.org/spanish ó en 

www.objetivosdehnilenio.com
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GUADALAJARA

Las X I V  Jornadas
Las Jornadas de Cooperación al 

Desarrollo de Castilla la Mancha se 
celebran este año en Guadalajara, 
entre el 24 de septiembre y el 3 de 
octubre. Esta edición bajo el lema: 
"El Sur innova: iniciativas para el 
desarrollo humano". El encuentro 
reunirá a expertos, técnicos y volun
tarios de más de 50 ONGs con pre
sencia en Castilla la Mancha para 
debatir la realidad innovadora y crea
tiva de los países del sur y en cómo 
ésta contribuye al desarrollo huma
no, la sostenibilidad del entorno y 
promueve la justicia y la solidaridad. 
Además de charlas, talleres formati- 
vos y exposiciones habrá una Feria 
de la Solidaridad en el parque de la 
Concordia de Guadalajara entre el 24 
y el 26 de septiembre. El programa 
detallado se puede consultar en la 
web de la Coordinadora de ONGs: 
www.ongd-clm.org

MÉDICOS DEL MUNDO

kushiriki por la salud
Es un proyecto escolar que 

Médicos del Mundo va a desarrollar 
este curso con 200 niños de 5o de 
Primaria de colegios de Olías del 
Rey (Toledo), M alagón (Ciudad 
Real), Higueruela y Hoya Gonzalo 
(Albacete) y San Clemente 
(Cuenca). El objetivo es acercarles a 
las dificultades que tienen sus veci
nos inmigrantes para acciones a 
priori tan simples como ir al médico, 
promoviendo entre los alumnos y 
sus profesores actitudes positivas 
hacia el colectivo y el rechazo de 
prejuicios negativos. Al finalizar el 
programa, estos niños colaborarán 
en otras actividades de sensibiliza
ción en sus pueblos con todo lo que 
han aprendido.

Médicos del Mundo desarrolla 
sus proyectos de sensibilización, 
inclusión social y movilización a tra
vés de voluntarios. Estos días han 
iniciado una campaña de captación 
de nuevos colaboradores, a quienes 
se requiere entre 1 y 3 horas de 
dedicación semanal desinteresada. 
Más información para sumarse a 
sus proyectos en el tfn: 925 222 
312 ó en el mail de la ONG: 
castillalamancha@medicosdelmundo.org

COOPERACION

TO LEDO  EN CLAVE DE S O LID A R ID A D

A frica , la paz m undia l y la 
Sem ana S o lid aria

Toledo En-clave de 
Solidaridad es el progra
ma de Cooperación que 
desarrolla el ayuntamien
to de Toledo en colabora
ción con las ONGs con 
presencia en la ciudad.
Esta semana el profesor 
universitario Tshimpanga 
Matala Kabangu y Drisa 
Fode, cooperante de 
Equidad Global, han esta
do en Toledo para hablar 
de la precaria situación 
de los refugiados en el 
este del Congo y plante
ar que sólo el desarrollo 
económ ico y político 
puede frenar la violación 
continua de los derechos 
humanos individuales. El 
profesor ha pedido que 
se impida el expolio de 
materias primas a bajo coste por compañías multinacionales, ampara
das por las potencias desarrolladas o emergentes.

M ovimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad también eligió 
Toledo el martes 21 para conmemorar el Día Internacional de la Paz. 
Durante toda la mañana expertos y agentes sociales reflexionaron y 
debatieron sobre las vías para implicarse en la construcción de una cul
tura de paz. Jael Moya, el responsable en Colombia de esta ONG, ó 
Mohamed Bouzarad, presidente de la coordinadora regional de inmi
grantes, participaron, entre otros, en el debate.

Las fotos son de la Feria de la Solidaridad que se celebró el pasa
do fin de semana en la plaza de Zocodover de Toledo y  que esta edi
ción ha despertado mucha expectación. Las ONGs presentaron sus 
proyectos y distintos grupos de música étnica animaron la Feria.

LA A L IA N ZA

Apoya la huelga
La Alianza castellano-man- 

chega contra la Pobreza, integra
da por ONGs, sindicatos, ecolo
gistas y entidades de todo tipo, 
ha anunciado esta semana que 
apoya la Pluelga General convo
cada por las organizaciones sin
dicales el próximo 29 de sep
tiembre contra la reforma laboral 
del Gobierno.

La Alianza ha pedido también 
a la sociedad civil que se movili
ce durante la Semana mundial 
contra la Pobreza, entre el 13 y 
el 18 de octubre.

ENTRECULTURAS

72 millones sin colé
Son los niños que este mes 

de septiembre no han empezado 
las clases ni irán al colegio duran
te el curso. Entreculturas ha ofre
cido el dato esta semana y ha 
recordado que uno de los 
Objetivos del M ilenio prevé con
seguir la escolarización universal 
básica antes de 2015. Sin embar
go, de mantener el ritmo de las 
acciones realizadas hasta ahora, 
aún 56 millones seguirán sin ir a la 
escuela en esa fecha. El proble
ma es especialmente grave entre 
las niñas en muchos países.
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ECONOMIA ;

cámara de comercio

EN 2009 SE CELEBRARON 1.406 REUNIONES EN OCTUBRE

Toledo m antiene su cuota de mercado Misión com erc ia l 
en turism o de congresos y reuniones a  Polonia

En 2009 se realizaron 1.406 
reuniones profesionales en la 
provincia de Toledo, según datos de la 
Oficina de Congresos de Toledo, 
(Toledo Convention Bureau), lo que 
supone un incremento del 11,41% 
con respecto a 2008, cuando se 
celebraron 1262 reuniones.
De los 1406 eventos mencionados, 71 
fueron congresos, 1145 jomadas, y 
190 convenciones. El incremento 
respecto a los datos de 2008, se 
deben a un significativo aumento de 
las reuniones internacionales (un 
93,10 %). Pese al aumento del 
número de reuniones, ha descendido 
en un 10,29% el número de inscritos, 
de 102.995 en 2008 a 92.391 en 
2009. Del to ta l de participantes, 
11.811 asistieron a congresos, 16.005 
a convenciones y 64.575 a jornadas. 
En cuanto al carácter de las 
reuniones, cabe diferenciar entre 
congresos y convenciones por un 
lado, en donde el carácter nacional es 
preponderante, y jornadas, por otro, 
en las que prima el carácter regional. 
Así de los 71 congresos registrados en 
2009,29 fueron de carácter nacional, 
lo que supone un 40.85% del total, 26 
de carácter regional, 36.62%, y 16 de 
carácter internacional, 22,53%. 
Respecto de las 190 convenciones, 
142 fueron nacionales.
Aumentan las reuniones

internacionales y regionales (93,10% 
y 48,37%, respectivamente) y 
descienden las de carácter nacional. 
La misma tendencia se aprecia en los 
congresos fijados en 2010: de los 52 
contabilizados hasta ahora por 
Toledo Convention Bureau en el 
presente año, 19 son de carácter 
internacional; 18 nacionales y 15 
regionales. Doce de estos congresos 
han acogido a más de 400 asistentes, 
llegando en algunos casos a los 800 
delegados.
Entre los congresos celebrados en 
2010 destacan los de Secretarios, 
Interventores y Tesoreros de la 
Administración Local, el Congreso 
Mundial del Dolor Miofascial y de 
Fibromialgia, el Nacional de
Cardiología Pediátrica y Cardiopatías 
Congénitas, el Congreso Eucarístico 
Nacional, el Congreso de Pequeños 
Municipios, el de Ejecutivos de 
Asociaciones, el Congreso 
Internacional de Musealización de 
Yacimientos Arqueológicos, el
Congreso de la Sociedad Española de 
Traumatología Laboral, el Nacional 
de la Sociedad Española de Cirujanos 
de Cabeza y Cuello, el Internacional 
de Autismo, el Internacional de 
Matemáticas (MCQT'10) y las cuatro 
reuniones de Ministros y Agencias 
europeas organizadas por la 
Presidencia española de la UE.

La responsable para España y 
Latinoamérica de la Agencia polaca 
para el Desarrollo Empresarial, 
Alexandra Wadowska, ha 
estado en Toledo para analizar con 
los técnicos del área de Promoción 
Exterior de la Cámara de Comercio 
los métodos de trabajo de ambas 
organizaciones; además ha visitado 
a empresas de la provincia.
Entre las actividades organizadas 
para los próximos meses destaca la 
celebración en octubre de una 
misión comercial multisectorial en 
las ciudades polacas de Varsovia y 
Cracovia, en la que está prevista la 
participación de 15 empresas de la 
provincia.

Gestión
de la creatividad

La Cámara de Comercio de Toledo y la 
consultora Barrabás han realizado la 
jornada gratuita para empresas 
"Gestión de la Creatividad". El taller se 
impartió en el Vivero de Empresas de 
Talavera de la Reina para 15 empre
sas de la zona. El profesor de Barrabás 
Formación, Juan Pastor, explicó las 
técnicas para conseguir mejorar la 
estrategia comercializadora, de cara 
a tener más éxito en la promoción 
exterior de sus empresas.

Talavera de la Reina
Plaza Arzobispo D. Pedro Tenorio, 4 
Tfno: 925 82 25 61 
Fax: 925 82 25 90
Centro de Formación en Toledo
C/ Dinamarca, 4 
Tfno: 925 28 54 28
Villacañas
C/ Tírez, 16 
Tfno: 925 20 06 00

jamara;Antenas Camerales

Plaza 
Tfno: 925 28 01 11

'e, 3

’¡leseas. Tfno: 925 51 21 16 
Madrídejos. Tfno: 925 4616 51 
Torrijos. Tfno: 925 7704 19 
Sonseca. Tfno: 925 38 17 06

www.camaratoledo.com
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ELIMINAR EL ACNÉ ES POSIBLE

El acné es un problema estético y 
psicológico que afecta 
principalmente a adolescentes, 

pero que puede persistir y 
presentarse en cualquier edad. Para 
entender el tratamiento del acné hay 
que conocer primero sus causas. 
Intervienen en su aparición varios 
factores:
-Aum ento de sebo, por aumento en 
número y tamaño de las glándulas 
sebáceas, por estímulo androgénico 
durante la adolescencia o por uso de 
determinados medicamentos. 
-Descamación folicular: por
proliferación de queratinocitos, por 
este mecanismo los corneocitos se 
acumulan en el folículo iniciando la 
comedogénesis o comedones. 
-Proliferación bacteriana: el
microorganismo implicado es el 
Pitirosporum acnés, principalmente. 
Todos estos factores desencadenan 
un proceso inflamatorio por estímulo 
de neutrófilos. Pero también lo 
pueden provocar la práctica de 
ejercicio, el estrés o la presión sobre 
la zona (como puede ser en el acné 
localizado en la espalda).
En ocasiones influyen los 
antecedentes familiares.
En todos los casos deben realizarse 
medidas higiénicas correctas, 
evitando los jabones antibacterianos 
que irritan y no atacan al 
microorganismo que provoca el acné. 
La dieta no influye en el desarrollo de 
lesiones de acné.

Para tratar el acné y evitar la aparición 
de nuevas lesiones pústulas y 
comedones, que pueden dejar 
cicatrices, es necesario hacer una 
correcta historia médica y examen 
clínico. Los tratam ientos deben 
adaptarse a la severidad del 
problema. En muchos casos será 
suficiente adoptar correctas medidas 
de higiene y tratamientos tópicos. 
Otros necesitaran la ingesta de 
antibióticos y algunos requieren 
tratam iento con anticonceptivos 
orales bajo control médico.
En los casos severos, en los que 
otros tratam ientos no han 
solucionado el problema, se debe 
instaurar el tratam iento con 
isotretinoina oral.
En todos los casos el tratamiento con 
peelings de ácido salicílico son una 
valiosa ayuda para controlar el 
proceso inflamatorio, regular la 
secreción sebácea, mejorar el 
aspecto de la piel y las cicatrices y 
evitar los rebrotes.
En el momento actual, la 
FOTOTERAPIA con luz azul violeta de 
alta intensidad se ha convertido en 
un valioso aliado, sin molestias ni 
efectos secundarios, que permite 
actuar sobre la acción antiinfecciosa y 
mejorar el aspecto de la piel, 
reduciendo de forma progresiva 
pústulas y comedones.
Es un tratamiento seguro, eficaz e 
indoloro, que puede ser aplicado en 
cualquier zona corporal, incluso en

pecho y espalda. Es cómodo, sin 
efectos secundarios y con eficacia 
máxima. La fototerapia antiacné 
elimina más del 60% de las lesiones 
inflamatorias, con un tratamiento de 
1 a 2 sesiones por semana de 10 
minutos, durante un mes.
La cosmética que se utiliza en las 
personas con pieles grasa o acnéica, 
debe ser cuidadosamente 
seleccionada para evitar que 
produzcan grasa y/o comedones, 
pero dotando de hidratación y 
protección a la piel. Es muy 
importante además vigilar la 
protección solar. Si ya existen 
cicatrices contamos con 
tratam ientos como láser C02 
fraccionado, bioestimulación con 
factores de crecimiento plaquetario o 
con ácido hialurónico, que devuelven 
a la piel el aspecto deseado 
En M ediestetic propondremos el 
tratamiento más adecuado para cada 
caso concreto.

Hace 25 años revolucionamos el mundo
de la medicina estética en nuestra ciudad

ahora, abrimos el centro más innovador 
y mejor equipado de Toledo

edies
La Medicina Estética 
al alcance de todos

I

NOS TRASLADAMOS
N U E V A S  IN S T A L A C IO N E S

C/ Reino Unido, n° 7 Bis -

925 21 58 46
www.mediestetic.com
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SATISFACCIÓN CON EL PASO DE LA VUELTA CICLISTA A  ESPAÑA POR LA C IU D A D

"Una publicidad barata 
y efectiva para Toledo"
"Una publicidad barata y efectiva para Toledo". Con estas palabras define el vicealcalde, Ángel 
Felpeto, lo que ha supuesto la llegada de una etapa de la Vuelta Ciclista a España a la ciudad por 
tercer año consecutivo. En el Ayuntamiento están satisfechos con el impacto mediático de la prue
ba y con las numerosas imágenes aéreas que se vieron por televisión de Toledo, tal como había 
solicitado el alcalde, Emiliano García Page. Ganó un ciclista belga, por lo que se espera un incre
mento del turismo de ese país en la ciudad, tal como pasó cuando ganó un italiano.

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • a * * * *  IGNACIO ARÍZAGA

1 04-000 euros. Esto es lo que 
cuesta la llegada de una etapa 
de la Vuelta Ciclista a España 

a una ciudad. “Este dinero no lo ha 
pagado el Ay untamiento-explica 
Angel Felpeto a este semanario-sino 
otras administraciones que han colabo
rado con nosotros, como la Junta y la 
Diputación” . Por cuenta municipal sí 
han corrido los gastos de seguridad y 
otros gastos de logística e infraestruc
tura.
Felpeto huye del triunfalismo y la 
autocomplaciencia, pero sí tiene la 
firme convicción de que la Vuelta 
supone “una publicidad barata y efecti
va para Toledo”. El vicealcalde sus
tenta esta afirmación en datos. “Hace 
dos años, cuando ganó la etapa de

Hace dos años ganó 
un italiano y en los 

meses siguientes 
notamos en la oficina de 
Turismo y en los hoteles 
que se duplicaba el 
turismo italiano" dice 
Ángel Felpeto

Toledo un italiano, notamos en las ofici
nas de turismo-en las que preguntamos 
por la nacionalidad de quien acude a 
realizar una consulta- un claro incre

mento del turismo italiano. Podemos 
decir que se duplicó. Esto también se 
detectó en algunos hoteles de ¡a ciudad”, 
apostilla Felpeto, quien añade que el 
Ayuntamiento insistió mucho a los 
organizadores para que todo el equi
po de la Vuelta, ciclistas por supues
to incluidos, pernoctara en la ciudad. 
“En varios hoteles se han quedado sin 
habitaciones”, subraya.
La retransmisión televisiva del even
to, que se ofreció a numerosos países 
de todo el mundo, también ha dejado 
satisfechos a los munícipes. El alcal
de, Emiliano García Page, había 
insistido a la cadena que retransmitía 
la prueba en que tomaran muchas 
imágenes aéreas de la ciudad, “porque 
ver Toledo desde arriba es impresionan-

Arriba, los ciclistas suben el repecho hacia 
Puerta Bisagra. En la otra imagen, una 
aficionado que vino en su moto desde 
Sevilla. Fotos: de la morena
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"L E  D IJ IM O S  A T V  Q U E  H IC IE R A N  M U C H A S  T O M A S  A É R E A S  DE T O L E D O "

Ganó un belga, Philippe Gilbert, que recibió la tradicional espada de manos del alcalde, 
Emiliano García Page. Abajo, uno de los lugares mejores para ver la Vuelta en Toledo: la 
cuesta que va de la Ronda del Granadal a la rotonda de Puerta de Bisagra.

El alcalde, Emiliano García Page, con el vicealcalde, Ángel Felpeto, el concejal de deportes, 
Alfonso Martín y el de Obras, Gabriel González.

Dos toledanos en la Vuelta a España. Elena 
Sánchez Valladares, Miss Toledo 2008 (ver 
página 68) ha trabajado como azafata. Fede 
Martín Bahamontes volvió a ser muy 
requerido por los aficionados para las 
fotos.

te”. Esto posibilitó que se viera 
mucho más Toledo que en la retrans- 
misión del año pasado, en la que al 
ser una etapa contrarreloj las tomas 
se centraron poco en el entorno y 
mucho en el ciclista.

Uno d e  LOS MOMENTOS más bellos 
de la etapa para los aficionados fue 
ver a los ciclistas subir a toda pastilla 
la cuesta que va de la Ronda del 
Granadal a Puerta Bisagra. Muchos 
seguidores se colocaron ahí y gozaron 
de una panorámica envidiable.
En la línea de meta volvió a ser muy 
requerido por los aficionados Federico 
Martín Bahamontes, quien dió una 
lección magistral de vitalidad a sus 82 
años. Federico, además, se preocupa 
porque haya toledanos en la Vuelta, y 
si no pueden ser ciclistas que, al 
menos, sean azafatas. Por eso ha ayu- 
dado a Elena Sánchez Valladares, 
Miss Toledo 2008, a ser azafata del 
evento, que la voz de Fede tiene peso 
ante las instancias ciclistas.
Un año más-es el tercero consecuti
vo que viene la Vuelta-Ios aficiona
dos se quedaron sorprendidos por dos 
cosas. Primero, con la velocidad que 
alcanzan los ciclistas, tan cerca unos 
de otros, lo que transmite una enor
me sensación de peligro a los espec

tadores, que temen por la integridad 
física de estos deportistas.
Segundo, llama la atención lo extre

madamente delgados que están los 
ciclistas, algunos en el límite de la 
salud para pedalear mejor. □
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Nueva web

Más noticias,
Más imágenes, 
Radio Aquí on-line,

MAS INFORMACION 
MÁS CERCA DE TÍ

de visitarla
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YA HAY APUESTAS 
SOBRE DE GEA
Una de las apuestas que más se 
lleva ahora m ism o en el mundo 
del fú tbo l es pronosticar cuanto 
va a tardar David de Gea en ser 
llam ado a la selección nacional 
absoluta.
Pocos dudan ya de que es 
superio r al sim patiquísim o Pepe 
Reina y que se encuentra en la 
estela de Víctor Valdés e Iker 
Casillas.
Al igual que Iniesta, el otro gran 
fu tb o lis ta  castellano-m anchego, 
De Gea se caracteriza por su 
norm alidad y sencillez. Es un 
chico de costum bres fijas que 
habla poco y  hace mucho.

Ricardo Serna sabe  
que tie n e  al e n to rn o  del 
Toledo en con tra . Por eso, 
pone  é n fa s is  en los 
a rg u m e n to s  a fa v o r que 
avalan su g es tió n , que los 
tie n e  b ien a pun tados  en 
su lib rillo .

El p rim e ro  es que  el 
Toledo ha ganado tre s  de 
c u a tro  p a rtid o s . El 
segundo , que al equ ip o  no 
le hacen ocas iones de gol.
El te rc e ro , q ue  echa 

m uchas horas de traba jo  por el c lub. “ En p re tem p o rad a , R icardo  
Sem a traba jó  desde  las ocho  de la m añana hasta  las once  de la 
n o c h e ." , d ice  hab lando de sí m ism o  en te rce ra  persona, añad iendo  
que a c tu a lm e n te  traba ja  por las m añanas en el c lub  y por las ta rdes , 
en trena .

El cuarto  a rg u m e n to  de Serna es que él no está  v incu lad o  a 
n inguna agencia de rep re sen ta n tes . “ M i co n tra to  es con e l Toledo  
y está  firm a d o  p o r  Fernando Collado". El q u in to  a rg u m e n to  apela 
al tie m p o . D ice que e s to  acaba de em pezar y que el equ ipo  
em pezará  a juga r bien las p róx im as jornadas, f o t o , d e  l a  m o r e n a

LAS MUJERES AL PODER

LOS CINCO ARGUMENTOS 
DE RICARDO SERNA

CUANTAS MÁS PARADAS hace el 
¡llescano David de Gea, portero del 
Atlético de Madrid, más en eviden
cia quedan el actual secretario téc
nico, García Pitarch, y el exentrena
dor Abel Resino, quienes a princi
pios de la temporada pasada quisie
ron darle el "pasaporte" porque en

tquien confiaban realmente era en 
Sergio Asenjo. N i uno ni otro le 
veían preparado para saltar a la titu
laridad. Tuvo que ser Quique Flores 
el que apostara frontalmente por el 
toledano. De Gea ha demostrado 
que cuando uno se empeña en 
triunfar, no hay nada que se le resis. 
Aunque el obstáculo sea el mismísi
mo secretario técnico.

A lgunos afic ionados del Toledo esperaban ver a las m isses en el 
Salto del Caballo el pasado dom ingo, ya que estaban hospedadas en un 
hotel de la ciudad para el concurso de M iss España, que se celebra el 
25 de septiem bre . Pero a quien vieron rea lm ente sobre el te rreno  de 
juego fue  a María Isabel Gurumeta de Castro, juez de línea to ledana 
del Colegio castellano-m anchego, que estuvo  com o auxiliar en el 
Toledo-Carranque. El m undo del fú tbo l es uno de los reductos que 
quedan casi exclusivos de los hom bres. Pero las m ujeres ya em piezan 
a hacerse visib les. La norm alidad vendrá cuando alguna se s ien te  en el 
baquillo com o entrenadora. Todo llega . f o t o , d e  l a  m o r e n a
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AEROMODELISMO  
EN Q U IN TA N A R

Quintanar de la Orden es una de 
las localidades punteras de 
España en aerom odelism o. El 
ú ltim o  cam peonato  nacional, • 
celebrado allí recientem ente, es 
una buena prueba de ello. 22 i 
p ractican tes de este  deporte  
participaron en el evento, que 
tuvo como ganador al valenciano 
Hermelando Bosch y com o • 
subcampeón al alicantino Carlos 
Escuder. Tercero fue el toledano 
Javier González Martín, de 
Ocaña.
Todo esto en la categoría F4H. En | 
F4C se Impuso Luis Fernando 
Orgaz, de Ocaña, que fue, 
además, cam peón regional. El 
nivel del aerom odelism o toledano
es alto. FOTO: ARTURO ROJO

OSCAR SEVILLA. Triste episodio el 
de Oscar Sevilla en el declinar de su 
carrera. A punto de cumplir los 34 
años, el ciclista manchego ha dado 
positivo en un control antidopaje 
en Colombia, un país que no desta
ca especialmente por la sofistica
ción en los controles. Ahora, los 
organismos antidopajes no deben 
perseguir sólo al ciclista, que es el

t eslabón más débil de la cadena. 
Deben penalizar también al médico 
que le asesora y trabajar para 
ponérselo más difícil a las redes 
que trafican con sustancias dopan- 
tes. Oscar Sevilla es sólo una vícti
ma más del sistema, el síntoma de 
una enfermedad muy extendida.

" DEPORTESi

TORIBIO SANTOS FIRMA UN 
CONVENIO CON EL ALCALDE

Toribio
Santos, uno de
los v ie jo s
ro c k e ro s  del 
fú tb o l p rovincia l, 
está
desp legando  
una In tensa  
a c tiv id a d  al 
fre n te  del
V illacañas, a 
cuya pres idenc ia

ha vue lto  tras pedírselo m ucha gen te . R ec ie n te m en te  firm aba  un 
convenio  con el alcalde de la localidad, Santiago García Aranda, ya 
que el A yuntam ien to  va a segu ir apoyando al club. El V illacañas m ilita  
en 1a Au tonóm ica  y es uno de los c lubes h is tó rico s  de la p rovincia.

EL QUINTANAR 
SALE A PORTODAS

C.D. Pedroñeras j 
C-D. Quintanar ¡

Pese al em pate en casa la prim era jornada, el Q uintanar de 
Sebastián Collado (presidente) e Iván Nieto (entrenador) tiene  
expectativas de buscar el ascenso a Preferente, aunque sin ansiedad y 
con los pies sobre la tierra. La directiva y los jugadores son nuevos. En 
la plantilla predomina el fac to r local. Es más, todos han salido de las 
escuelas m unicipales de Quintanar de la Orden. FOTO: ARTURO ROJO
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SIMÓN, A POR EL 
SUBCAMPEONATO

Julián Simón está 
protagonizando un final de 
temporada espectacular con tres 
segundos puestos consecutivos. 
Ya va segundo en la general, 
aunque le pisan los ta lones 
lanone, a cuatro puntos, y Lutti a 
dieciocho.

Ju lito  está afinando su 
preparación para el octubre loco 
que viene. El 3 de octubre se corre 
en Japón, el 10 de octubre en 
Malasia, el 17 en Australia y el 31 
en Portugal.

El campeonato le queda muy 
lejos (a 76 puntos) pero un 
subcampeonato, en su primer año, 
sería un gran triunfo.

M IM I
YA HEMOS HABLADO repetidas 
veces de la faceta de comentaristas 
de algunos exfutbolistas. En Castilla 
La Mancha Televisión han fichado 
este año a Julio Salinas, que ya estu
vo en La Sexta realizando esta fun
ción. Lo que llama la atención del 
exjugador del Barcelona es cómo cri
tica ahora a compañeros por cosas 
que él también hacía. Por ejemplo, en 
el Real Madrid-Ajax deslizó muchos 
reproches a Cristiano Ronaldo por su 
individualismo. Claro, las nuevas 
generaciones no han visto a Salinas - 
tiene 48 años-pero cuando él jugaba 
era el más individualista del mundo. 
Ya se sabe, lo ancho para mí, lo estre
cho para los demás.

EL MORA CIERRA DOS 
DEFENSAS Y BUSCA OTRO

El Mora (la imagen pertenece a la pretemporada) ha cerrado las 
incorporaciones de un central y una lateral, Sergio Alonso y Remi. Sergio 
A lonso es hermano del futbolista del Toledo Dani Alonso y estuvo 
jugando en el Cacabelos, en la Tercera División de Castilla y León. Como 
era previsible, com parte piso con su hermano en Toledo.

Por otra parte, el lateral derecho Remi es un viejo conocido de la 
afición moracha, ya que vistió estos colores la pasada temporada, adonde 
llegó procedente del lllescas. Al Mora sólo le queda ya fichar un lateral 
izquierdo para apuntalar la plantilla.

MANOLI PÉREZY JORGE 
RODRÍGUEZ, VENCEDORES

La yebenosa 
Manoli Pérez y el 
to ledano Jorge 
Rodríguez 
Sardinero fueron 
los ganadores de 
la 8a Carrera 
Popular "Parque  
de Nara", un 
evento que ha 
vuelto a confirmar 
su progresión, ya 
que ha
aum entado la

participación.
Este año, los jóvenes se implicaron más que nunca. Los vencedores 

en las categorías in feriores fueron Aroa Moraleda y Samuel Gómez 
(chupetín), Paula Parrilla y Adrián Polonio (benjamín), Inés Pérez y 
Pablo de la Cruz (alevín), Ana Canalejas y Gonzalo Hernández
(infantil) y Cristina Rus y Diego Gómez (en cadete). Hubo un ambiente 

; m uy festivo.
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TALAVERA FS 
M ARCELINHO  
JUSTIFICA SU 
FICHAJES

El Talavera FS ya ha debutado en la 
División de Flonor y no lo ha hecho 
con victoria sencillamente porque le 
faltó suerte, no le favoreció en nada 
el arbitraje y su primer rival, el 
Benicarló, contó con la ayuda que la 
diosa Fortuna negó al cuadro 
cerámico. No obstante, el estreno 
del Talavera FS ha servido para 
comprobar que la afición le sigue 
arropando -el pabellón Primero de 
Mayo registró una entrada de 1.800 
espectadores-, que cuenta con una 
plantilla apta para mantener la 
categoría y que se ha acertado en 
los fichajes. Especialmente en el de 
Marcelinho, que mostró que es 
jugador que, además de calidad, es 
listo y sabe estar en la cancha. A él 
le corresponde el honor de anotar el 
primer tanto en el retorno del club a 
la máxima categoría. El Talavera FS 
fue superior al rival y por ello el 
técnico Carlos Sánchez declaró al 
final del choque que "me quedo con 
todo lo que han hecho los jugadores, 
que merecieron el triunfo

M ÁS DE 25.000 P E R S O N A S  
P R A C T IC A N  D E P O R T E  O  H A C E N  
EJERC IC IO  F ÍS IC O  E N  T A L A V E R A

Más de 25.000 personas hacen deporte  o practican e jercic io  fís ico  en 
Talavera, según un estudio realizado por la delegación m unicipal de 
D eportes y que ha hecho púb lico  Carlos del Rivero, concejal 
responsable de esta área -en la fo to , jun to  al alcalde José Francisco 
Rivas y su compañero Carlos Gil-. Las escuelas deportivas aglutinan 
cada curso 6.000 niños, m ientras que en las d is tin tas ligas com p itie ron  
6.700. El esfuerzo realizado por el equipo de gob ierno ha supuesto  que 
en la actualidad se cuenten con 71 in fraestructuras deportivas, además 
de que m uy pronto se contará con el com p le jo  deportivo  que se 
levantara jun to  a Talavera Ferial y con un cam po de césped artific ia l en 
el barrio de Santa María. En los ú ltim os seis años el p resupuesto  de 
reparaciones ha ascendido en 15,8 m illones de euros.

A l v a r o  b a u t i s t a  c o n s i g u e
S U  T E R C E R A  O C T A V A  P O S IC IÓ N

El piloto Alvaro Bautista ha
conseguido su tercera octava 
posición consecutiva en el 
Gran Premio de Aragón de 
MotoGP. No obstante, el 
motorista de la Ciudad de la 
Cerámica considera que "lo 
puedo hacer mejor, pero la 
moto no ha estado perfecta 
en esta carrera, ya que los 
neumáticos comenzaron a 
patinar a mitad de carrera 
La próxima cita de Bautista 
es el tres de octubre en 
Motegi (Japón) y después en 
Malasia y Australia.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #785, 25/9/2010.



25 DE SEPTIEMBRE DE 2010 /5 3

LO S  N E R V IO S , EL 
P E O R  E N E M IG O  
D E L  T O R P E D O

El Torpedo 66 ha tenido uno de los 
peores comienzos ligueros que se le 
recuerda, pero aún resta mucho 
campeonato y esos nervios que 
parecen aflorar en los jugadores 
deben de desaparecer cuanto antes 
porque suponen el peor enemigo 
para la recuperación. De momento, 
el presidente José Ramón Madrid 
tiene paciencia, pues es un hombre 
de fútbol y sabe que su técnico Garrí 
-en la foto- lo hizo muy bien la pasada 
temporada, por lo que el cese del 
entrenador es algo que se descarta 
por el momento.

L A S  C A T E G O R ÍA S  IN F E R IO R E S  
D E L  S A M P R U Y  D E L  C IU D A D  
D E  T A L A Y E R A  SE F U S IO N A N

El CF Talavera y el Ciudad de Talavera han sellado un acuerdo para que las 
categorías Inferiores de ambos clubes se fusionen, tal y como han anunciado 
el presidente del CD San Prudencio, Pedro Flores, y José Luis González, 
vicepresidente del Ciudad de Talavera, en presencia de Carlos del Rivero, 
delegado municipal de Deportes. "Creo que es la primera piedra para comenzar 
a potenciar el fútbol local", ha declarado Flores. Mientras que González 
considera que este acuerdo "se tenía que haber producido mucho antes". La 
fusión, que beneficiará a los socios de ambos clubes porque podrán ver casi de 
forma gratuita los partidos de los equipos mayores, ha sido tildada por Del 
Rivero como "algo muy bueno para Talavera" porque "es una buena noticia 
para deporte local y desde el Ayuntamiento lo verm fhjte manera positiva. Es 
un buen comienzo para lograr la unidad del fútbol en

A R R O Y O  C O M E N Z Ó  A  E N C O N T R A R S E  B IE N  E N  
L A  V U E L T A  A  E S P A Ñ A  C U A N D O  E R A  M U Y  T A R D E
El talaverano David Arroyo no ha podido cuajar una buena Vuelta a 
España porque la caída sufrida en la octava etapa con final en Xorret 
de Catl acabó con toda sus ilusiones, pues no se ha encontrado 
físicamente bien hasta la última semana. Quizá lo mejor es que en 
la última etapa de montaña -con salida en San Martín de 
Valdeiglesias y con final en la Bola del Mundo-, el ciclista de la 
Puerta de Cuartos fue en la fuga que se formó en el kilómetro 
quince de carrera, pero que fue absorbido por el pelotón cuando 
sólo restaban diecinueve kilómetros para la meta. "He intentado 
una victoria de etapa tanto en la llegada a Toledo, porque es m i 
tierra, como en la Bola del Mundo, pero no ha podido ser. Además, 
tampoco hemos conseguido que mi equipo -el Calsse d'Epargne- se 
adjudicará la general por escuadras, pues el Katusha se ha hecho 
con este galardón por veinte segundos de diferencia", declara el 
corredor de la Ciudad de la Cerámica.
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SEG Ú N  LA Ú LTIM A  ESTADÍSTICA PUBLICADA POR EL M IN IS T E R IO  DE S A N ID A D

Castilla-La Mancha: una 
sanidad pública potente
La sanidad pública de Castilla-La Mancha vive momentos dulces. No sólo recibe continuos 
reconocimientos, sino que, según la última Estadística de Establecimientos Sanitarios con 
Régimen de Internado, publicada por el Ministerio de Sanidad, la potencia del sistema es 
tal, que deja en una posición casi residual a la medicina privada. No es de extrañar, pues, 
que en algunos indicadores sanitarios la región esté por delante de la media nacional.

. . . .  A N A  n o d a l

Castilla-La Mancha dispone de 2,56 camas 
hospitalarias públicas por cada mil habitantes, 

frente a las 2,50 del conjunto del país

La última Estadística de
Establecimientos Sanitarios 
con Régimen de Internado 

publicada por el Ministerio de 
Sanidad, correspondiente a 2008, ha 
dejado muy satisfechas a las
autoridades sanitarias de la región. 
No en vano, el consejero F e r n a n d o  

Lamata asegura que los datos reflejan 
"la apuesta firme del Gobierno regional 
por una sanidad pública moderna y de 
calidad, frenta a modelos desarrollados 
en otras comunidades que favorecen un 
mayor peso de la medicina privada".
La Estadística de Establecimientos 
Sanitarios con Régimen de 
Internado es un informe que viene 
publicándose cada año desde 1972 y 
que recoge datos de todos los 
hospitales y centros de especialidades 
existentes en España. En el 
documento se incluyen factores 
como indicadores hospitalarios 
relativos a la financiación pública, 
dotación tecnológica, recursos 
humanos y actividad asistencial. 
Castilla-La Mancha invierte más que 
la media nacional en la atención 
hospitalaria pública, con una 
inversión de 728 euros por habitante 
frente a los 725 que se destina en el 
conjunto de España 
La Estadística recoge que Castilla-La 
Mancha cuenta con un total de 29 
hospitales, 19 de ellos públicos. Más 
significativo que el número es la 
dotación de camas por habitante. En

este sentido, el 91,41% de las camas 
en funcionamiento en la región por 
cada 1.000 habitantes pertenecen al 
Sistema Nacional de Salud. La media 
nacional se sitúa en el 71,82%. 
Castilla-La Mancha cuenta con 2,56 
camas hospitalarias públicas por cada 
mil habitantes, frente a las 2,50 del 
conjunto del país. Además, es la 
región con la tasa más alta de camas

públicas (90,61%). Las comunides de 
Cataluña y Navarra son las que 
tienen un mayor peso de la sanidad 
privada a nivel nacional.
En cuanto a dotaciones en 
quirófanos, nuestra región dispone de 
6,49 por cada 100.000 habitantes. En 
este punto es la Comunidad peor 
dotada a nivel nacional. Eso sí, en 
cuanto a actividad quirúrgica es la

t í  12 SOPORTE VITAL BASICO
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LA DOTACIÓ N TECNOLÓGICA ES A D E C U A D A  EN LOS HOSPITALES PÚBLICOS

Premio Sanitaria 2000 
a Castilla-La Mancha

La sanidad de Castilla-La Mancha recibirá el premio Sanitaria 2000 en su 
segunda edición, que entrega el grupo empresarial Sanitaria 2000, editor de las 
publicaciones Revista Médica, Redacción Médica, 3S Sanidad, Salud y 
Sociedad y Actualidad Médica, entre otras.
La entrega del galardón, recogido por el consejero Femando Lamata, estaba 
previsto que se realizara el jueves 23, en el hotel Hilton, ya cerrada la edición 
de esta revista.
La entrega de premios correspondientes a 15 categorías para reconocer la calidad 
de la sanidad de Castilla-La Mancha quedará reflejada en unos galardones que 
tienen por objeto reconocer la labor que profesionales y entidades realizan a 
diario en esta comunidad autónoma, señala un comunicado del grupo Sanitaria 
2000.

Algunas de estas candidaturas serán al mejor Servicio Hospitalario, equipo de 
Atención Primaria, gestión Hospitalaria y de Atención Primaria, personaje de 
la Farmacia, médico, profesional enfermero, sociedad científica y a la  asociación 
de pacientes más destacada, entre otras.

I gasto por habitante 
en el sistema público 

ascendió a 728,72 euros 
frente a los 725,64 de 
media nacional

segunda comunidad con la tasa más 
alta de quirófanos en hospitales 
públicos, ocho de cada diez existentes 
en la región, lo que la sitúa 13 puntos 
por encima de la medica nacional. 
Por el contrario, respecto a plazas de 
hospitales de día por mil habitantes, 
la región, con un porcentaje de 0.199, 
se sitúa por delante de comunidades 
como Andalucía, Valencia, Canarias, 
Castilla y León, Cataluña, 
Extremadura o Murcia.
En dotación tecnológica, la región 
tiene una adecuada cobertura pública, 
en algunos casos mejor que la media 
nacional como en equipos de TAC y 
resonancias magnéticas.

RESPECTO AL personal sanitario, 
Castilla-La Mancha es la comunidad 
con más médicos por cada 100 camas 
hospitalarias y la cuarta con más 
enfermeras en el ámbito de la sanidad 
pública española. En concreto, según 
el citado informe, la región cuenta 
con 67 médicos por cada 100 camas 
hospitalarias pública, mientras que, a 
nivel nacional, la cifra se sitúa en 54,7 
facultativos. Aquí trabajan 108 enfer
meras por cada 100 camas, 15 más que 
en el conjunto del país.
La pujanza de la sanidad pública es 
evidente: no en vano, contamos con 
la tasa más alta de médicos que 
ejercen en hospitales del Sistema 
Nacional de Salud, con un 97,16%, y 
la tercera en personal de enfermería, 
con un (96,12%).
En referencia a los ingresos por cada 
mil habitantes fueron de un 91,39% 
en el sistema público, por encima de 
la media nacional que se situó en el

75,08%.
Las consultas también superaron a las 
del resto del país, con un 90,42%, 
frente al 85,81%.
Igualmente, los castellano-manchegos 
utilizaron más las urgencias de los 
hospitales públicos que la media de 
los españoles: un 89,44% en la región 
y un 79,42% a nivel nacional, siempre 
en relación a cada mil habitantes.
En cuanto al gasto por habitante en el 
sistema público, en Castilla-La 
Mancha ascendió a 728,72, frente a 
725,64 a nivel nacional. Eso sí, el 
gasto por estancia hospitalaria fue de 
1.039,81, inferior a la media española

que se situó en 1054- 
Otro de los indicadores que mide la 
encuesta es el relativo a los 
nacimientos. Y Castilla-La Mancha es 
la Comunidad con la tasa más alta de 
partos en hospitales públicos (97,19 
de cada 100), lo que supone 17,5 más 
que la media nacional.
Otro hecho que destaca la consejería 
de Salud, estrechamente relacionado 
con este asunto y que aparece 
reflejado en el informe, es que la tasa 
de cesáreas en los hospitales públicos 
castellano-manchegos es más baja que 
la correspondiente a la media 
nacional. O
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¡ ¡  HOSPITAL DE TOLEDO

Jornada ‘C u id a n d o  al c u id a d o r’, en el 
V irg e n  de la Salud de To ledo
Más de un centenar de 
profesionales sanitarios 
asistieron a la jornada 
organizada por el Equipo de 
Apoyo Psicosocial a personas 
con enfermedades avanzadas 
y a sus familiares en el Área 
Sanitaria de Toledo, que se 
celebró bajo el lema 
"Cuidando al cuidador", en el 
Hospital Virgen de la Salud de 
Toledo.
La jornada, dirigida por la 
doctora Inmaculada Raja,
miembro de la Unidad de 
Cuidados Paliativos del 
Complejo Hospitalario de Toledo, fue inaugurada por el consejero de Salud y Bienestar 
Social, Fernando Lamata, y posteriormente, José Luis Bimbela, doctor en psicología 
de la Escuela Andaluza de Salud Pública, expuso el tema cuidado del cuidador. Al final 
de la mañana, la doctora Raja habló sobre cómo ayudar desde la ética en la toma 
decisiones difíciles al final de la vida.
La puesta en marcha de este Equipo Psicosocial en Toledo, compuesto por un 
psicólogo, un trabajador social y un profesional de enfermería, se debe a la colaboración 
de la Fundación de la Obra Social L'Caixa, que en su convocatoria de ayudas 
económicas del año 2008 inició el Programa para la atención integral a personas con 
enfermedades avanzadas y sus familiares, y al apoyo del Gobierno regional.
Desde la fecha en que se puso en funcionamiento, más de 1.200 personas, 553 
pacientes y 698 familiares, han recibido la atención del Equipo de Apoyo Psicosocial del 
Complejo Hospitalario de Toledo. ■

H  ATENCIÓN PRIMARIA

D etección  precoz de la re tinopatía  
diabética en Buenavista
Cerca de un centenar de pacientes se han beneficiado de una nueva prueba 
diagnóstica para la detección precoz de la retinopatía diabética desde que el pasado 
mes de abril el Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Gerencia de Atención 
Primaria de Toledo, incorporara esta nueva prestación asistencial en el Centro de Salud 
de Buenavista de Toledo, mejorando de esta manera la calidad y atención sanitaria de 
los ciudadanos.
Para realizar este tipo de pruebas diagnósticas, la Junta ha dotado a este centro de un 
retinógrafo no midriático de última generación, que permite la visualización de 
imágenes de alta calidad, la posibilidad de ampliarlas, algo fundamental dado el 
pequeño tamaño de algunas lesiones, así como la opción de almacenarlas y 
compararlas con tomas posteriores o derivarlas a la consulta del oftalmólogo, entre 
otros.
La exploración es inocua, y no existe prácticamente ninguna contraindicación, ya que 
en la gran mayoría de los pacientes, y dadas las características del retinógrafo, no se 
precisa la administración de ningún colirio para la dilatación de la pupila.
El proceso de cribaje en pacientes diabéticos puesto en marcha en el Centro de Salud 
de Buenavista se inicia en la consulta del médico de familia del paciente. Si el 
facultativo considera que es susceptible de la exploración, será derivado a una consulta 
específica para lo que se le asignará un día y una hora realizándose esta prueba en su 
propio centro de salud, sin tener que desplazarse a otro centro sanitario. ■

¡ ¡ I  TO LE D O

Día Internacional de 
la Comunidad Sorda
Este sábado, 25, Toledo acogerá el Día 
Internacional de la Comunidad Sorda. 
La Jornada se iniciará con una 
concentración de los asistentes en la 
plaza de Zocodover, a las once de la 
mañana, tras lo cual seguirá una 
marcha y la lectura de un manifiesto en 
este emblemático enclave.
Hacia la una de la tarde las actividades 
se trasladarán al Paseo de la Vega, 
donde se ofrecerá un aperitivo a los 
asistentes y, después, tras un 
descanso se celebrarán una gymkana 
Por la tarde, a partir de las siete, en el 
palacio de Benacazón se celebrará un 
espectáculo de mimo y teatro. Con ello 
quedará clausurada esta jornada.

TALAVERA

Certam en ‘Raquel 
Recuero Díaz’

El alcalde de Talavera, José Francisco 
Rivas, inauguró el V certamen nacional 
de investigación en enfermería 'Raquel 
Recuero Díaz', que ha reunido, en el 
campus de esta ciudad, a 200 
profesionales.
La coordinadora del certamen, Eugenia 
Vidal, ha destacado que en estas cinco 
ediciones han duplicado la asistencia a 
esta cita de intercambio de experiencias 
cuyo objetivo es "impulsar áreas de 
investigación en la profesión, para 
mejorar la salud de la población". El 
certamen está organizado por la 
Asociación Española de Enfermería de 
Gestión del Conocimiento Enfermero, 
Gecoe.
La jornada incluye la presentación al 
público de los trabajos de investigación 
que optan al premio nacional de 
investigación en enfermería, dotado con 
6.000 euros, y el posterior fallo.
Este año algunos proyectos presentados 
al concurso abordan el abuso de 
medicamentos entre la población de 
mayor edad, la influencia del personal de 
enfermería en la reducción de los 
tiempos de espera en Urgencias y la 
influencia de la contaminación de la piel 
en infecciones asociadas.
El certamen se celebra coincidiendo con 
el aniversario de la muerte de la 
enfermera Raquel Recuero.
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[ DÍA MUNDIAL DEL ALZHEIMER

Donación de cerebros para investigación

La donación de cerebros, tanto enfermos como sanos, es imprescindible para avanzar 
en la comprensión del Alzhélmer y España, si bien aún está lejos de alcanzar el número 
de extracciones que se realizan en otros países, podría convertirse en diez años, según 
los expertos, también líder en estas donaciones.
El Alzhéimer es una enfermedad neurodegenerativa que en España padecen más de 
630.000 personas, actualmente no se puede prevenir, no existe un fármaco que la cure 
y sus orígenes y causas aún se desconocen, salvo en los casos genéticos, que son 
excepcionales. Por eso, es fundamental la donación de cerebros para poder estudiar 
sus consecuencias sobre el tejido humano.
Y es que el tejido humano contiene todos los datos moleculares e información genética 
sobre ésta y otras enfermedades neurodegenerativas y su estudio constituye la base 
sobre la que poder desarrollar fármacos y estrategias terapéuticas, y establecer 
biomarcadores que permitan un diagnóstico precoz.
En España existen siete bancos de cerebros (dos en Madrid y en Cataluña y uno en 
Murcia, Navarra y Galicia), que en 2009 se estima recibieron 250 donaciones, y en 
pocos años habrá otros tantos en Asturias, Cantabria, Andalucía (Sevilla), Comunidad 
Valenciana (Alicante), Aragón (Zaragoza), Castilla-La Mancha (Albacete) y Castilla y León 
(Salamanca). En la Imagen, cuestación en Toledo el Día del Alzhelmer. ■

EL DEFENSOR DEL PACIENTE

Denuncia aí hospital de A lbacete por 
am putarle las piernas y  las manos

Una joven de 25 años, L.F.F., vecina de la Roda (Albacete) ha interpuesto una denuncia 
contra el Hospital de Albacete después de que en 2007 ingresase con mal estado 
general, fiebre y disnea, y saliera del centro sin piernas ni manos, tras haber recibido 
un tratamiento de "altas dosis de drogas vasoconstrictoras durante al menos 9 días". 
Así consta en la denuncia remitida a EFE desde el Defensor del Paciente, en la que se 
detalla que ésta fue interpuesta el 16 de septiembre en los juzgados albaceteños.
La paciente ha lamentado que desde el Complejo Hospitalario de Albacete no se le 
haya sido facilitado su expediente completo y exige que se Investigue "con la historia 
clínica completa, si el origen de sus lesiones está en una mala praxis médica y que, en 
tal caso, se deriven las consecuencias que establece la ley".
El gerente del hospital de Albacete, Jesús Martino, ha defendido que los médicos 
actuaron correctamente. "Una vez examinada la documentación clínica estamos 
absolutamente convencidos de que la paciente y su familia recibieron siempre el trato 
correcto desde el punto de vista humano y clínico".
La asociación el Defensor del Paciente ha considerado "vergonzosas" estas 
declaraciones del gerente del hospital de Albacete.

COLEGIO

Los enferm eros y  
su sede en Talayera

El Colegio de Enfermería de Toledo va a 
abrir una sede en Talavera de la Reina, 
coincidiendo con el primer curso de 
grado de esta especialidad en la 'Ciudad 
de la Cerámica'.
Según ha dicho el presidente de la 
entidad, Roberto Martín, la delegación 
de Enfermería en Talavera servirá para 
atender a los 1.500 enfermeros que hay 
en el área de salud de la ciudad y su 
comarca.
Desde el nuevo local, que está situado 
en la avenida de la Constitución, se 
prestará atención y apoyo a los 
profesionales, acercarán los servicios del 
colegio y se ofrecerá formación.
La formación que esta temporada 
ofrecerá el colegio de Enfermería se 
centrará principalmente en capacitación 
para la prescripción enfermera, dado que 
por ley ya están autorizados los 
enfermeros a prescribir medicamentos y 
productos sanitarios a sus pacientes. 
Martín ha recordado que con la 
implantación de Enfermería en Talavera 
cada año saldrán del centro universitario 
medio centenar de nuevos titulados. 
También ha expresado su deseo de 
estrechar vínculos entre el colegio oficial 
y los alumnos del centro universitario, 
con actividades para los estudiantes.

■  CESM

‘B otón  del pánico’
El sindicato médico CESM ha mostrado 
su satisfacción ante la próxima puesta en 
marcha del llamado "botón del pánico", 
un programa informático que permitirá a 
los médicos lanzar una llamada de 
socorro a sus compañeros ante una 
posible amenaza o agresión, con sólo 
pulsar un icono existente en la pantalla 
de su ordenador.
A través de un comunicado, el secretario 
regional de CESM, José Luis Grau, ha 
señalado que ésta era una vieja 
reivindicación del sindicato médico y ha 
agradecido al SESCAM que, en la última 
mesa sectorial, accediera a estudiar la 
puesta en marcha de esta medida que 
"servirá para aumentar la seguridad de 
los profesionales sanitarios y como 
medida preventiva ante posibles 
agresiones".
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V IC T O R  B A R R IO

P R E M IO  PABA  
A D O L F O  M U N O Z

El restaurador to ledano Adolfo 
Muñoz ha sido prem iado por la 
Fundación D ion is io  Duque de 
Segovia debido a la d ifusión que 
realiza de la buena cu ltu ra  
gastronóm ica.
M uñoz, que nació el 23 de 
agosto de 1953 en Belvís de la 
Jara, ha cocinado para m uchos 
personajes fam osos  en su 
carrera, com o los Reyes de 
España, el Príncipe Felipe, las 
Infantas, Carolina de Monaco, 
Pedro Almodóvar, Gwyneth  
Paltrow, Antonio Banderas, 
Melanie Griffith, Isabel Pantoja 
y el ten is ta  Feliciano López, 
entre m uchos otros.

SE LLEVA
La obesidad atractiva, dominar la 
técnica narrativa a la hora de contar 
una noche de marcha, llevar los 
pelos de punta, llorar escuchando a 
la Filarmónica de Viena, resucitar,

NO SE LLEVA
Copiar los tatuajes a los domadores 
de leones, dar voces en los pasadizos, 
guiñar el ojo, hacer muchos 
aspavientos cuando se habla por el 
móvil, pasarse con la colonia,

MISSTOLEDO SEVISTE CON LICIA
Alba Díaz, Miss Toledo, ya tiene pensado 

desde hace tiempo los vestidos que lucirá en 
todos los eventos de Miss España, que se 
celebra en Toledo el 25 de septiembre. La 
modelo toledana llevará los trajes de Licia 
Novias, empresa de la que es propietaria 
Alicia Paniagua Mérida, que aparece en la 
imagen junto a Miss Toledo 2010.

Alba se llevó vestidos largos y cortos, 
para la gala, la prégala y las distintas 
recepciones a las que tendrá que acudir. "Son 
vestidos en colores neutros. Los cortos tienen 
mucho volumen", explicó Alicia Panlagua a 
este semanario.

Miss Toledo acudió a la tienda la tarde 
antes de concentrarse con el resto de los 
misses en un hotel toledano para la gala de 
Miss España. Allí se estuvo haciendo las 
últimas pruebas para que todo quedara en 
orden.

Licia Novias no sólo viste a Miss Toledo. 
También llevarán sus trajes Miss Ceuta, Miss 
Navarra, Miss Ávila y Miss Palencia, entre 
otras.

UNATALAVERANA, BIEN DE 
CARMEN MARTINEZ BORDIÚ

□If®
fili#

-LA?.

Tras coger una buena dosis de 
popularidad en el programa "El 
Intermedio" de La Sexta, donde hizo 
unas sonadas Imitaciones sobre Iker 
Jiménez, Cristina Peña ha retomado 
su carrera como actriz, especialmente 
en serles de televisión.

La actriz de ascendencia 
talaverana se ha apuntado un tanto 
al interpretar a Carmen Martínez 
Bordiú en la serie "El príncipe 
maldito" (en la imagen).

Cristina, que tiene mucha familia 
en Talavera-por parte de su madre, de 
apellido Raigal-ha recibido buenas 
críticas por su trabajo, ya que no es 
fácil Interpretar a alguien que todavía 
vive.

Cristina Peña cumplió 34 años en 
ju lio  y está vinculada 
sentimentalmente al cantante, Alis, 
con quien tiene una hija, Noa.

La temporada pasada era la 
protagonista de la telenovela 
"Cómplices", que se emitió en 
Antena-3 pero no tuvo audiencia.
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LA  A Z A F A T A
EL CHISME 
DE LA SEMANA

1)¿Quien es ese peluquero toledano 
que se ha aficionado a hacer el Camino 
de Santiago. Además, es socio del Real 
Madrid. 2) En la Vuelta Ciclista a 
España hubo dos azafatas toledanas. 
Una, Elena Sánchez, y la otra estudió 
en el Colegio Infantes y ha salido en 
Interviú.3) Esa famosa alta dama tole
dana tiene unos zapatos de Manolo 
Blahnik de 4. 300 euros. 4) Ha corrido 
la voz de que Ángel Martín, el presen
tador de "Sé lo que hicisté is" estuvo en 
agosto comiendo en un bar del Casco 
Histórico toledano con su novia. Los 
dos se demostraron en público su amor. 
5)Jav¡ Lozano subía las escaleras 
mecánicas de “ La Vaguada" el sábado 
18 a las 13 horas con su familia.

D E S F IJÓ  EN G E R IN D O T E
EL MÍSTER, BIEN

David Hernández, Míster Toledo, fue 
una de las estrellas del desfile de Félix 
Ramiro en Gerindote. Ya se sabe que 
Hernández es uno de los ídolos de la 
toledanas, que algunas van expresamente 
a la gasolinera de Bargas donde trabaja a 
cargar de combustible el coche. Al desfile 
fue el alcalde de Gerindote, Julián Morales, 
quien todavía pasaría el corte de modelo, 
que todo se andará. En el pase colaboraron 
varios niños de la localidad, que pasaron la 
prueba con nota.FOTo. y u s t e

el filó n
I G N A C I O  A R I Z A G A

Iniesta y la boda
osé Antonio Iniesta, el gran ¡cono caste llano-m anche- 
go del fú tbo l mundial, va a ser padre, una noticia que 
confirm a el fan tástico  m om en to  personal y pro fesional 
que está viviendo. La novia de Iniesta es catalana, estu 
dia Derecho y ya tenía m uy contenta  a los padres del fu t
bolista. Desde luego les hacía m ucho más gracia que la 

anterior, una conocida period ista radiofónica.
Cuando Andrés estuvo  en Toledo en ju lio  de 2008, con m otivo  de la 
recepción que le o frec ió  por la Eurocopa el P residente de la Junta, 
José María Barreda, la novia ya se dió una vuelta por aquí, en com 
pañía de la hermana del jugador y del padre, José Antonio Iniesta, 
un tipo  sencillo  y entrañable que no viajó al M undial de Sudáfrica 
por respeto  a m ontar en el avión, algo que le pasa a mucha gente. 
Ni la hermana ni la novia fueron  al Colegio de Doncellas. Les estu 
vieron esperando por Toledo hasta que te rm inaron la visita.
El caso es que Iniesta saca su vino, de La M anchuela (Albacete), en 
d ic iem bre, o sea, que podrem os brindar con los caldos de este  irre
petib le  jugador, que ha hecho de la normalidad una cualidad fo rm i
dable. Ser normal se ha convertido  en un valor en alza.
A  otra cosa. Se acerca la boda del hijo de Nati Abascal, Rafael 
Medina, y su novia, la arquitecta vizcaína Laura Vecino, y siguen 
en marcha los preparativos. Tras la prim era reunión que m antuvo 
Rafael Medina con responsables m unicipales para estud iar los 
deta lles organizativos de la boda, queda pendien te  un segundo 
encuentro  con el je fe  de pro toco lo  del enlace, que ya sabéis que es 
el 16 de octubre, a la 1 de la tarde, en Tavera. Se espera que la 
boda, pese a ser al mediodía, tenga repercusión en las pernocta
ciones hoteleras, ya que el ágape es en un conocido cigarral de la 
ciudad. Esta boda, que traerá riadas de fam osos, va a poner de 
moda, de nuevo, casarse en Toledo.
Y ha sido una alegría ver com o todas las m isses tienen un libro 
favorito  y sienten pasión por la literatura. Sólo una no supo decir ni 
siquiera una novela. Las nuevas generaciones no vienen tan mal 
preparadas. A  algunas se les veía m uy puestas. Es recon fo rtan te .

odas las misses supieron decir un libro 
im portante en su vida m enos una, que no  
supo decir ninguno. P ara  que digan que las 

nuevas generaciones no leen
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Una gala para elegir 
a Miss España
52 chicas compiten el 25 de septiembre, a partir de las 9 de la noche, por el título de Miss 
España. La cita es en la Plaza del Ayuntamiento de Toledo. El viernes 24 se realizará el ensayo 
general en el mismo escenario, evento que será abierto al público. El sábado sí se acotará 
una amplia zona para invitados y organización, aunque también quedará algún espacio libre 
para quien desee acudir. Si llueve, la gala se trasladará al auditorio de la Caja Rural.
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • a  IGNACIO ARÍZAGA

vencedora. No obstante, el sábado 25, 
por la mañana, cada una de las 52 
candidatas será entrevistada por los 
componentes del jurado en el Hotel 
Cigarral El Bosque, para conocer bien 
sus impresiones y hacerse una mejor 
idea de ellas.
Las chicas han estado ensayando 
durante toda la semana en las propias 
instalaciones del hotel los pormenores 
de la gala. Eso sí tuvieron varias 
paradas para ir de tiendas por Toledo. 
Además, el miércoles por la tarde 
asistieron a un musical en Madrid.

Las misses han estado ensayando 
durante ta semana para que todo salga 
bien. La gala es e l sábado 25 de 
septiembre a las 9 de ia noche en la 
Plaza del Ayuntamiento.
FOTOS: SÁNCHEZ DE LA MORENA

Uno de los momentos álgidos de su 
estancia en Toledo será el viernes 24 
de septiembre por la tarde, cuando 
realicen por la tarde el ensayo general 
en la Plaza del Ayuntamiento de 
Toledo. Aquí se escenificará la gala tal 
cual, con toda exactitud, en un evento 
que va a ser abierto al público para que

a primera criba se 
hace tras el pase en 

bañador. De las 52 
quedan sólo quince. 
Después se eligen a seis 
finalistas. De estas seis 
saldrá Miss España. La 
gala durará unas 3 horas

El evento será 
presentado por 
la actriz Vanessa 

Romero y el ex Míster 
España Luis Muñoz.
Las chicas harán 
primero una
coreografía-"opening” 
lo denomina la 
organización- y luego 
llegará el momento del 
desfile en bañador.
Aquí se hace la 
primera criba. Tras el 
pase en bikini sólo 
quedarán sobre el 
escenario quince 
candidatas, que harán 
el siguiente pase en 
traje de fiesta.
De estas quince tienen 
que salir las seis 
finalistas, que deberán 
hablar en público y 
responder a algunas preguntas del 
jurado. Una de estas seis será la
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los toledanos puedan presenciarlo con 
todo detalle.
La gran final también será abierta al 
público, aunque habrá una amplia 
zona acotada en la Plaza del 
Ayuntamiento para organización, vips 
e invitados. La máxima preocupación 
en estos momentos para la 
organización y Félix Ramiro es que el 
sábado amenaza lluvia.
Si el tiempo no acompañara se 
trasladaría el evento al auditorio de la 
Caja Rural. “Pero no sería lo mismo-

os presentadores serán
la actriz Vanessa 

Romero y el ex Míster 
España Luis Muñoz. Actúa, 
entre otros, Juan Losada, 
yerno de Esther Koplowitz. 
Vienen autobuses desde 
Málaga y Sevilla

explica Ramiro a este semanario- 
porque en la Plaza del Ayuntamiento 
caben unas 1.500 personas mientras que 
en el Auditorio de la Caja Rural entran

días antes de la gala. El impacto 
económico del evento está garantizado 
Y es que muchos familiares y amigos 
vienen a apoyar a sus misses y 
pernoctan en Toledo. No hay que 
olvidar que a cada chica se le entregan 
dos invitaciones para la gala.
A estas alturas es inevitable hablar de 
favoritas. Sobre las canarias,

La gala no se retransm ite en directo  
p o r ninguna te levisión , aunque s í 
habrá resúm enes en m uchas 
cadenas. Hay mucha igualdad entre  
las aspirantes.

aragonesas y algunas andaluzas hay 
muy buenas opiniones. La madrugada 
del domingo saldrá todo el mundo de 
dudas. Hay mucha competencia.O

“ B r i l la n t e ,  e le g a n te  
y m á g ic a ’^

E l diseñador Félix Ramiro ha sido 
e l a rtífic e , con e l apoyo d e l 
Ayuntam iento, de que la  Cala se 
celebre en Toledo.

sólo setecientas".
El diseñador tiene ya noticias de que 
varios hoteles de la ciudad no 
disponen de habitaciones para los tres

f  'élix Ramiro ( a la izquierda, y 
en página 77) ha sido el 

artífice de que la final de Miss 
España se celebre en Toledo. 
Cuando lo anunció hubo quien 
no se lo creía. El diseñador 
toledano sabe que incluso le han 
criticado por esta iniciativa, que 
le ha supuesto un importante 
desembolso pero que, tal como 
comenta a este semanario, le está 
generando un plus de 
rentabilidad.
"Sé que hay gente que me ha 
criticado, pero yo siempre paso 
página. Lo sé por m i hijo, a l que le 
dijeron que su padre estaba 
haciendo muchas tonterías y que 
se iba a arruinar. Todo esto me lo 
compensa las felicitaciones que 
estoy recibiendo. Hay gente, a la 
que no tenía el gusto de conocer,

que me ha parado por la calle 
para darme las gracias".
Un aspecto polém ico que 
presenta la gala es la posible 
presencia en Toledo de la madre 
de una de las primeras damas de 
Miss Sevilla, quien ha anunciado 
que fletará un autobús para 
denunciar con una pancarta una 
supuesta injusticia contra su hija, 
algo que sería bien acogido por el 
programa de una cadena de 
televisión, del que se comenta que 
incluso podría financiar el coste 
del autobús.
No obstante, Ramiro está 
convencido de que el evento va a 
ser un éxito. "Vamos a asistir a 
una gala brillante, elegante y 
mágica", afirma. Cantarán Juan 
Losada, Amistades Peligrosas y el 
grupo Cómplices.
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A S Í SE A L IM E N TA N  LAS ASPIRANTES A  M IS S  ESPAÑA

La dieta de las misses
Son guapas, tienen unos cuerpos esculturales y representan el ideal de belleza para 
muchas jóvenes. No obstante, detrás de una figura como la suya no se esconden dietas 
drásticas ni grandes sacrificios al alimentarse. Estos días, las aspirantes a Miss España 
han degustado, en el hotel cigarral 'El Bosque', verduras y ensaladas, pero también 
suculentos postres y bollos. Eso sí, todo ello regado con agua mineral.

•  •  •  ANA NODAL

Todas comen muy bien”. Lo dice 
Daniel Camuñas, jefe de cocina 
del hotel Cigarral El Bosque. Él 

ha sido el encargado de cuidar todos 
los detalles de la alimentación de las 
aspirantes a miss España durante la 
semana que las chicas se alojan en este 
establecimiento toledano.
Sus figuras espectaculares, al contrario 
de lo que se pudiera pensar, no 
responden a drásticas restricciones de 
alimentos: ellas disfrutan de una dieta 
sana, en la que no faltan los caprichos 
culinarios más sofisticados.
Camuñas indica que el hotel no 
recibió órdenes de la organización del 
Certamen de Miss España para 
procurar una alimentación estricta a 
las chicas, aunque en ‘El Bosque’ 
siempre fueron conscientes de que a 
estas jóvenes había que ofrecerles las 
ventajas de la dieta mediterránea. 
Tanto desayuno, como almuerzo y 
cena son menús de tipo buffet, con lo 
cual la variedad está garantizada. 
Como es lógico, abundan las ensaladas 
y las verduras, además de las frutas y 
los productos lácteos, con gran 
abundancia de yogures. Eso sí, todo, a 
ser posible, desnatado.
Los alimentos anteriores, que parecen 
apropiados para una dieta baja en 
calorías se entremezclan, no obstante, 
con otros más contundentes: de 
hecho, continúa Camuñas, no faltan 
tartas, mousses, bollería... Y ellas 
también lo degustan con pasión. “Yo 
pienso que en su naturaleza está el no 
engordar, debe ser genético, porque 
comen de todo”.
Por ejemplo, el desayuno es profuso en 
frutas y zumos, pero también hay

tostadas y “algunas se pueden llegar a 
comer dos bolbs o dos donuts. También 
alguna que otra chica nos pide yogur. 
Cada una de decanta por un tipo de 
alimento, pero sin restricciones", 
comenta Daniel Camuñas.
Respecto a los almuerzos, durante

estos días los ingredientes de las 
ensaladas han sido lechugas de 
distintos tipos, pimiento verde y rojo, 
maiz, brotes de soja, atún en aceite, 
espárragos, aceitunas, jamón york, 
pechuga de pavo y una tabla de quesos 
variados, entre los que se incluye uno
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ligth, además del manchego o el 
emmental. “Se trata de que lleven una 
dieta equilibrada”, explica el jefe de 
cocina de ‘El Bosque’, quien añade que 
aparte de esta amplia gama de 
productos hortícolas, cada día se les 
sirve a las chicas una ensalada especial, 
como por ejemplo la de perdiz.
Como platos principales, por ejemplo, 
se ha cocinado un salmón al eneldo, 
espaguetis a la boloñesa o lomo de 
cerdo asado al jerez. Otros de los 
suculentos guisos que han podido 
degustar las guapas son revuelto de 
setas y gambas, atún con pisto, merluza 
a la marinera, guisantes con jamón o 
calamares a la romana. En ‘El Bosque’ 
también han ofrecido a las chicas uno 
de los platos más típicos de Toledo, las

carcamusas.
En cuanto a frutas, el melón, la 
sandía, la naranja, el plátano, el 
melocotón, la nectarina, la piña y los 
kiwis han sido los productos que se les 
han ofrecido a las misses. Y les han 
encantado.
Las cenas se ha intentado que fueran 
menos ricas en grasas. No ha faltado 
lo que Daniel Camuñas denomina 
‘estación de ensaladas’, y se ha jugado 
con otros productos más ligeros, con 
platos como salteados de verduras. El 
jefe de cocina de este prestigioso 
establecimiento ha podido comprobar 
que “el salmón les priva”, de ahí que a 
principios de semana haya sido 
necesario adquirir más cantidad de

este productos, tanto fresco como 
ahumado.
En las bebidas, no hay duda: todas 
apuestan por el agua y por los zumos. 
Nada de alcohol. “Son unas chicas muy 
sanas”, asegura Camuñas.
Pero, en casa, ¿qué alimentos 
prefieren? Una rápida encuesta 
muestra que una de sus comidas 
preferidas es la pasta. Hay gustos más 
sofisticados, como el de miss Las 
Palmas, Carla García, una enfermera, 
estudiante además de tercero de 
Medicina, a la que le apasiona el sushi, 
aunque tampoco le importa degustar 
un buen plato de jamón ibérico. Tiene 
una regla en su dieta: no come hidratos 
de carbono para no engordar y come

dulces sólo tres veces por semana. Y es 
que se trata, sin duda, de una joven 
muy disciplinada y preocupada por la 
dieta, como corresponde a su 
profesión.
Dos caste 11 ano-manchegas, Victoria 
Herrera, de Albacete, e Irene Gómez, 
de Ciudad Real, tienen otra cosa en 
común: su gusto por las lentejas. Por su 
parte, miss Avila, Ana Albadalejo, 
opta por las migas, mientras que Sara 
Chamorro, la representante de 
Palencia prefiere el arroz a la cubana. 
Eso sí, los días antes a la elección 
alguna que otra se cuida algo más, 
como por ejemplo miss Toledo, Alba 
Díaz, quien, como ha publicó esta 
revista la semana pasada, ha dejado de 
comer dulces.
Aparte de los alimentos habituales que 
han tomado las jóvenes durante su 
estancia en el hotel ‘El Bosque’, el 
pasado jueves, 23, ya cerrada la edición 
de esta revista, estaba prevista la cena 
de gala, con asistencia de unas 400 
personas. Esa noche, el menú iba a 
estar compuesto por una ensalada de 
perdiz a la toledana con vinagreta de 
albahaca, lubina con verduras y salsa 
de marisco, sorbete de limón a la 
hierbabuena, solomillo de ternera con 
pastel de patata a la trufa y, de postre, 
dúo de chocolates. Los vinos, tanto el 
tinto como el blanco, eran de la 
bodega García de la Rosa, ubicada en 
Noblejas. Sin duda, una velada con 
mucho gusto. □
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U N A  C H IC A  DE FU E N S A LID A Y  U N  C H IC O  DE  
MOCEJÓN, LOS QUE MEJOR LLEVARON LAS GAFAS

Lucía Padilla, de Fuensalida, y Héctor 
Justo, de Mocejón, son, respectivamente, 
la chica y el chico "Alain Afflelou" fuña 
franquicia de óptica) de Toledo.
Ambos fueron elegidos en una conocida 
discoteca toledana por un jurado 
compuesto por profesionales de medios 
de comunicación y de la moda, además 
de la responsable de comunicación de 
"Alain Afñeolu", Delphine Du Boys. 
Veinte chicas y siete chicos se 
presentaron para ser la imagen de esta 
óptica toledana. Los aspirantes desfilaron 
con las gafas puestas, en un evento ágil y 
dinámico que fue presentado por el 
conocido locutor toledano Miguel 
Berruezo.
Lucía Padilla y Miguel Justo recibieron el 
galardón de manos de Alba Díaz, Miss 
Toledo, y del modelo de Portillo Rodia 
Escobar (que es novio de Miss Toledo). En 
el jurado se encontraba, precisamente, el 
diseñador Félix Ramiro, que tiene los 
derechos de Miss Toledo.
Los ganadores fueron obsequiados con un 
modelo de gafas de marca, mientras que 
todos los aspirantes recibieron también 
como regalo unas gafas. Hay que decir 
que el concurso tuvo nivel y los 
participantes se lo pusieron muy difícil al 
jurado debido a la gran igualdad que 
hubo.
Lucía Padilla, la número 10 y Héctor 
Justo, el número 27, serán la imagen de 
esta óptica toledana, que dirige Angel 
Moreno, para los posibles eventos y 
campañas de publicidad que se puedan 
desarrollar en el futuro.
Este concurso se celebró este verano en 
Talavera y contó también con muchos
aspirantes. Fotos: Sánchez de la morena

>ICA P¡4-aI Buena Calidad 
a Buen Precio

AMPLIA ca rta  
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La nueva vida 
de las exmisses
Fueron Miss Toledo tiem po atrás y pasaron su correspondiente año de "re inado" 
viviendo diversas experiencias relacionadas con la moda. Luego la vida siguió y cada 
una buscó su camino. Hubo quienes continuaron su carrera en la pasarela, como 
Águeda López y Virg in ia M oraleda, aunque la mayoría encontró su sitio lejos de 
los focos, como Angélica García, que es maestra o Beatriz Rodríguez N om parte  
que trabaja como enfermera. Así es la nueva vida de las misses.

I G N A C IO  A R ÍZ A G A

Ag u e d a  L ó p e z  fu e  M iss  T o le d o  
e n  e l  a ñ o  2 0 0 0  y  e s t á  

e n c a n t a d a  c o n  e s a  v i v e n c i a .  

“Fue algo muy hermoso para mí. 
Reconozco que llegué al certamen sin 
ningún tipo de experiencia, pero me 
sirvió para abrirme las puertas de la 
moda”. E n  e l  c e r t a m e n  d e  M is s  

E s p a ñ a  n o  p a s ó  d e  la  p r im e r a  fa se  (la s  

ru b ia s  lo  s u e le n  t e n e r  m á s  d if íc i l )  

p e r o  e s o  n o  le  h a  i m p e d id o  

d e s a r r o l la r  u n a  in t e r e s a n t e  c a r r e r a  e n  

la  m o d a .

D e s p u é s  d e  la  e l e c c i ó n  d e  M is s  

T o le d o  se m a r c h ó  a  v iv i r  a  M a d r id ,  

d o n d e  e m p e z ó  a  h a c e r  sus p in i to s  e n  

la  m o d a , e s p e c i a l m e n t e  e n  c a tá lo g o s .  

T a m b i é n  a c u d i ó  a  f ie s ta s  d o n d e  

c o i n c i d i ó  c o n  c o n o c i d o s  to r e r o s  y  

fu tb o lis ta s .

E n  a q u e lla  é p o c a  t e n í a  1 9  a ñ o s  y u n  

n u e v o  m u n d o  se  a b r ía  a n t e  e l la .  

H a s t a  q u e  c o n o c i ó  a  u n  j o v e n

La experiencia de Miss 
Toledo fue muy 

hermosa para mí. 
Reconozco que llegué al 
certamen sin ningún tipo  
de experiencia, pero me 
sirvió para abrirme las 
puertas de la moda" dice 
Águeda López

m u lt im il lo n a r io  

m e x i c a n o  y  p o r  

a m o r  se  m a r c h ó  al  

p a ís  a z t e c a ,  d o n d e  

h iz o  m u c h o s

c o n t a c t o s  y  a  p u n to  

e s t u v o  d e  c a s a r s e  

c o n  su  n o v io .

P e r o  la  r e l a c i ó n  se  

r o m p ió  y  A g u e d a  se  

m a r c h ó  a  M ia m i  

( E E U U ) .  A l l í  tu v o  

la  s u e r te  d e  f i c h a r  

p o r  la  p r e s t ig io s a  

a g e n c i a  “Carolina 
Gleason
Managament”, c o n  la  

q u e  h a  t r a b a ja d o  c o n  

f r e c u e n c i a .

A ctualmente v iv e  

e n t r e  M i a m i  y 

N u e v a  Y o r k , p e r o  

t i e n e  p r e d i l e c c i ó n  

p o r  la  p r im e r a . H a c e  

s e m a n a s  le  h a c í a  u n a  

e n t r e v i s t a  e l  m a g a z h  

n e  “Miami Living” y 

e l l a  d e c l a r a b a  q u e  

“Amo M iami, su 
gente, su clima, sus 
playas. Venir aquí es 
una de las mejores 
decisiones que he tomado en mi vida". 
L a  p u b l i c a c i ó n  n o r t e a m e r i c a n a  la  

l la m a b a  e n  la  e n t r e v i s t a  “the ravishing

Meet
A g u e d a  L ó p e z

Words by Marta A. Oppenheimer
Miami is known for its 

glorious beaches with 
palm trees dancing in

magical city packed with 
trendy clubs showcasing 
famous DJs and 
restaurants with award
winning chefs. Miami is 
a town of beautiful 
people. Dazzling girts 
and handsome men 
walk the streets of 
South Beach leaving a

When Agueda Lopez
moved lo Miami in 2009, 
the city’s exquisiteness 
became even bigger.
Leaving Madrid. Spain, 
her home, behind was 
made easier by her 
instant enchantmont 
with Miami. "Personally,
I love Miami! I love the 
beach, the woathor. and

I really enjoy my now life 
hero,' Agueda shares

enthusiasm. 'Moving 
here is one of the best 
decisions I have made

The ravishing 
Spanish blcndo was not 
only In search of a great 
city to call homo, bul in 
pursuit of a career as 
well. "When I arrived, I 
wanted lo sign with a 
modeling agency that 
takes care ol their 
models and treats them 
like family. After visiting 
all fho agencies, I 
signed with CGM - 
Caroline Gleason Management and 
immediately startod to work.”

Caroline Gleason CGM - Carolino 
Gleason Management is a licensed Florida 
talent agency based in Miami Beach. Wilh

commercials, videos, 
print (catalogue), and 
fashions shows."

CGM understands, 
appreciates, and is 
sensitive to the many 
needs of their models. 
The agency was created

over 20 years of e> 
rvilh major companies and campaigns, 
Agueda found anolhor perfect place to call 
home. 'I v/as fortunate to find tho best 
modeling agency to pursuo my career. I do

represented and that 
appropriate rates and
fees for services be 
negotiated and paid in a 
timely fashion. AH 
aspects of tho modeling 
world, tho clients, 
producers, directors, 
and the support staff, 
whether in print, 
television or movie 
production is carefully 
and professionally 
treated. The final 
product speaks for itself.

i she could 
das an 

Individual. Wilh CGM. 
her career In her new 
home cily will definitely 
blossom. "It's a treat to 
have a model such as 
Agueda on the CGM 
board. She is tho 
utmost professional and 
wonderful to work with," 
Caroline Gleason tolls 
us in what is obvious 
mutual admiration.

It certainly looks like 
Agueda Is here to stay. 
Miami's beauty is safe.
"1 travel a lot because ol 
my work, but I always 
want to get back to 
Miami! It's my homo!" 

Check out Caroline Gleason CGM - 
Caroline Gleason Management ! 090 
Lincoln Road ! Suito 301 I Miami Beach I 
305-695-2731 I carollnegleasoi). com for an 
exciting modeling career. ML

Águeda López, M iss Toledo 2000, trabaja com o 
modelo entre Miami y  Nueva York. La imagen recoge  
un artículo que le ha dedicado recientem ente ia 
revista  “Miam i Living”, donde ia llam an “the 
ravishing Spanish blonde” (algo a s í com o “ia 
encantadora rubia española”).

spanish blonde”, a lg o  a s í  c o m o  “la 
encantadora rubia española”.
O t r a  e x m i s s  q u e  t r a b a j a  c o m o
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GEMA RUIZ LLEGÓ A SALIR CON UN FUTBOLISTA DEL REAL MAD RID

m o d e l o  e s  la  t o l e d a n a  Virginia 
Moraleda. V ir g in ia  fu e  M iss  A v i la  y 

a n te s ,  c o n  s ó lo  1 7  a ñ o s , P r im e r a  

D a m a  d e  M iss  T o le d o . “M iss España 
es un trampolín cuando quieres 
dedicarte a la moda, porque te ven 
muchos diseñadores y muchos medios 
de comunicación. N o  es determinante 
salir Miss España para trabajar luego", 
a s e g u ra  V ir g in ia , q u ie n  h a b la  d e  a lg o  

q u e  h a  v iv id o  e n  p r im e r a  p e rs o n a .  

“Yo n o  salí Miss España pero llevo diez 
años trabajando en el mundo de la 
moda y la televisión tanto en España 
como en México, Ecuador, Perú e 
Italia. En noviembre vuelvo a irme a 
Milán”.
P a r a  V ir g in ia , c o r o n a r s e  M iss  A v i la  

r e s u l tó  u n  p a s o  a d e la n te .  “F u e  una 
experiencia más que me hizo madurar 
para seguir trabajando y conseguir mis 
metas”, a f i r m a  c o n  s e g u rid a d .

E s  m á s , h a c e  p o c o  h a  te n id o  o tr a

B eatriz Rodríguez Nom parte fue 
M iss Toledo en 2007. Ahora es  
enferm era en un conocido hospital 
de Toledo. E l año que ella se  
p resen tó  las m isses estuvieron  
unos días concentradas en Toledo. 
Esta  foto se  hizo a las puertas del 
M useo Santa Cruz.

Gema Ruiz es la Miss Toledo 
mejor clasificada de la 
historia. Quedó tercera

Gema Ruiz es
la M iss  
Toledo

m ejor clasificada de 
la historia. Nacida 
en V illaconejos  
(Madrid), en 1983,
Gema fue Segunda 
Dama de H onor en 
2002, lo que  
equiva le al te rce r 
puesto . Ese año 
ganó Vania Millán 
pero se puede decir 
que Gema Ruiz fue 
la vencedora moral.
Su tercer puesto  no 
tuvo la repercusión  
deseada porque el 
certam en coincidió  
con un program a  
de cámara oculta  
de Tele-5 donde se 
denunciaba un 
supuesto amaño en 
los concursos de 
m isses. Esto hizo 
mucho daño a M iss  
España.
No obstante, Gema, 
que actua lm ente  trabaja en la 
empresa de su padre en Madrid, 
cosechó algún éxito  posterior. 
M eses después de quedar 
Segunda Dama fue elegida M iss 
Fotogenia en el concurso de M iss  
Europa, donde causó una gran 
impresión.
En esta época trabajó para 
algunos diseñadores modestos, 
aunque su mayor bocanada de 
fama le llegó p o r su relación  
sentim enta l con un futbolista que 
jugaba en ese m om ento en el 
Real Madrid: Javi Portillo.
Gema incluso fue con las novias y 
mujeres de los futbolistas del Real 
M adrid a la final de la Copa del 
Rey que perdió este club en el

estadio de M ontju ic (Barcelona) 
frente al Zaragoza. La televisión le 
dió en esa retransm isión varios 
prim eros planos.
Actualm ente, Gema ya no está 
con Javier Portillo y Javier Portillo 
tampoco está en el Real M adrid  
sino en el Hércules. Antes de salir 
M iss Toledo, esta guapa m odelo  
tuvo una relación con un 
carp in tero  de su pueblo, que  
tampoco fructificó.
M iss Toledo 2002 vive apartada de 
la moda. La imagen de la portada 
de la Revista A q u í es del 27  
diciembre de 2001 y se hizo la 
noche que salió elegida en un 
hote l de Toledo. En ese m om ento  
tenía 18 años.
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A G E M A  R U IZ  LE P E R J U D IC Ó  U N  P R O G R A M A  DE T V  C O N  C Á M A R A  O C U L T A

Elena Sánchez Valladares, M iss 
Toledo 2008, es agente de seguros y  
hace algunas cosas en la moda. Ahora 
está de azafata en la Vuelta ciclista a 
España (ver página 47).

v iv e n c ia  e n  los c o n c u rs o s  d e  b elleza . 

S e  p r e s e n tó  a  M iss Continentes del 
Mundo, e v e n t o  q u e  se c e le b r ó  e n  P e rú  

(L i m a )  y  q u e d ó  la  seg u n d a , a lg o  q u e  le  

h a  l le n a d o  d e  m o ra l, p o rq u e  las m isses  

s u d a m e r ic a n a s  q u e  a c u d ía n  a l  

c e r t a m e n  te n ía n  m u c h o  n iv e l.

Elena Sánchez Valladares es la  p r i

m e r a  M iss  T o le d o  d esd e  q u e e l  d is e ñ a 

d o r  Félix Ramiro a d q u irie ra  los d e r e 

c h o s  d e l c e r t a m e n  e n  la  p ro v in c ia  a llá  

p o r  e l  a ñ o  2 0 0 7 .  E s ta  a g e n te  d e se g u 

ro s , q u e  a c a b a  d e  cu m p lir  2 4  a ñ o s , 

lo g ró  u n a  b u e n a  c la s if ic a c ió n  e n  e l  

c e r t a m e n  d e  M iss E sp a ñ a , y a  q u e  c o n 

sig u ió  p a sa r  la  p rim e ra  c r ib a  y  e s ta r  

e n tr e  las 2 5  m e jo re s , a lg o  q u e  n o  es  

fá c il.

E le n a  se h a  c e n tr a d o  m ás e n  su t r a b a 

jo  d e  p ro fe s io n a l d el seg u ro  y e n  a y u 

d a r  los fin es  d e  s e m a n a  e n  u n  c o n o c i 

d o  p u b  d e  O c a ñ a .  N o  o b s ta n te , h a  r e a 

lizad o  d iv e rso s  tra b a jo s  e n  la  m o d a ,  

c o n  la  d ise ñ a d o ra  Marta Espín y  c o n  

Félix Ramiro. U n o  d e  sus é x i to s  m á s

Yasmin Alassam fue M iss Toledo en 
2006 por un casting. Ahora estudia 
logopedia y  ha salido en algún 
programa de televisión.

Almacenes León
todo lo nuevo de temporada
OTOÑO - INVIERNO

C/ Méjico, 1 - Telf: 925 22 33 58 • TOLEDO

Avda. de Europa, 18 - Telf: 925 38 15 56 - SONSECA

SEÑORA
CABALLERO
MODA JOVEN
LENCERIA
HOGAR
TAPICERIAS
NIÑOS (en SONSECA)
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A N G É L I C A  G A R C ÍA  ES M A E S T R A  E N  U N  C O L E G IO  DE T O L E D O

r e c ie n te s  h a  s id o  tra b a ja r  e n  la V u e lta

Presentarte aun  
concurso de misses 

puede ser un trampolín 
para la moda, ya que te 
ven diseñadores y 
medios de 
comunicación. No es 
determ inante salir Miss 
España para trabajar"

C i c l i s t a  a  E s p a ñ a  c o m o  azafa ta , a lg o  

q u e  ta m b ié n  h iz o  V irg in ia  M o r a le d a  

h a c e  p o c o s  a ñ o s . E le n a  su p eró  d o s ca s -  

tin g s  p a r a  se r  az a fa ta , a u n q u e  ta m b ié n  

le  h a  a y u d a d o  e n  la  ta r e a  o tr o  to le d a n o ,  

e l  g r a n  c i c l i s t a  Federico Martín 
Bahamontes. L a  m iss d ic e  q u e  “es una 
persona encantadora”.
O tr a s  m isses  d e  la  ú ltim a  d é c a d a  s o n  

Angélica García, Beatriz Rodríguez

Nomparte, Yasmin Alassam y la  ta la -  

v e r a n a  Sherezade Jiménez. A n g é l i c a  

G a r c í a ,  q u e  es n a tu r a l  d e  L a  M a ta ,  se  

s a c ó  su c a r r e r a  d e  M a g is te r io  y  tra b a ja  

a c tu a lm e n te  e n  u n  c o le g io  d e  T o le d o .  

Sherezade Jiménez s ig u e  e n  T a la y e r a , y 

su t í tu lo  h a  s id o , p o s ib le m e n te , e l  q u e  

m e n o s  re p e r c u s ió n  h a  te n id o . E s o  sí, ser  

M iss T o le d o  le  s irv ió  p a r a  p a sa r  u n a  

s e m a n a  e n  C a n c ú n  ( M é x i c o  ) a  g a sto s  

p a g a d o s , y a  q u e  e l  a ñ o  p a sa d o  se  e lig ió  

M iss E s p a ñ a  e n  ese  p aís .

P o r  su  p a r t e ,  Beatriz Rodríguez 
Nomparte c u lm in ó  su c a r r e r a  d e  e n f e r 

m e r a  y  t r a b a ja  e n  u n  h o s p ita l  to le d a n o .  

Yasmin Alassam, q u e  fu e  e le g id a  p o r  

u n  c a s t in g , y a  q u e  n a d ie  t e n í a  a q u í los  

d e r e c h o s  d e  M iss  T o le d o  e n  a q u e l  

m o m e n to ,  e s tu d ia  lo g o p e d ia  y h a  p r o 

b a d o  s u e r te  e n  la  te le v is ió n . P a r t ic ip ó  

e n  u n  fa llid o  c o n c u r s o  te le v is iv o  d e  

p ru e b a s  f ís ic a s , “Guaypaut” y  e n  

“Mujeres y hombres y viceversa" , a m b o s  

e n  T e le -5 .  T a m b ié n  h a  s id o  im a g e n  d e  

u n a  d is c o te c a  d e  M a d r id .Q

La toledana Virginia Moraleda fue 
M iss Ávila y  lleva diez años 
trabajando en la moda. En noviembre 
vuelve a Milán.

4BIA LOS NEUMÁTICOS DE TU PEUGEOT A UN PRECIO EXCEPCIONAL
año ya está aquí. Si has apurado tus neumáticos durante las vacaciones no comprometas tu 
'idad. Aprovecha la oferta que desde Peugeot te hacemos y cambia tus neumáticos aun precio 
acional y con la posibilidad de pago a 6 meses a un 0%  TAE a través de Flexicrédito. Descubre 
:rta para el resto de marcas y medidas, junto con los puntos Peugeot adheridos a la promoción, 
AW.peugeot.es

M O T I O N  & E M O T I O N

3  e o t  FINANCIACIÓN * Precio Cambio 2 Neumáticos Todo incluido (montaje, equilibrado, válvula, tasa de gestión de neumáticos e iva) 165/70 R13 79T SP Street Response Dunlop. Peugeot Financiación 
i en financiación a 6 meses. Importe a financiar entre 200 € y 2000 € /  impuestos incluidos. Entrada mínima 20%. Oferta válida hasta el 31 de octubre.

tLLERES BONILLA SL, C /  Valdecarza 14,  TOLEDO Tel: 9 2 5  24  5 4  3 9 ,  www.tal leresbonilla.com
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H I C I E R O N  U N  R E C O R R I D O  T U R Í S T I C O  P O R  L A  C I U D A D

Las guapas montan un 
gran revuelo en la plaza
Las misses realizaron una visita turística por la ciudad y montaron un gran revuelo 
cuando se dirig ieron a la Plaza del Ayuntamiento, ya que se cruzaron con un grupo de 
albañiles que las “ obsequiaron" con respetuosos piropos. Muchos turistas eslavos y 
de Centroeuropa estaban en ese momento en el lugar y quisieron hacerse una foto 
con las chicas, que accedieron gustosas. La concejala de Turismo, M i l a g r o s  T o ló n ,  
les dió unas palabras de bienvenida. Luego visitaron el Museo de la Catedral.

IG N A C IO  A R ÍZ A G A

as misses pasaron por 
delante de unos 

albañiles y comenzaron 
los piropos: "¡qué 
bonitas!" "¡qué 
barbaridad!". Uñóse 
dirigió a los turistas y 
dijo: "¡éste es el producto 
nacional!"

Si la s  m is s e s  n o  s e  h u b i e r a n  
e n c o n t r a d o  c o n  u n  g ru p o  d e  

a lb a ñ ile s  q u e  las c u b r ie r a n  d e  

p ir o p o s , e s to  n o  s e ría  E s p a ñ a . L a s  

c h i c a s  b a ja b a n  c o n  p a s o  g r á c i l  y 

d e c id id o  p o r  A r c o  d e  P a l a c i o  c u a n d o  

se  t o p a r o n  c o n  c i n c o  o p e r a r io s  d e  la  

c o n s t r u c c i ó n  q u e  m o s t r a r o n  u n  

e n tu s ia s m o  r a y a n o  e n  lo  s u p e r la t iv o .  

“ ¡Q u é  bonitas!”, d ijo  u n o  c o n  u n a  a l ta  

d o s is  d e  c o n v i c c i ó n .  ’’¡Qué 
barbaridad!", v o c a l iz ó  o t r o  e s t i r a n d o  

e l  c u e l l o  p a r a  a m p l i a r  e l  c a m p o  

v is u a l . “¿Dónde está Miss Córdoba? ”

A M ilagros Tolón, con ceja la  de 
Turism o, (de espa ldas), le  ha 
ofrecido M iss España se r  jurado  
de la final, pero  ha declinado la 
invitación . La  co n ce ja la  de 
Turismo cum plió con e l protocolo  
y  dió la bienvenida a la s m isses.
FOTOS: MIGUEL ÁNGEL SÁNCHEZ DE LA MORENA.

p r e g u n tó  e l  m á s  j o v e n ,  c o n  g a n a s  d e  

c o n o c e r  p e r s o n a l m e n t e  a  su  p a is a n a .  

P e r o  o t r o  fu e  m á s  le jo s  y  d ir ig ié n d o s e  

a  lo s  tu r is ta s  q u e  c o n t e m p l a b a n  c o n  

in d is im u la d o  a s o m b r o  la  e s c e n a ,  les
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VISITARON LA CATEDRAL, LA JUDERÍA Y SANTA MAR ÍA  LA BLANCA

d i j o :  “¡éste es el producto 
nacional!”, y  d e sp u é s  d e  e s ta  

f ra se  d ió  la  s e n s a c ió n  d e  q u e  se  

c e r r a b a  la  tanda.
E n  la  p la z a  s e  e n c o n t r a r o n  

d e s p u é s  c o n  la  c o n c e j a l a  d e  

T u r is m o , Milagros Tolón, q u e  

v e s t í a  r e a l m e n t e  e le g a n te ,  y  es  

q u e  e l la  n o  e s tá  e n  e sa  fo rz a d a  

s o f i s t i c a c i ó n  d e l  “Vogue” d e  

María Teresa Fernández de la 
Vega y a l g u n a  o t r a  m in is t r a ,  

p o r q u e  s a b e  b ie n  lo  q u e  t o c a  e n  

c a d a  m o m e n t o  ( v e r  f o to  d e  la  

p á g in a  s i g u i e n t e ) .

L a  c o n c e j a l a  d ir ig ió  u n a s  b re v e s  

p a l a b r a s  d e  b i e n v e n i d a  a  las  

j ó v e n e s  y  lu e g o  c a m b i ó

im p r e s io n e s  c o n  v a r ia s  d e  e lla s .

L a s  c h i c a s  e s t a b a n

a u t é n t i c a m e n t e  e n c a n t a d a s  c o n  p e r o  l a  e d il  h a  d e c l i n a d o  la  

T o le d o . P o r  c i e r t o ,  a  M ila g r o s  T o l ó n  i n v i t a c i ó n .  P a r a  T o l ó n ,  e l  h e c h o  d e  

le  h a  o f r e c id o  d i r e c ta m e n t e  Andrés Que se  c e l e b r e  a q u í  la  f in a l  d e  M iss  

Cid, r e s p o n s a b l e  d e  M is s  E s p a ñ a , E s p a ñ a  e n t r a  d e n t r o  d e  lo s  e s fu e rz o s  

f o r m a r  p a r t e  d e l ju r a d o  d e  la  G a l a ,  d e l A y u n t a m i e n t o  “para que Toledo sea
una ciudad viva”, e n  l a  q u e  se

Este grupo de albañiles que estaba 
trabajando en la Catedral recibió con  
jolgorio y  entusiasmo a las m isses. 
“¿Dónde está M iss Córdoba?”, dijo 
uno de ellos, que era de esa ciudad.

Cristina Ramírez, Miss Guadalajara, 
sale con un futbolista del Sevilla B  
que se  llama Samuel y  es delantero. 
Ella vive en Sevilla pero tiene algún 
familiar en la ciudad a ¡carreña.

o r g a n iz a n  m u c h o s  e v e n t o s ,  c o m o  L u x  

E l  G r e c o ,  la  l le g a d a  d e  la  V u e l ta  

C i c l i s t a  a  E s p a ñ a , e l  r o d a je  d e  Pedro 
Almodóvar y  Antonio Banderas y  e l  

d e sf ile  d e l  a n i v e r s a r i o  d e  “La Guerra 
de las Galaxias”.
L a s  m is se s , d e s d e  lu e g o , le  d ie r o n  

“vida” a  la  P la z a  d e l  A y u n t a m i e n t o .

Las m isses bajan la cuesta de Arco de 
Palacio en dirección a la Plaza del 
Ayuntamiento. Prim eras van las 
canarias, M iss La s Palmas y  M iss 
Tenerife, que tienen mucha marcha. 
Después, las chicas visitaron e l Museo 
de la Catedral.

M u c h o s  tu r is ta s  se  f o to g r a f ia r o n  c o n
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MODA HOMBRE 
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Avenida Barber, 14 - 450 0 5  T O L E D O  
T lf: 925 25 50  81
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LO S G U Í A S  M A R IO  C A M P O S  Y Y O L A N D A  N A V A R R O  LES E N S E Ñ A R O N  T O L E D O

Milagros Tolón con M iss Toledo, Alba 
Díaz. La concejala de Turismo cambió 
impresiones con las m isses.

la s  c h i c a s ,  q u e  d e r r o c h a r o n  

s i m p a t í a .  D e s p u é s ,  h i c i e r o n  u n a  

v i s i t a  t u r í s t i c a  p o r  T o le d o  d e  la  

m a n o  d e  lo s  g u ía s  Mario Campos y  

Yolanda Navarro. M u c h o s  

t r a s e ú n te s  s e  d a b a n  c o d a z o s  c u a n d o

Las m isses se  juntaron para saludar a 
su s familias a través del programa de 
una cadena de televisión nacional. En  
todo momento se  lo pasaron en 
grande.

p a s a b a n  la s  m is s e s , q u e  q u e d a r o n  

im p r e s io n a d a s  c o n  l a  c i u d a d .Q

Diseños de Alta Costura en Novias, Novios, Fiesta y Madrinas
P u n to  d e  v e n ta  en  N o v ia s  y F ie s ta
P e p e  Botella, la Sposa (G rupo Pronovias),
José Luis Novias, M an u  Á lvarez, M erc e d e s  
A lonso ,F ran c  S am b ia , etc.
P u n to  d e  v e n ta  en  N o v io s  y P a d rin o s
P enhalta , P e p e  Botella.

C/ Brasil, 5. TOLEDO  
Tlf. 925 62 53 33
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5 2  C H I C A S  C O M P I T E N  P O R  S E R  LA M Á S  G U A P A  D E  E S P A Ñ A

Las misses posaron 
al sol de Toledo
Las misses llegaron a Toledo el sábado 18 de septiembre y al día siguiente hicieron 
un posado en El Cigarral El Bosque para los medios de comunicación. La impresión 
general es que el certamen va a tener un nivel alto, ya que la mayoría de las chicas 
son modelos y saben desfilar y desenvolverse bien ante las cámaras. El sueño de ser 
Miss España arrancó para ellas en una calurosa mañana toledana con la silueta de la 
ciudad de Toledo al fondo.

I G N A C IO  A R ÍZ A G A

iss Palencia se puso 
rubia porque se lo 

recomendaron en un 
foro y a Miss Burgos la 
apuntaron al certamen 
sin saberlo. Miss Ciudad 
Real trabaja en el 061 de 
Jerez. Miss Melilla sale 
con un sargento

I  1 1 p o s a d o  d e  la s  m is s e s  d io  
l — < m u c h o  j u e g o . U n a  d e  la s  

1  .^ p r o ta g o n is ta s  fu e  J e s s i c a  P é r e z ,  

M is s  S e v i l l a ,  q u ie n  d e s p e r t ó  e l  

i n t e r é s  d e  lo s  f o tó g r a f o s  d e  las  

a g e n c ia s  m a d r i le ñ a s  p o r  su s u p u e s to  

n o v ia z g o  c o n  e l  te n i s t a  F e l i c i a n o  

L ó p e z ,  a l g o  q u e  e l l a  n i e g a  

r o t u n d a m e n t e .  “Soy una candidata 
más y quiero que se me trate como una 
más”, c o m e n t ó  a  e s te  s e m a n a r io .  “Si 
a las otras candidatas no se las pregunta 
por su vida personal, a mí tampoco",

LA FOTO -  Las m isses se
som etieron a una intensa sesión  
fotográfica en e i Cigarral E i Bosque.
FOTOS: MIGUEL ÁNGEL SÁNCHEZ DE LA MORENA.

a f i r m ó  c o n  e s e  p a r t i c u l a r  a c e n t o  

s e v i l l a n o .  P o r  c i e r t o ,  J e s s i c a  es  

s e g u id o r a  d e l S e v i l l a  C F , to d o  d e b id o  

a  q u e  su  p r im e r  n o v i o  e r a  d e  e s te  

e q u ip o , y  se  lo  c o n t a g i ó .  A  e s ta  j o v e n  

h is p a le n s e  le  g u s ta n  las  n o v e la s  d e  

a m o r . P o r  e je m p lo ,  “Perdona si te
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"EL SECRETO", UNO DE LOS LIBROS M Á S  CITADOS POR LAS CHICAS

llamo amor", d e  Federico Moccia, 
q u e  d e s c r i b e  la  r e l a c i ó n  d e  u n  

e j e c u t i v o  d e  3 5  a ñ o s  c o n  u n a  c h i c a  

d e d i e c is ie te .

Y  es  q u e  m u c h a s  d e  las c a n d id a ta s  a  

m iss s o n  l e c to r a s  fu rib u n d a s . A p a r t e  

d e  las  n o v e l a s  d e  a m o r , v a r ia s  d e  e lla s  

a s e g u r a n  q u e  su  lib ro  p re fe r id o  es “La 
sombra del viento”, d e  Carlos Ruiz 
Zafón. O t r o s  lib ro s  m u y  c i ta d o s  s o n  

“El niño con el pijama de rayas" y “El 
secreto”.
D e tr á s  d e  c a d a  m iss  h a y  u n  m u n d o  

c a r g a d o  d e  a n é c d o ta s .  P o r  e je m p lo ,  

M iss  P a l e n c i a  se  p u so  ru b ia  p o rq u e  se  

lo  s u g ir ie r o n  e n  u n  fo ro  d e  i n t e n e t .  

A  M is s  B u rg o s  le  a p u n tó  a l  c o n c u r s o  

u n a  a m ig a  s in  q u e  e l la  m is m a  tu v ie r a  

c o n o c i m i e n t o  d e  e llo . M iss  C iu d a d  

R e a l  t r a b a j a  e n  e l  0 6 1  d e  Je re z , o  se a , 

q u e  e s tá  a c o s tu m b r a d a  a  e n f r e n ta r s e  

a  s i t u a c i o n e s  d u r a s  e n  la  v i d a  

c o t i d i a n a .

L a s  c h i c a s  d u e r m e n  e n  g ru p o s  d e  tre s

3

MISS SEVILLA m Ella niega
que esté  con e l tenista Feliciano 
López, es más, no quiere ni hablar del 
tema. Jessica  Pérez, M iss Sevilla, es 
seguidora del Sevilla (“por un antiguo 
novio”)  y  le encanta una novela: 
“Perdona s i te llamo amor”.

Miss Ceuta está en el 
ejército y la difícil vida de 

Miss Salamanca

Las 52 m isses re fle jan  la 
d ive rs idad  de la sociedad  
española. Por e jem plo  

Meriem Mustafa Mohamed,
M iss Ceuta, (a la derecha) es 
profesiona l del e jército  español y 
practica la religión musulmana. 
Es más, pronto  va a ascender a 
cabo. "Yo de pequeña quería ser 
m ilita r o m o d e lo ", dice divertida, 
al tiem po que afirm a que hace 
poco que term inó el Ramadán. 
"A las cinco de la tarde term ino  
m i trabajo y m e pongo los 
tacones", señala con humor.

Ha y  una  miss  que ha tenido una 
vida m uy difícil. Se trata de Mari 
Carmen Lacambra (en la imagen  
in fe rio r) que ganó M iss  
Salamanca pero  p rov iene  de 
Asturias. M ari Carmen ha vivido 
en p rim era  persona  
desagradables ep isod ios de 
m altrato por parte  de sus padres

e incluso un in ten to  de violación, 
tal como contó a este semanario  
en la en trev is ta  persona l que  
mantuvo.
Su vida ha sido m uy dura, ya que 
tuvo que criarse con los padres 
de una amiga y luego ir  a un 
centro de acogida. Desde los 75 
años lleva trabajando com o  
camarera, ya que tenía que sacar 
adelante  a sus herm anas  
pequeñas, fa llec idas
recientem ente. "Yo siem pre he 
estado sola. Por eso, para m í 
estar aquí, en M iss España, es un 
sueño. Eso de levantarte, que te 
den e l desayuno, que se  
preocupen por tí. Eso yo nunca lo 
había vivido. Nunca nadie se ha 
preocupado por m í".
Para defenderse de las malas 
intenciones de su padre, M iss  
Salamanca se apuntó a clases de 
boxeo. "He tenido una infancia  
m uy d ifíc il y estoy acostumbrada  
a luchar" dice M ari Carmen, frágil 
y a la vez dura.
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M I S S  T A R R A G O N A  T IENE U N  N O V I O  P E L U Q U E R O  Q U E  LA A S E S O R A

LA MÁS ALTA. MissAlicante
es la más alta de todas. Mide 1, 85 y  
estudia 3- de psicología.

MISS ZAMORA. Amalia
Arteaga, M iss Zamora, e s también 
una de las más altas.

y  e l  d o m i n g o  p o r  l a  m a ñ a n a  

d e s t a c a b a n  e l  b u e n  a m b i e n t e  y  la  

c a m a r a d e r í a  q u e  h a b ía .  “De momento 
es así, luego ya veremos. S o n  muchos 
días de convivencia y es normal que 
pueda haber algún roce", a f i r m a  u n a  d e

MISS GIRONA. Evelln Ruiz,
M iss Girona, e s P iscis y  le gustan los 
hom bres “inteligentes y  con 
iniciativa". Le  gustan las novelas 
románticas

EL DISEÑADOR. Félix
Ramiro ha sido clave para que M iss 
España se  celebre en Toledo. En la

MISS ZARAGOZA. Andrea
Asensio, M iss Zaragoza, tiene mucho 
sentido del humor.
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M I S S  B A D A J O Z  A Y U D A  EN EL E S T A N C O  DE S U S  P A D R E S

CÁCERES.A Belén Román, 
M iss Cáceres, le im presionó la 
panorámica que se  veía de Toledo 
desde el cigarral.

M u c h a s  d e  las  c h i c a s  t i e n e n  n o v i o ,  

a lg u n a s  d e  e lla s  in c lu s o  es  e l  M ís te r  

d e  su  p r o v i n c i a  e s te  a ñ o . E s to  p a r e c e  

u n a  t e n d e n c i a  g a lle g a , y a  q u e  M iss  

P o n t e v e d r a ,  M is s  O r e n s e  y  M is s  

L u g o  s a le n  c o n  M ís te r  P o n t e v e d r a ,  

M ís te r  O r e n s e  y  M í s te r  L u g o . M iss  

C u e n c a  e s , a d e m á s , n o v i a  d e  M ís te r  

C iu d a d  R e a l .  P o r  c i e r t o ,  M iss  L u g o  

es p r o f e s o r a  d e  b a ile .

C u a n d o  se  le s  p r e g u n ta  c ó m o  le  

g u s t a n  lo s  h o m b r e s ,  e m p i e z a n  a  

e s c u c h a r s e  a d j e t i v o s  d e  d i s t i n t a  

ín d o le . S e  o y e  d e c i r  “carismáticos", 
“comprensivos”, “nobles”, “sinceros” y 

ta m b ié n  “altos” y  “morenos”. E s  m á s ,  

e l c a l i f i c a t i v o  q u e  a lg u n a s  p o n e n  e n  

p r im e r  lu g a r es  “altos”, p a r a  q u e  n o  

h a y a  lu g a r  a  e q u iv o c a c io n e s .

T o d a s  t i e n e n  e l  a p o y o  d e  sus n o v io s  

p a r a  lu c h a r  p o r  la  a v e n t u r a  d e  M iss  

E s p a ñ a . A l g u n a s  in c l u s o  c u e n t a n  

c o n  u n  a s e s o r a m ie n to  e s p e c ia l ,  c o m o  

M iss  T a r r a g o n a ,  c u y o  c o m p a ñ e r o  

s e n t i m e n t a l  es  p e lu q u e r o  y  le  h a

EL DESTINO .  Cuando el
destino empuja, todo se consigue. 
Elixabete Ataun quedó segunda dama 
de Miss Álava pero la renuncia de la 
M iss y  la 1- Dama le abrió las puertas.

.ííIÉ C .

NOVIO MÍSTER. Yolanda
Nerea Casanova, Miss Pontevedra, 
sale con Míster Pontevedra. Lo mismo 
les pasa a Miss Lugo y  Miss Orense. Se 
ve que es una tendencia gallega.

d a d o  a lg u n a s  p a u ta s  p a r a  s a lir  m á s

os signos que más abundan entre las misses son 
Sagitario y Géminis. El que menos, Escorpio. La 

noche de la gala, la Luna pasa a Tauro. Los astrólogos 
afirman que será bueno para Virgo, Capricornio y Piscis

TENERIFE. Tenerife tiene 
tradición de presentar siem pre chicas 
que quedan entre las primeras. En la 
imagen Amanda Perdomo, que tiene 
18 años y  le encanta Finlandia.

BARCELONA . Elixabete
Navarro, Miss Barcelona es seguidora 
del Barga. Por e l contrario, M iss 
Tarragona es seguidora del Real 
Madrid.

f a v o r e c id a .

H a y  c h i c a s  q u e  b a r r e n  m u c h o  p a r a  

c a s a  c u a n d o  s e  la s  p r e g u n t a .  P o r  

e j e m p l o ,  M is s  T e n e r i f e  es  u n a  

a p a s io n a d a  d e  la  g a s t r o n o m í a  d e  su  

t ie r r a .  L e  e n c a n t a n  “las papas con 
mojo”. A m a n d a  P e r d o m o  es d e  las  

m á s  jó v e n e s .  T i e n e  1 8  a ñ o s .Q
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III JORNADAS DE LA ASOCIACIÓN DE M ED IC IN A  ESTÉTICA EN OCTUBRE

La medicina estética, al 
alcance de todos
'Medicina estética, una apuesta de fu turo ' es el lema bajo el cual se van a celebrar las III 
Jornadas de esta especialidad, los días 22 y 23 de octubre en Toledo. La presidenta de la 
Asociación de Medicina Estética de Castilla-La Mancha, Paloma Tejero, quiere dejar claro 
que los tratamientos están al alcance de todos y son aptos para cualquier edad. Y es que 
el bienestar físico está unido al psicológico.

.. ....................................................... ANA NODAL

La medicina estética es una especialidad que está 
al alcance de todos y ofrece soluciones no 

quirúrgicas para personas de todas las edades

Du r a n t e  e l  2 2  y  e l  2 3  d e  

o c tu b r e ,  e l  h o t e l  B e a tr iz  d e  

T o le d o  a c o g e r á  las III  J o m a d a s  

d e  la  A s o c i a c i ó n  d e  M e d i c i n a  

E s t é t i c a  d e  C a s t i l l a - L a  M a n c h a ,  

e n t i d a d  q u e  p r e s id e  la  d o c t o r a  

Paloma Tejero. E l  le m a  d e  e s ta  

e d i c i ó n  ‘M e d i c i n a  e s t é t i c a ,  u n a  

a p u e s t a  d e  f u t u r o ’ d e ja  c l a r o  e l  

o b j e t i v o  d e  e s ta s  jo r n a d a s : p o n e r  d e  

m a n if ie s to  q u e  e s ta  e s p e c ia lid a d  es  

u n a  p a r te  d e  lo  q u e  “denominaríamos 
Medicina con mayúsculas, está al 
alcance de todos, mejora los problemas 
de personas de todas las edades y, en 
definitiva, contribuye a que todos 
podamos sentimos mejor con nosotros 
mismos, dado que no sólo influirá en 
nuestra salud física, sino en nuestro 
bienestar psicológico”.
D e  a h í  q u e  e l  a p r e ta d o  p r o g r a m a  d e  

e s ta s  j o m a d a s  in c lu y a  te m a s  re fe rid o s  

a  to d a s  las e d a d e s : p o r  e je m p lo , se  

h a b la r á  d e l a c n é ,  p r o b le m a  h a b itu a l  

d e  lo s  a d o le s c e n te s , d e l s ín d r o m e  d el  

n e v u s  c o n g è n i t o  g ig a n te , p ro p io  d e  

lo s  n i ñ o s ,  o  d e  a s u n to s  c o m o  e l  

t r a t a m i e n t o  d e  la  p ie l  e n  p a c ie n te s  d e  

c á n c e r  d e  p ie l , s in  m e la n o m a .

L a  a le r g ia  a l i m e n t a r i a ,  e l  t r a t a m i e n t o  

d e  la  o b e s id a d  y, e n  r e l a c i ó n  a  e s te  

a s u n to ,  la  e l e c c i ó n  d e  la  d ie ta  m á s  

a d e c u a d a  o  la  d e t e c c i ó n  p r e c o z  d e  los  

lo s  t r a s to r n o s  d e l c o m p o r t a m i e n t o  

a l i m e n t a r i o  s e r á n  a b o r d a d o s  p o r  

e s p e c ia l is ta s .

T a m b ié n  se h a b la r á  d e  la  te r a p ia

f o t o d i n á m i c a ,  a n t i o x i d a n t e s  y  c á n c e r  

a s í  c o m o  d e l  t a t a m i e n t o  p a r a  

e n f e r m o s  o n c o l ó g i c o s .  E s ta s  s o n  s ó lo  

a lg u n a s  d e  la s  c u e s t i o n e s  q u e  se  

a b o r d a r á n  e n  e s t e  i n t e r e s a n t e  

e e n c u e n t r o .

U n  a p a r t a d o  i m p o r t a n t e  d e  las  

J o r n a d a s  e s tá  r e f e r id o  a  la  m u je r  q u e  

se  e n c u e n t r a  e n  la  m e n o p a u s ia , h a c i a

lo s  5 0  a ñ o s . Y  es q u e , c o m o  d i c e  la  

d o c t o r a  T e je r o ,  “dado que la esperanza 
de vida es cada vez mayor, estamos 
hablando de una etapa referida casi a la 
mitad de la vida de una mujer. Y no 
puede dejar de cuidarse. Yo siempre digo 
que la medicina estética es el mejor 
momento para pensar en ti misma".
L a  d o c t o r a  Elena Rupérez s e r á  la
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31 A n i v e r s a r i o  L u c í a  M u j e r  

FELICIDADES

Trajes de Fiesta y A com pañante  
Trajes de D am as de Honor 
De M adrina y  a M edida  
Trajes Sport y Com plem entos

C/ Gante, 3 - Toledo -Tel.: 925 25 43 22 
C/Andalucía, 17 - Toledo -Tel.: 925 25 79 53 

C/ Travesía de Uruguay (Sta. Teresa) -Toledo 
Tel.: 925 22 16 89

e n c a r g a d a  d e  d is e r ta r  s o b re  

la  r e m o d e la c ió n  c o r p o r a l  e n  

la  m e n o p a u s ia  y  e n  la  t e r c e r a  

e d a d .

P e r o  lo s  e s p e c i a l i s t a s  e n  

m e d i c in a  e s t é t i c a ,  m á s  d e  

2 0 0  m é d i c o s  y  6 0  

p ro fe s io n a le s  p e r t e n e c i e n t e s  

a  e q u ip o s  m u lt id is c ip l in a r e s ,  

e n tr e  lo s  q u e  se  e n c u e n t r a n  

a x u l i a r e s ,  e n f e r m e r a s  o  

f is ite ra p e u ta s , q u e  a c u d ir á n  a  

e s te  c o n g r e s o , t a m b i é n  v a n  a  

e x p o n e r  la s  t é c n i c a s  m á s  

p io n e ra s  p a r a , e n  lo  p o s ib le ,  

c o n s e g u i r  r e s u l ta d o s

e s tu p e n d o s  h u y e n d o  d e l  

q u ir ó fa n o .

A c t u a l m e n t e ,  la  m e d i c i n a  

e s t é t i c a ,  c o m e n t a  la  d o c t o r a  

T e je r o , t i e n e  sus p r in c ip a le s  

e n e m ig o s  e n t r e  a q u é llo s  q u e  

r e a l i z a n  t r a t a m i e n t o s  s in  

d is p o n e r  d e  la  p r e p a r a c i ó n  

a d e c u a d a . D e  a h í  q u e , d e s d e  

la  A s o c i a c i ó n  d e  C a s t i l l a - L a  

M a n c h a  s e  h a g a  u n a  

e s p e c i a l  a p u e s t a  p o r  la  

f o r m a c ió n , n o  s ó lo  d e  lo s  

f a c u l t a t i v o s ,  s i n o  d e l

p e r s o n a l  q u e  t r a b a j a  e n  

e s t r e c h a  r e l a c i ó n  c o n  e llo s  

e n  e s ta  e s p e c ia l id a d .

L a s  j o r n a d a s ,  q u e  e s t a r á n  

c o m p l e m e n t a d a s  p o r  u n  

p r o g r a m a  d e  t a l le r e s ,  s e r á n

in a u g u r a d a s  e l  v i e r n e s ,  2 2  

d e  o c t u b r e ,  p o r  e l  a lc a ld e ,  

Emiliano García-Page, 
m i e n t r a s  q u e  la  c o n f e r e n c i a  

in a u g u r a l  c o r r e r á  a  c a r g o  d e l  

d i r e c t o r  g e n e r a l  d e  

O r d e n a c i ó n  y  E v a l u a c i ó n ,  

Fernando Gutiérrez.
L a  c la u s u r a ,  a l  d ía  s ig u ie n te ,  

e s t a r á  p r e s i d i d a  p o r  e l  

c o n s e j e r o  d e  S a l u d  y  

B i e n e s t a r  S o c i a l ,  Femando 
Lamata, q u e  e s t a r á  

a c o m p a ñ a d o  p o r  e l  

p r e s i d e n t e  d e l  C o l e g i o  d e  

M é d i c o s  d e  T o l e d o ,  Luis 
Rodríguez Padial.
N o  c a b e  d u d a  q u e  la  

m e d i c in a  e s t é t i c a  e n  T o le d o  

t i e n e  u n o  d e  sus p a r a d ig m a s  

e n  M e d i e s t e t i c ,  l a  c l í n i c a  

q u e  d ir ig e  l a  d o c t o r a  T e je r o ,  

q u e  s e r á  i n a u g u r a d a  

o f i c i a l m e n t e  e l  p r ó x i m o  3 0  

d e  s e p t ie m b r e .  L a s  n u e v a s  

i n s t a l a c i o n e s ,  u b ic a d a s  e n  la  

c a l l e  R e i n o  U n i d o ,  d is p o n e n  

d e  la s  m á s  m o d e r n a s  

t é c n i c a s ,  c o m o  t e r a p i a  

f o t o d i n á m i c a  y  d e r m a t o l o g ía  

r e c o n s t r u c t i v a .  Y  u n  d a t o  

s ig n if ic a t iv o : c o m o  d ic e  e s ta  

p ro f e s io n a l , lo s  p r e c io s  e s tá n  

a l  a l c a n c e  d e  to d o s . S ó l o  es  

n e c e s a r io  a c u d ir  a  in fo n n a rs e  

a  M e d ie s te t i c .  □
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Actividades
Museo de Santa Cruz
Tapices del Museo de Santa Cruz
Exposición indefinida.
Exposición Artes Plásticas Jóvenes 
Artistas. Hasta el 26 de septiembre

Museo del Ejército, Alcázar
Exposición permanente.

Galería Ar+51
Óleos y xilografías de Antonio Guio.
Hasta el 17 de octubre

Sala Archivo. ECAT
'Aberturas y poéticas', del creador 
Félix Orcajo. Hasta el 17 de octubre

Centro San Clemente
Exposición Nexo 2010. Hasta el 27 de 
septiembre

Mezquita de Tornerías
Exposición Premios Nacionales de Ar
tesanía. Hasta el 30 de septiembre.

Librería Hoiablanca
Homenaje a Gloria Fuertes.
Viernes 24, a las 19,30.

SalaToletum.
Festival de Música Celta. Sábado 25, a 
las 19,30. Erdruida, Triquel y De Pin- 
nic

Teatro de Rojas.
Teatro de calle. 'El Satiricon, por Guiri- 
gai. Domingo 26 a las 12 h.

Cinefórum. Educación.
'Extranjeras', de Helena Taberna.
Jueves 30, a las 18,30 h. Biblioteca del 
Polígono.

Cul tura
Sonia Casero ganó a 
la segunda

La artista Sonia Casero, de Alcorcón 
(Madrid), fue la ganadora del primer 
premio del V Certamen CCM de Pin
tura Rápida Ciudad de Toledo que, 
está dotado con 1.500 euros. Casero 
obtuvo el octavo premio (700 euros), 
en la Edición de 2008. El segundo pre
mio, de 1.200 euros, fue para el ciu- 
dadrealeño Fernando García y el 
tercero para Juan Manuel Campos, 
de Parla, que ha recibido 1.000 euros, 
explica un comunicado. Además de 
estos tres primeros se han repartido 
otros siete en la categoría de adultos 
y a las modalidades infantil y juvenil 
se les ha recompensado con un sur
tido de material de pintura. Más de 
200 artistas participaron en el certa
men.

Misterios y magia en 
noviembre
La asociación cultural Ars Toletana ha 
organizado el II Congreso Nacional Ciu
dad de Toledo, sobre el mundo de lo 
oculto, la magia y el misterio. El con
greso, que tendrá lugar en el mes de 
noviembre, contará con la participación 
de investigadores y escritores de la 
talla de Jesús Callejo, Nacho Ares, 
Lorenzo Fernández Bueno o Miguel 
Blanco, así como Ramiro Calle. ‘He
rejes, místicos e iluminados en la Es
paña del Siglo de Oro: el caso de 
Lucrecia de L e ó n ' E l  viaje al Más allá 
en el antiguo E g ip to ‘Desafíos a la his
toria, los grandes enigmas del Pasado 
‘2012. Profecía, cambio de ciclo y opor
tunidad espiritual' y ‘Psicología y espí
ritu en la tradición oriental: la búsqueda 
del Ser más allá de la mente' son los 
sugerentes títulos de las charlas que 
impartirán los ponentes, además de 
una mesa redonda y coloquio sobre 
‘¿Porqué el misterio?'en la que inter
vendrán ponentes y público.

CINE.......................................
Bajo Üíloa y Colomo 
verán los cortos
La proyección de los 23 cortometrajes 
seleccionados (se han presentado un 
total de 136) tuvo lugar en el Centro de 
Recepción de Turistas «Toletvm» entre 
el miércoles 22, y el viernes 24. El fallo 
del jurado, integrado por Miguel Angel 
Escudero director de la Agencia del 
Cortometraje Español, Pedro Cenjor, 
guionista y director, Antonio Lázaro, 
técnico del Gobierno Regional y la con
cejal Carmen Jiménez, se dio a cono
cer el viernes -ya cerrada esta edición- 
en una gala con la actuación 'Celtic 
Dance'. Los directores Juanma Bajo 
Ulloa y Fernando Colomo, asistieron 
(jueves y viernes respectivamente) a 
las proyecciones y charlaron con los 
asistentes sobre sus experiencias 
como cineastas. En la sección de cor
tos de directores toledanos se selec
cionaron 13 trabajos, el ganador se 
mostrará en el Festival de Sitges.

Q U IN T A N A R
Cuento de Argumánez,
finalista en Mota

José Matías Argumánez Nieto, de
Quintanar de la Orden, ha resultado fi
nalista del VIII Premio Briareo de 
Cuentos, organizado por la Asociación 
de Amigos de los Molinos de Mota 
del Cuervo (Cuenca). El jurado del cer
tamen -en el que ganó el vallisoletano 
José Luis Bragado García, por la 
obra lo s  caminos del Señor son in
escrutables',- estuvo encabezado por 
el escritor y maestro Miguel Tirado 
Zarco y el licenciado en Geografía e 
Historia Zacarías López-Barrajón. Ar
gumánez, junto con los otros ocho fi
nalistas del certamen, recibirá un 
premio de 150 euros y 10 ejemplares 
publicados de su obra.
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m o n DIPUTACIÓN DE
TOLEDO La Cultura

interés de todos
CENTENARIO

Paloma Acuña 
coordina Greco 2014
La Comisión Ejecutiva de la Fundación 
Greco 2014 aprobó la incorporación al 
Consejo Asesor de la misma de Pa
loma Acuña, como presidenta de este 
órgano además de coordinadora gene
ral de la Fundación que preside Grego
rio Marañón. Se suman a este consejo 
asesor Ángel Fernández Collado, pro
vicario general de la Archidiócesis de 
Toledo; Santiago Palomero, director 
del Museo Sefardí; Carlos Baztán, ar
quitecto especialista en restauración, 
museos y conservación del patrimonio, 
y Palma Martínez-Burgos, profesora 
de la Facultad de Flumanidades de la 
Universidad de Castilla-La Mancha. 
También nombró a Jesús Carrobles di
rector general de la Fundación, en sus
titución de José Luis de Benito, y 
confirmó a Juan Gallardo como ge
rente responsable del área financiera y 
administrativa.

E D U C A C IÓ N

Bachillerato por la red
En este segundo curso de Implanta
ción del Bachillerato a distancia a tra
vés de Internet se incorpora como 
novedad la posibilidad de realizar ínte
gramente la modalidad de Flumanida
des y Ciencias Sociales, así como el 
primer curso de Ciencias y Tecnolo
gía. Estas enseñanzas se desarrollan a 
través de una plataforma virtual de 
aprendizaje. Los alumnos cuentan con 
profesores-tutores especialistas y ex
pertos en educación de adultos así 
como en metodologías a distancia, 
que les orientarán y acompañarán a lo 
largo del proceso educativo. La Con
sejería de Educación incorporó este 
tipo de enseñanzas como medio de 
facilitar la obtención del título a los 
ciudadanos adultos que por cualquier 
circunstancia no pueden acceder a los 
centros educativos.

?
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Sphera Antiqva y Marañón
ana toledana, me ha reconfortado sobrem anera ver 

i— n \ cóm o el diario El M undo ha dedicado una página de
I__J J  su Magazine dom in ical del 19 de sep tiem bre  a

Sphera AntiQva, grupo nacido en Toledo que hace 
música auténtica, con investigación y con arraigado 

,y  verdadero sentido h istoricista. El reportaje, ade
más de vistoso  por los instrum entos que m uestra, algunos re
cién traídos de la selva boliviana, es una síntesis objetiva del 
trabajo que está llevando a cabo este grupo, esencia lm ente ba
rroco, clásico y rom ántico, por o frecer música con excelente 
calidad de ejecución, com o se podrá apreciar m uy pronto  en 
el disco que saldrá al mercado y que han grabado con el más 
Im portante y más prem iado ingeniero de sonido de la música 
española, el gran Pepe Loeches, poseedor de cinco prem ios 
Grammy. Con Sphera AntiQva se puede hacer perfectam ente  
- y  valga la m etáfora- la prueba del algodón, que "n o  engaña", 
y lo m ism o que decía Lope de Vega del am or aquello de "quien 
lo probó lo sabe", quien vio y escuchó a Sphera AntiQva com 
prendió que se goza más con la música cuanto más se la en
tiende, y por ello facilitan el goce con su m ensaje. M i sapo ya 
está haciendo cola para llevarse el disco al fondo  del río y em 
paparse con el dulce néctar de eso sones. Y a la vuelta de la 
esquina tenem os ya en San M arcos la exposición sobre M ara
ñón, ese hom bre cuyos valores permanecen, según un par de 
sesudos articulistas que pude leer no ha m ucho en el suple
m ento  Cultural del ABC. La verdad es que me m etieron el gu
sanillo en el cuerpo y me pasaré por el centro de exposiciones 
San M arcos para ver con m is propios ojos eso que me conta
ban sobre tan egregia figura y lo que haya que ver en la m ues
tra "M arañón y su tie m p o", que parece que recorre la biografía 
y el legado intelectual y c ientífico  de Gregorio Marañón y Po- 
sadillo a través de fo tografías, m anuscritos, cartas, m ateria l 
científico, obras de arte, además de libros de y sobre Marañón 
y su época. Habrá que hacer caso a un historiador que afirmaba 
que la mayor aportación política de Marañón fue sin duda haber 
levantado la bandera del libera lism o, de la libertad, en una 
época en que pocos o ninguno podían hacerlo. Pues allí esta
rem os mi sapo y yo.
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26 de Septiembre de 2010

AYUNTAMIENTO 
DE TEMBLEQUE

ROMERIA DEL CRISTO DEL VALLE 
2 6  DE SEPTIEMBRE 2 0 1 0

TEMBLEQUE, PUERTA DE LA MANCHA
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86/25 DE SEPTIEMBRE DE 2010

A g e n d a
Cumpleaños
del 24 al 30 de septiembre
24 de s e p t ie m b re :  Pedro 
Almodóvar, director de cine, 61, 
Tirso Lumbreras, 56, Carlos 
González Díaz, estudiante, 16, 
Ismael Recio Ramos, empresario y 
exdirector general de turismo, 66, 
Antero Ambite, funcionario, 63, 
Luisa Acedo, periodista, Ángel 
Moral, médico, 50, Alicia Pantoja, 
azafata de vuelo, 31.
25 de septiem bre:Á lvaro  
Gómez Martín, estudiante y 
seguidor del Zaragoza, 17,
María José Alberca Galán, 40, 
Braulio Cañamero, 56, Flor 
Hombrados, ejecutiva de 
Villacañas, 39, Miriam Méndez 
Moreno, 27, José Cañamero 
García, abogado, 36, Irene 
Martín Ruiz, 31, Rosa Maeso, 
Erika Peñafiel, 28, Rocío 
Gutiérrez Trovo, 31, Jav ie r 
Moreno, ganadero de Lagartera 
y seguidor del Atlético de 
Madrid, 53, Cristian Lemus, fut
bolista, 20.
26 de se p t ie m b re :  Ignacio 
Nogal, visitador médico y 
seguidor del Barcelona, 38, 
Federico Aguado Espinosa, 
actor y seguidor del Real 
Madrid, 28, Tatiana Domínguez,

periodista, Juan Martínez 
Casuco, entrenador de fútbol,
55.
27 de sep tiem b re :G w yn eth
Paltrow, actriz, 38, Jesús 
Vaquerizo, Míster Toledo 2007, 
28, Antonia Hernández Vicente, 
69, Jorge de la Rosa, diseñador 
de La Puebla de Montalbán, 24, 
Carlos Muñoz, periodista, 32, 
Juan Luis Gutiérrez García, 
empresario, 57, Marta Zalvez,
27, Laura Chamorro, depen- 
dienta, 32, Mari Carmen León, 
35, Rosa Manchado, funcionaría 
del Insalud y expresidenta de la 
Asociación de Familiares de 
Alzheimer, 56, Aurora Castillo, 
modelo, 32, Alvaro de la Peña, 
técnico de radio, 35.
28 de se p t ie m b re :  José 
Francisco Rivas Cid, alcalde de 
Talavera, 57, Manuel García 
Calderón, entrenador del Toledo,
57, Juan Miguel Alameda López, 33, 
Astrid González, 37, Natalia Tutor, 
diputada regional, 37.
29 de se p t ie m b re :  Yolanda 
Fernández, esposa del alcalde de 
Toledo, Mar López Martín, trabaja
dora de "Aquiles G ourm et", Angelita 
Fernández, esposa de Félix Ramiro, 
Laura Plaza, enfermera, Mimi 
Fernández, Mariano Zamorano 
Martínez de la Casa, 31, Sara 
Maestro Bravo, periodista, 29.

30 de s e p t ie m b r e :  Eugenio 
Sánchez, peluquero y seguidor del 
Real Madrid, 57, Leopoldo Herrero, 
exalcalde de Villatobas, 59, Carlos 
José Pinto, estudiante, 15. Emilio 
Durán Serrano, polemista, 66

Fallecimientos
del 14 al 20 de septiembre

José Carlos Gómez Olmedo 
Gómez 86, Alberto Sánchez 
Pérez 32, Vicente Plaza Cedenilla 
73, María Prados García Millán 
48, Inocencia Díaz Gómez 87, 
Victoriano Luis Hernando García 
66, Salvador González Ramos 53, 
Víctor Ramírez Camacho 86, 
Delfina Galán Martín 93, Lucio 
Hormigos Cocinas 85, Ricardo 
Martín Araque 79, José 
Fernández Salamanca 67,
Casilda Rodríguez Santidríán,
93, Isabel Esteban Alenda 81, 
Teodoro Sáez Fernández 89, 
Ángel Medina de la Torre 64, 
Pedro Rincón Fraile 101, José 
Cordero Resino 82, Manuela 
García González 70, Teodoro 
Díaz Trujillo 64, Silveria 
Hernando Pulido 92, Romana del 
Pino Melchor 79, Carmen 
Rubalcaba Ildefonso 90, 
Prudencia Morales González 88,

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #785, 25/9/2010.



zA
HORÓSCOPO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2010  / 8 7

P O R  EL M Á G I C O  D E  T O L E D O
DE S E P T IE M B R E  AL 2 DE O C T U B R E

L 21 MARZO - 21 ABRIL 1  23 JULIO-2 3  AGOSTO

[sagitario
L 23 NOVIEMBRE- 21 DICIEMBRE

Te espera una intensa actividad en el 
trabajo, por lo que acumularás tensio
nes que podrían afectar a tu salud. 
Para que eso no suceda debes tomar 
los precauciones necesarias, dele
gando en otros algunas de sus respon
sabilidades; no quiera ser usted un 
súper héroe. Además esta semana 
será ideal para replantearse como 
están las relaciones con los demás. 
Despliega todo ese caudal de simpatía 
que llevas en tu interior y verás cómo 
cambia todo tu entorno.

tauro
21 ABRIL-21  MAYO

Esta semana y la siguiente serán 
momentos claves para la salud. 
Es necesario que relajes las ten
siones, el estrés sostenido 
puede ocasionarte problemas 
de índole estomacal. Además 
debes prestar más atención a tu 
pareja, estáis en una posición de 
tira y afloja, que puede llevar a 
agrandar las distancias entre 
ambos. Puedes poner solución a 
estos asuntos con un poco de 
voluntad.

Tus planetas regentes van bus
cando armonizar todo el en
torno para esta semana y las 

¡  siguientes, es posible que ten
gas sorpresas en el amor. Pro- 

I cura activar tus sentidos más 
más espirituales, te vendrán 
bien para recuperar la armonía 
entre la pareja. El plantea
miento inicial no es el más 
acertado, deja que se exprese y 
tome alguna iniciativa. La diosa 
del am orte sonríe.

geminis
[  22 MAYO - 21 JUNIO

Esta semana la felicidad y el 
goce serán continuos y muy 
intensos, aunque estarás algo 
cansado en tu trabajo. Todo 
está a tu favor en estos tiem 
pos, sácale provecho, pero no 

j olvides cuidartu salud. Los en
cuentros con familiares te 
harán sentirte en las nubes, 
aterriza, que no es oro todo lo 
que reluce. Debes cuidar 
mucho la salud, porque el tra
bajo te agota.

Esta semana todo irá mejorando 
para los nacidos bajo este signo, 
ya que por fin has descubierto 
que para ser el centro de aten
ción no es necesario adoptar ese 
aire de majestuosidad. Aumen
tará tu simpatía y talento para 
crecer en el área laboral, porque 
recuperas la confianza en ti 
mismo, y la transmites. En esta 
época de inicio de actividades es 
cuando debes poner empeño en 
ganar la confianza de los otros.

virgo
24 AGOSTO - 23 SEPTIEMBRE

Esta semana será el momento 
para terminar con esos proble
mas laborales, que te tienen en 
desconcertado y sin poder cen
trarte ni en lo emocional ni en 
lo económico. Intenta encami
nar tus pasos hacia nuevas 
áreas, ya que tu capacidad te 
permitirá desarrollarte en cual
quier ámbito que te propongas. 
En el amor, busca rescatar esos 
momentos de felicidad que te 
sentaron tan bien

libra
24 SEPTIEMBRE - 23 OCTUBRE

Esta semana te irás poniendo al 
día con el trabajo, y esto te dará 
estabilidad emocional y te per
mitirá disfrutar de tu entorno. 
Hacia el final de la semana 
busca el reencuentro con viejos 
amigos, o bien, un viejo amor 
que quedó en olvido, pero que 
te hacía sentirte muy bien en su 
compañía. En cuanto a la salud 
y la familia, todo está equili
brado por su gran potencial de 
armonización.

escorpio
24 OCTUBRE - 22 NOVIEMBRE

Esta semana podrás abarcar un 
poco más allá de tus capacida
des en el ámbito laboral, y po
drás aspirar a un posición más 
elevada, o con más responsabi
lidades, en el trabajo. Piénsa- 
telo, igual no compensa. La 
situación de los astros también 
le proporcionará toda la simpa
tía para lograr conquistar a esa 
persona que le anda dando 
vueltas en la cabeza y le hace 
cosquillitas en el corazón.

Esta semana puedes tener pro
blemas en las vías respiratorias, 
por algún descuido que hayas 
tenido en los días pasados. Este 
malestar te tendrá algo preocu 
pado. Debes tomar precauciones 
para que no vuelva a ocurrir o no 
se te convierta en un problema 
crónico. En cuanto al trabajo, es 
posible que alguien cuestione 
tus capacidades, no dejes que 
las dudas siembren la descon
fianza.

Capricornio
22 DICIEMBRE - 20 ENERO

Esta semana recibirás noticias 
no muy gratas referentes a una 
inversión que tienes en perspec
tiva, pero no te desanimes, ya 
que siempre hay nuevas y mejo
res oportunidades. En tu vida 
sentimental tendrás que buscar 
nuevos desafíos, aventuras que 
complazcan al otro, para no caer 
en la rutina. En cuanto a la fami
lia, todo se encuentra en per
fecta armonía y eso te da la 
tranquilidad.

acuario
21 ENERO-1 8  FEBRERO

Nuevas metas en el área laboral 
Tendrás la oportunidad que es
tabas buscando desde hace bas
tante tiempo para demostrar 
hasta dónde quieres llegar. Tam
bién tendrás muchas otras ofer
tas de trabajo. Esta semana ten 
en cuenta los buenos consejos 
de tu pareja, ya que ve las ofer
tas desde otras perspectivas, y 
eso te será de utilidad a la hora 
de tomar una decisión. En 
cuanto a salud, relax.

piscis
19 FEBRERO-2 0  MARZO

La insatisfacción contigo mismo, 
te llevará a estar malhumorado 
toda la semana. Busca salidas 
inmediatas, no esperes a que 
todo el mundo se ponga en tu 
contra. En cuanto a la pareja, 
esta semana sentirás todo el 
apoyo que esperas, ¡pero ten 
cuidado! No lo satures con capri
chos. Se más afable con tu en
torno, eso te ayudará a salir de 
ese estado depresivo en el que 
te encuentras.

Real Cinema 
(Olías)

Come, reza, ama 
El gran Vázquez 

Avatar 3D 
El americano

Resident Evil Ultratumba 3D 
Lope

El aprendiz de brujo 
Campanilla y el gran rescate 

Conocerás al hombre de tus sueños 
The Karate Kid 

Salt 
Origen 

Toy Story

Teléfono 925 - 49 12 91

Clnesur 3D 
(Luz del Tajo)

Step Up
Come, reza, ama 

Avatar 3D 
The Karate Kid 

Origen
Adele y el misterio de la momia 

Salt 
Lope

El gran Vázquez 
Astro Boy

Salvando las distancias 
El aprendiz de brujo 

El americano
Resident Evil Ultratumba 3D

Teléfono 925 - 23 46 58
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i  C E R  A M I G A

i Tu nueva exposición donde serás 
el primero en descubrir lo último I

PARA VESTIR DE BELLEZA TU HOGAR
ESPECIALISTAS EN:

Cerám ica

Porcelánicos

S an itarios
Tarim as

M uebles  de Baño 

:^B G rife rías  y  Accesorios 
■^3 H idrom asaje  

i^B  M a te r ia le s  de construcción

ALMACENES Y EXPOSICION:
™ V \\̂  Av.Reyes Católicos,39 - Frente Gasolinera I ^  j
BARBERO SONSECA (Toledo)

9 2 5  3 9 5  5 1 0  Fax: 925 395 515 www.pedrobarbero.tom
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